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Mouassa : «Les
décisions d’arbitrage
nous ont pénalisés»

Mouassa : «Les
décisions d’arbitrage
nous ont pénalisés»
Ghrib : «Je déposerai
plainte contre l’arbitrage
auprès de Kerbadj»
Derrardja : «Cette rumeur
de match arrangé nous a
totalement déstabilisés»

Boudebouda
out 3 semaines !

Ferhani :
«Continuer à
lutter pour le
maintien»

CRB 1 – ESS 0

Les Sétifiens
crient au scandale

Madoui : 
«M. Ghorbal a une
dent contre nous»
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«La victoire
nous a échappé»Hannachi : «Match arrangé ?

C’est du n’importe quoi !»

RCR 2 - USMA 0

Relizane trop « Rapide »
pour les Rouge et Noir !
Hamdoud : «Encaisser deux
buts nous a perturbés»

NAHD

Ouali : «On ne
lâchera pas cette
Coupe d’Algérie»

USMH

Leicester City
a fixé son prix 

Mahrez, ce sera
46M€ ou rien ! 

Equipe nationale 

Les joueurs songent
à faire grève

1 - 1



stade: du 5-Juillet
Affluence moyenne
Arbitres: Aouina S., Aouina F., Benaïssa 
Buts: Derrardja (76') MCA; Boulaouidet (80') JSK

Avertissements: Hachoud (61'), Cherif Elouazzani (67'),
Mebarakou (86') MCA; Ferhani (40'), Guemroud (62') JSK 

MCA: Chaouchi, Hachoud, Mebarakou, Bouhenna, Bou-
debouda (Cherif Elouazzani 37') Derrardja, Kacem, Karaoui,
Zerdab (Gourmi 56'), Aouedj (Mansouri 70'), Nekkache.

JSK: Asselah, Berchiche, Rial, Guemroud, Ferhani, Re-
dhouani, Yettou, Raîah (Benaldjia 46'), Aïboud, Izerghouf
(Oukaci 90'+3), Mebarki (Boulaouidet 75').

Entraîneurs: Rahmouni, Moussouni

La dernière victoire du
MCA à domicile remonte au
22 décembre de l'année der-
nière, ce fut contre l'USMBA.
La formation entraînée par
Mouassa semble souffrir d'un
véritable syndrome qui doit
être solutionné au plus vite.
Cela fait donc la bagatelle de
95 jours sans la moindre vic-
toire à la maison. C'est trop!

Quel gâchis!
Si les joueurs du MCA ne

sont pas arrivés à dicter leur loi
à domicile et cela contre une
formation kabyle courageuse,
mais noyée dans le doute, ils ne
doivent s'en prendre qu'à eux-
mêmes. Ils ont fait preuve de
trop de déchet technique. Des
contrôles ratés et des mauvais
choix ont été légion chez les
joueurs du Doyen. C'est dire
que Mouassa a du pain sur la
planche.

Le Chiffre
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MCA JSK1 - 1La rumeur d’un match arrangé a eu raison 
des Chnaoua qui ont boycotté le Clasico 

Les folles rumeurs d’un match arrangé entre le MCA et la JSK ont eu rai-
son des supporters du Mouloudia qui ont boycotté à leur manière cette
affiche. Et pourtant, le beau temps était au rendez-vous et toutes les

conditions étaient requises pour offrir un beau spectacle que ce soit dans les
gradins ou sur la pelouse. Alors que le Mouloudia en cas de victoire revien-
drait dans la course au titre, les Chnaoua ont brillé hier par leur absence.
Quelques milliers seulement ont fait le déplacement au stade olympique pour
encourager leur équipe favorite. À la surprise générale, les Chnaoua ont
perdu  la bataille des gradins face aux supporters kabyles, plus nombreux.
Même le virage sud n’a pas affiché complet ce qui est un fait rarissime surtout
lorsqu’il s’agit du Clasico. Les supporters  du flambeau étaient clairsemés ce
qui dénote de l’état d’esprit des Chnaoua qui ont refusé d’assister à une ren-
contre qu’ils qualifient de mascarade. Il y a aussi le facteur prix car il fallait
débourser 500 dinars pour s’offrir le droit d’assister à cette rencontre, ce qui
reste une somme élevée pour les petites bourses. 

Cette confrontation qui a op-
posé deux de nos clubs les
plus titrés, n'a pas atteint les

sommets sur le plan technique. Au
vu de la physionomie du match,
les occasions les plus franches fu-
rent pour les Kabyles. Les Mou-
loudéens doivent se montrer
satisfaits après avoir engrangé un
point. Paradoxalement, c'est la JSK
qui réalisera une meilleure entame
que son adversaire. Le ton est
donné par des alertes de Guem-
roud et de Rial. Redhouani, idéale-
ment servi par Mebarki à la 6',
verra son tir croisé capté en deux
temps par Chaoui. La réplique du
MCA sera immédiate. Nekkache
chipera le cuir à Berchiche pour
alerter Asselah. A partir de cet ins-
tant, le MCA prendra les choses en
main  et Aouedj mettra à contri-
bution le portier kabyle d'un tir
des vingt mètres. 
La réussite n'était pas au
rendez-vous
Les joueurs de la JSK s'appuieront
sur le collectif et un jeu à une
touche de balle, sans pour autant
réellement inquiéter Chaouchi.
Les joueurs de Rahmouni se crée-
ront une belle opportunité à la 23'.
Suite à un contre très rapide mené
par Mebarki et Guemroud, Yettou,
qui a été servi sur le côté droit, ti-
rera mollement dans les bras de
Chaouchi. Le match gagnera en
intensité et on jouait la 29' quand
Bouhenna adressera un tir des
vingt mètres qui sera capté par As-
selah. La réaction du Mouloudia
se fera par Mebarki qui brulera la
politesse à Kacem avant d'adresser
un centre-tir fuyant qui a failli
tromper Chaouchi. Lors de ce qui
restera de la première période, le
jeu deviendra un peu plus heurté.

C'est ce qui vaudra à Boudebouda
de quitter le terrain, suite à une
blessure à l'épaule. L'homme en
noir usera de pédagogie, avant de
commencer à sévir. Le jeu se can-
tonnera au niveau de la zone inter-
médiaire et le duel sera épique
entre les récupérateurs et les ani-
mateurs des deux équipes. Se rap-
procher des buts deviendra
compliqué et on tentera des tirs de
loin comme celui de Cherif Ouaz-
zani qui rasera la transversale
d'Asselah. Suite à un corner super-
bement botté une minute plus tard
par Hachoud, Bouhenna s'élèvera
plus haut que tout le monde, mais
sans trouver le cadre. La pause
surviendra après cette action. Les
deux équipes regagneront les ves-
tiaires sur un score nul sans but.
Après la pause, la première alerte
se fera à la 47' par Derrardja qui,
après avoir été servi par Zerdab,
verra son tir capté difficilement
par Asselah. Une minute plus tard,
Izerghouf côté JSK, enlèvera trop
sa frappe alors qu'il était idéale-
ment placé. 
Quel ratage de Bouhenna!
Les actions se succéderont et on
jouait la 50' quand Hachoud dé-
marquera Bouhenna suite à un
coup franc. Le défenseur du MCA
trouvera le petit filet d'Asselah
après avoir repris le cuir du tibia.
Les joueurs du Mouloudia domi-
neront légèrement les débats, mais
sans se montrer réellement mena-
çants pour leurs homologues de la
JSK qui ont reculé d'un cran. Il
faut dire que lors de la seconde
mi-temps entamée tambour bat-
tant, le rythme  baissera d'inten-
sité. Le coach du MCA jouera
toutes ses cartes offensives en in-
corporant Gourmi et Mansouri. 

76', le poteau rentrant de
Derrardja
Les camarades de Rial feront
bonne garde et ils réussiront
même à amorcer des contres,
comme celui mené Mebarki à la
73'.  Ce sera Derrardja qui déblo-
quera la situation et de fort belle
manière. Ce fut à la 76' suite à un
coup franc des vingt mètres. Il
trouvera le poteau rentrant d'Asse-
lah dont la détente fut inutile (1-
0). Lors de ce qui restera du
match, Rahmouni adoptera une
stratégie résolument offensive avec
l'incorporation de Boulaouidet. 
80', le but plein d'opportu-
nisme de Boulaouidet
C'est justement l'attaquant provi-
dentiel de la JSK qui, à la 80', ex-
ploitera une ouverture de
Redhouani pour battre Chaouchi
(1-1). La fin de match sera palpi-
tante. Les joueurs des deux camps
tenteront de faire le forcing pour
tenter d'engranger les points du
match. Gourmi, pour le MCA et
Izerghouf, côté kabyle, se montre-
ront bien maladroits. Les trois mi-
nutes de temps additionnel
n'apporteront rien de nouveau.
L'homme en noir renverra
les deux équipes aux ves-
tiaires   sans vain-
queur. Il est utile de
signaler que ce sont
plutôt les joueurs
de la JSK qui se
sont montrés les
plus menaçants.
Le résultat nul
n'arrange finale-
ment aucune des
deux formations.

Tarek Che.

La JSK aurait pu…

Mansouri 
en joker

Zakaria Mansouri n’a finalement pas été ali-
gné au coup d’envoi. L’ex-attaquant du Paradou
a dû débuter la partie sur le banc avec le statut de

joker. C’est la première fois depuis quelques
matches que Zakaria n’est pas dans le onze de départ. 

Les fans réclament son entrée 
Vers la 50’ de jeu, les Chnaoua se sont élevés

comme un seul homme pour réclamer l’entrée de Za-
karia Mansouri. Vingt minutes plus tard, le jeune
prodige a été introduit par Mouassa à la place de
Sid Ahmed Aouedj pour tenter de forcer la déci-

sion avec son pied gauche magique. C’est
sous les applaudissements des supporters

que Zakaria a fait son apparition sur
la pelouse à la 70’ de jeu.

Les Kabyles ont 
du cœur

Quel que soit le verdict qui
tombera à la fin de cet exercice,
il serait injuste d'accuser les
joueurs de la JSK de n'avoir pas
donné le meilleur d'eux-
mêmes. Ils se sont battus avec
cœur contre le MCA et la vic-
toire leur a échappé de peu. Si le
même état d'esprit perdure, la
formation de la ville des Genêts
a de grandes chances de sauver
sa place et ne pas quitter  la cour
des grands. 

Gourmi retrouve la
compétition 

Juste avant l’heure de jeu, Zer-
dab a été remplacé par Khaled
Gourmi. C’est la première fois

depuis belle lurette que l’ex En-
tentiste à été incorporé lors d’un
match officiel des Vert et Rouge.
L’attaquant de poche avait pour

objectif de forcer la décision
avec sa vivacité et sa rapidité.

Les joueurs insultés 
à la mi-temps

Au moment de regagner les ves-
tiaires pour la pause, les suppor-
ters du Mouloudia présents n’ont

pas hésité à déverser leur colère en
bombardant leurs joueurs d’in-

sultes. Il faut dire que la prestation
assez médiocre de l’équipe en pre-
mière mi-temps n’a pas été du goût
des fans qui ont daigné faire le dé-
placement malgré les suspicions
qui planent sur ce Clasico. C’est

donc sous les sifflets et les insultes
que les camarades de Hachoud ont

regagné les vestiaires. 
La défaite de l’ESS face

au CRB sur toutes 
les lèvres

Les supporters du Mouloudia ne
parlaient que de la défaite de l’ESS
au stade du 20-Août face au Cha-
bab de Belouizdad. Un revers qui
relance les débats surtout pour les

Algérois qui peuvent glaner des
points sur l’Entente en cas de vic-

toire face aux Canaris. 

Ghrib savonne ses
joueurs dans le vestiaire
Omar Ghrib s’est rendu aux ves-

tiaires afin de s’adresser à ses
joueurs. Le président mouloudéen
a savonné ses troupes en exigeant
de faire le nécessaire pour gagner

surtout après la défaite de Sétif
face au CRB. 

Les joueurs se réunissent
dans le rond central pour

se motiver
En seconde période, après avoir

été sermonnés par le président, les
joueurs se sont réunis dans le rond

central afin de se motiver. Ha-
choud et les siens se sont jurés de

se surpasser pour faire la diffé-
rence face aux Canaris.  

Mouassa recadre 
ses joueurs 

Dans sa zone technique, Mouassa
n’a cessé de gesticuler face aux er-
reurs techniques de certains de ses
joueurs surtout au milieu du ter-

rain. Le coach mouloudéen a sou-
vent recadré ses éléments qui n’ont
pas été à la hauteur surtout durant

le premier half.

Une grosse bourde 
défensive derrière 
l’égalisation kabyle 

Alors qu’on aurait pu croire que le
MCA a fait le plus dur en ouvrant
la marque à dix minutes du terme,
Boulaouidet a su profiter des lar-
gesses de l’arrière-garde du Mou-

loudia pour aller défier seul
Chaouchi. Un manque de concen-

tration qui coûtera l’égalisation
aux Algérois.  
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P résent au stade du 5-Juil-
let, le président de la
JSK, Mohand Cherif

Hannachi, s’est exprimé
après le Clasico et sur le

résultat de parité (1-1) qui a sanc-
tionné les débats. Hannachi a souli-
gné  : «C’était un match très serré et
nous savions qu’il allait se jouer sur
quelques détails. Je trouve que mon
équipe a produit du beau football et
qu’on a même dominé notre adver-
saire. C’est un bon point de pris au-

jourd’hui mais je reconnais toutefois
qu’on aurait pu prétendre à mieux, la

victoire nous a échappé.» Avant le
Clasico, beaucoup ont parlé d’un ar-

rangement entre les deux forma-
tions. Cette information qui a été

répandue sur les réseaux sociaux n’a
pas plu aux Kabyles, plus précisé-

ment à Hannachi qui a tenu à réagir
: «Nous avons notre dignité à préser-

ver. Nous ne sommes pas des men-
diants pour demander des points aux

autres clubs. La JSK va assurer son

maintien par ses propres moyens.
Parler d’un arrangement c’est du

n’importe quoi. Je pense que les mau-
vaises langues ont eu leur réponse sur

le terrain, le match a été retransmis
sur le petit écran et tout le peuple a

vu.»
«Ce match nul va motiver

plus les joueurs pour assurer
le maintien»

A la question de savoir comment la
JSK va gérer la suite de son parcours,

Hannachi répond : «Il reste encore
des matchs à jouer. Quatre matchs en

retard nous attendent, les joueurs
doivent redoubler d’efforts pour reve-
nir en haut du tableau. Ce match nul
va encore améliorer la situation psy-
chologique du club et les joueurs se-

ront encore plus motivés pour
atteindre notre objectif principal qui

est de sauver le club de la relégation.»
«On a une idée sur 
le TP Mazembé»

Au sujet du prochain match de
coupe de la CAF face au représentant

congolais du TP Mazembé, Han-
nachi ajoute : «Nous allons affron-
ter au prochain tour de la coupe de

la CAF l’équipe du TP Mazembé.
C’est une équipe que nous avons

déjà croisée par le passé et nous en
avons une bonne idée. Pour l’ins-
tant on ne pense pas encore à ce

match, notre priorité c’est de faire
revenir les résultats positifs en

championnat.»
«Nous avons formulé une

demande de report du
match de coupe»

Un autre Clasico MCA - JSK se
jouera la semaine prochaine, le

1e avril plus exactement en
coupe d’Algérie. La direction kabyle

avait formulé une demande de re-
port aux instances concernées

comme le confirme Hannachi en
ajoutant : «Nous avons introduit une

demande de report de notre match de
coupe face au MCA. On a motivé

notre demande par des arguments
valables mais je sais qu’elle fera l’objet
d’un rejet. La réponse est prévue pour

aujourd’hui.»
«On sera tous derrière 

Zetchi»
Une semaine après l’élection de Zet-

chi à la tête de la FAF, Hannachi
nous a livré ses impressions : «Je pré-
sente mes félicitations pour Zetchi qui
vient d’être élu à la tête de la Fédéra-
tion Algérienne de Football. J’estime

que c’est un homme de terrain qui
connait bien le football. Zetchi a fait
ses preuves notamment avec le Para-
dou AC et nous serons tous derrière

lui pour le soutenir.»
S.D.

Le milieu défensif de la
JSK, Malik Raïah, n’est
pas revenu après la
pause   pour cause de
blessure. Raïah a
contracté une blessure
de la cuisse à trois mi-
nutes de la fin de la
première mi-temps et a
pris le risque de termi-
ner. Au vestiaire, le
staff médical a pris la

décision de ne pas le
faire revenir. Ainsi,
Rahmouni était
contraint d’opérer le
premier changement
du match en faisant
rentrer Benaldjia. 
Il effectuera une
échographie 
demain 
Raïah sera forcé au
repos total aujourd’hui

et demain et il devra
passer une échogra-
phie pour connaitre le
degré de  blessure. Les
Kabyles croisent les
doigts car la présence
de Raïah dans l’échi-
quier kabyle pour les
prochains matchs est
indispensable. 

S.D.

Accosté en fin du Clasico, le latéral gauche interna-
tional, Houari Ferhani, a révélé que le match nul est
un bon résultat arraché devant le MCA au stade du
5-Juillet. Il a souligné qu’il reste encore quatre
matchs en retard, ils vont tout faire pour récolter le
maximum de points et faire monter la JSK en haut
du tableau. 

Le Clasico se termine sans vainqueur, un but dans
chaque camp, quel est votre commentaire ?
Nous sommes satisfaits du point récolté ce soir face au
MCA même si je ne vous cache pas nous sommes venus à
Alger pour gagner les trois points. Je reconnais que la par-
tie a été difficile pour les deux équipes et le match nul est
équitable au vu des occasions et de la physionomie du
match.
La JSK est toujours menacée par la relégation, com-
ment allez-vous gérer la suite du parcours ?
Ecoutez, il reste encore des matchs à jouer, notamment
quatre autres en retard, il faut tout faire pour récolter le
maximum de points possibles pour améliorer notre clas-
sement. Notre détermination est grande, en témoigne
notre prestation aujourd’hui face au MCA. Ce n’est pas fa-
cile de revenir du 5-Juillet avec un point du match nul,
nous allons poursuivre notre travail et avec la mobilisa-
tion de tout le monde on concrétisera notre objectif. 
Une série de matchs vous attend, sur le plan physique,
comment vous sentez-vous ?
On sait qu’avec notre présence sur les trois fronts on sera
appelés à jouer plusieurs matchs. Nous travaillons beau-
coup pour avoir la meilleure forme possible. Notre effec-
tif est très riche, les jeunes montrent qu’ils ont aussi
beaucoup de qualités et sont capables de nous apporter un
plus. Physiquement nous sommes prêts, on fera valoir nos
atouts pour sauver le club. 

Une note complète pour le public qui vous a soutenu
jusqu’à la fin du Clasico, quel est votre avis ?
Sincèrement, nous n’avons pas le droit de décevoir ce
merveilleux public qui se déplace en force au
stade pour nous soutenir. Face au MCA, on a
été portés haut par un public merveilleux qui
a joué son rôle comme il se doit. Nous sur
le terrain, on tâchera de redoubler  d’ef-
forts et mouiller le maillot. Nos sup-
porters doivent rester solidaires et
mobilisés jusqu’à la dernière journée. 
Un autre déplacement en
Afrique vous attend pour af-
fronter le TP Mazembé, la
phase de poules n’est qu’à
180 minutes…
Pour l’instant je vous assure que
nous nous concentrons beaucoup
sur le championnat et qu’on veut
à tout prix éloigner le club de la
zone de danger le plus vite possi-
ble. C’est vrai que le prochain dé-
placement sera long mais on
tâchera de réaliser un bon ré-
sultat au match aller pour
aborder la manche

r e t o u r
s e r e i n e m e nt .

L’essentiel c’est d’assurer le maintien, tout ce
qui viendra après sera du bonus. 

Entretien réalisé par
Saïd Djoudi

Hannachi «Un match
arrangé ? C’est du
n’importe quoi»

Raïah se blesse 

Ferhani «C’est un bon point
en attendant les 4 autres

matchs en retard»

Baïtèche relégué 
L’autre attaquant kabyle,

Baitèche, qui a été titulaire
la semaine passée face à
l’Etoile du Congo, a lui

aussi débuté le Clasico sur
le banc. Rahmouni a fait

confiance au jeune émigré
omas Izerghouf qui a

montré lui aussi de belles
dispositions et qui a tra-
vaillé très dur pendant la

semaine de préparation du
match, pour mériter sa

place dans le onze kabyle.

Boulaouïdet aussi
laissé sur le banc 

Pas totalement rétabli de
sa blessure au mollet, l’at-

taquant El Hadi Boulaoui-
det n’a pas fait partie du

onze rentrant d’hier après-
midi face au MCA. Après

concertation avec les
membres du staff médical,

Rahmouni a préféré ne pas
prendre de risque. Il a

donc fait appel à
Izerghouf en at-

taque. 

Une première pour 
Benaldjia sur le banc 
Comme il fallait s’y attendre, l’entraineur ka-
byle Mourad Rahmouni a opéré quelques
changements dans son équipe type hier
après-midi face au MCA. L’attaquant Mehdi
Benaldjia, titulaire depuis son arrivée à la
JSK, l’hiver dernier, a été laissé sur le banc.
C’est la première fois que le joueur débute
comme remplaçant depuis le mois de janvier
dernier. Rahmouni veut vraiment faire tour-
ner son effectif en cette fin de saison qui né-
cessite les efforts de tout le monde pour
améliorer le rendement de l’équipe. 

16e Journée
(Mise à jour)

Condoléances
C’est avec une immense tristesse que les

familles Halliche et Hallil d’Ighil
Imoula et d’Alger ont appris le décès de
Tassadit Halliche épouse Halliche Tahar à

l’âge de 62 ans.
Nous tenons à aviser ses proches que l’en-
terrement a eu lieu aujourd’hui au cime-
tière sis à La Montagne, à Alger. Que Dieu
le Tpout Puissant accorde à la défunte Sa
Sainte Miséricorde et l’accueille en Son
Vaste Paradis. A Allah nous appartenons 

et Lui nous retournons.



Véritable coup dur pour le Moulou-
dia avec la blessure de son arrière
gauche, Brahim Boudebouda. Ce
dernier s’est mal réceptionné sur

un duel aérien au point de provo-
quer des frayeurs à son banc de
touche. Blessé à l’épaule, il a dû

quitter ses partenaires à la 36’ de
jeu, incitant Mouassa à apporter

quelques réajustements. Le défen-
seur du MCA a été évacué en ur-

gence certainement au CHU de Ben
Aknoun.   

Il sera out trois semaines 
Un gros coup dur pour le Moulou-

dia car Brahim Boudebouda a été vic-
time d’une luxation de l’épaule.

Résultat des courses, le joueur sera in-
disponible pendant trois semaines. 

Il manquera la coupe et
les deux matchs face

au 
FC Young
Africans

Suite à cette bles-
sure, Brahim Boude-
bouda sera contraint

de manquer le
match de coupe

d’Algérie contre la
JSK et la double

confrontation en
coupe de la CAF
face au FC
Young

Afri-
cans. 
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Très frustré par le résultat final, Kamel Mouassa
évoque avec un certain recul le déroulement de
ce Clasico. «Nous avons joué aujourd’hui notre
plus mauvais match car mes joueurs étaient à

côté de leur sujet. C’est malheureusement le constat de
ce Clasico que nous avons totalement manqué.»
«Encore des décisions d’arbitrage qui nous ont
pénalisés» 

«C’est malheureux de le dire, mais encore une fois,
les décisions d’arbitrage nous ont pénalisés. Ce but de
Boulaouidet n’aurait jamais dû être validé, alors qu’il y
avait un hors-jeu flagrant. Nous sommes en train de per-
dre du terrain à cause de cet arbitrage défaillant.»  
«La JSK a montré qu’elle ne méritait pas sa
position actuelle» 

«Aujourd’hui, la JSK a été plus combative que nous.
L’équipe de la JSK a montré qu’elle ne mérite certaine-
ment pas sa position actuelle. C’est une équipe qui a du
caractère et elle l’a prouvé aujourd’hui face à nous.» 
«Mes joueurs étaient déstabilisés par cette
rumeur de match arrangé» 

«Sans vouloir chercher de prétexte, il faut se rendre à
l’évidence que mes joueurs étaient déstabilisés par cette
rumeur de match arrangé avec la JSK. Cela a eu un effet
négatif sur mes troupes», dira Mouassa. 

«Il faut reconnaître qu’on
nourrit un complexe au 
5-Juillet»

«Une fois de plus, nous avons été incapa-
bles de nous montrer souverains au stade du
5-Juillet. Il faut reconnaître qu’on a déve-
loppé un certain complexe dans ce stade qui
est loin de nous réussir depuis le début de la
saison.» 
«N’ayant pas su profiter du faux pas de
l’ESS, la course au titre est devenue
compliquée»

«Bien que Sétif ait chuté au stade du 20-
Août face au CRB, on n’a pas su profiter de ce
faux pas pour refaire notre retard au classement.
A partir de là, il faut reconnaître que la course au
titre est devenue compliquée.»

x
«On doit corriger nos erreurs avant le match de
Coupe d’Algérie»

«Maintenant, il faut chercher des solutions pour re-
nouer avec le succès. On doit absolument corriger nos
erreurs dans les plus brefs délais, avant le match de
Coupe d’Algérie contre cette même équipe de la JSK. Il
faut travailler pour rectifier le tir», a confié Mouassa au
micro d’El Heddaf TV.         M. L. 

L’ancien arbitre international, Mohamed
Youbi, a décortiqué le but de Boulaouidet sur
les plateaux de l’ENTV. A ce propos, le
constat était sans équivoque. «Les images
sont claires, le but de Boulaouidet aurait dû
être refusé pour une position de hors-jeu indis-
cutable. Le juge assistant aurait dû lever le dra-
peau alors qu’il était idéalement positionné.»

Le coach opte 
pour    la charnière 
centrale Bouhenna-
Mebarakou 

Alors qu’on avait pu croire à un
changement au niveau de la char-
nière centrale avec le retour de
Abdelghani Demmou, Kamel
Mouassa a pris tout le monde à
contre-pied en optant pour la
continuité. En effet, le technicien
mouloudéen a décidé d’aligner
le tandem habituel composé de
Rachid Bouhenna et Zidane
Mebarakou qui avait disputé les
deux rencontres de Coupe de la
CAF contre le FC Renaissance du
Congo. 

Demmou reste 
sur le banc

Finalement, Abdelghani Dem-
mou n’a pas été aligné face à la
JSK. Le retour de Rachid Bou-
henna au dernier moment a incité
Mouassa à laisser Demmou sur le
banc. 

Zerdab au coup 
d’envoi

L’autre surprise de Mouassa,
c’était de faire confiance à Zahir
Zerdab pour animer le front de
l’attaque. C’est finalement Ous-
sama Chita qui a fait les frais de
cette option prônée par l’entraî-
neur du Doyen. 

«Nous avons chuté à
cause de cette rumeur

de match arrangé»

Ghrib

«C’est dommage d’en
arriver là, mais il faut
reconnaître que cette

rumeur de match
combiné a été la

cause de cette
contre-perfor-
mance de mes

joueurs. Lorsqu’on
assiste à l’absence

des fans à cause de
ces bruits de couloir,

cela a eu pour effet de
démoraliser mon

équipe.»

«En validant le
but de Boulaouidet,
les juges assistants

ont un problème avec
le Mouloudia»  

«Décidément, on n’est pas
sorti de l’auberge. Encore

une fois, on a été lésés par
l’arbitrage avec ce but de
Boulaouidet qui était en

position de hors-jeu. Les
juges assistants semblent

avoir un problème avec
le Mouloudia, sinon
comment expliquer

cette décision qui pé-
nalise notre équipe.»

«Je vais déposer plainte
contre l’arbitrage auprès de

Kerbadj» 
«Il faut savoir que je ne vais pas

rester les bras croisés. Je vais dépo-
ser plainte contre l’arbitrage auprès
de Kerbadj, le président de la LFP.

Trop, c’est trop !»

«On va se battre pour le
titre jusqu’à l’ultime

journée»
«On revient tellement de loin

qu’on ne va pas baisser les bras
aussi facilement. On va se battre

pour le titre jusqu’à l’ultime jour-
née car Sétif, après avoir perdu
contre le CRB, pourrait encore

chuter ultérieurement. On va s’ac-
crocher et on fera les comptes à la

fin de la saison.» 

«On doit oublier cet échec
pour se concentrer sur la

Coupe d’Algérie»
«Il est très important de tourner

la page en oubliant cet échec. Il faut
maintenant se mettre en mode

Coupe d’Algérie car il y a un quart
de finale qu’on doit préparer avec
minutie», a détaillé le président

mouloudéen.   
M. L. 

Mouassa «On a
joué notre plus mauvais
match de la saison avec

des joueurs out» 

Aouedj heureux de 
retrouver ses 

ex-partenaires 
Sid-Ahmed Aouedj était tout

heureux de revoir ses anciens par-
tenaires à l’instar d’Ali Rial et

Malik Asselah. Aouedj a longue-
ment discuté avec eux dans le tun-

nel qui mène au terrain. 

Un grand fair-play
dans le tunnel

Au moment de regagner
la pelouse pour le coup

d’envoi, il y avait un
grand fair-play

entre les joueurs
du Mouloudia

et ceux de la
JSK. Malgré

les enjeux de
cette rencon-

tre, cela n’a
pas empêché

les vingt- deux
acteurs d’affi-

cher une grande
sportivité.   

Chaouchi 
discute avec 

Asselah et Gaouaoui 
Hier après-midi, il y avait un duel à distance

entre deux portiers internationaux. Chaouchi et
Asselah ont longuement discuté avant le coup

d’envoi. Les deux joueurs s’apprécient beaucoup
malgré cette rivalité qui les anime. Par la suite,
Fawzi a discuté avec Lounès Gaouaoui, son an-
cien partenaire à la JSK et en Équipe nationale.
Les deux héros d’Oum Dourman ont passé

certainement en boucle tous les
bons moments vécus avec

les Verts. Fawzi
s’est mis 

rapidement en 
évidence

Rapidement dans le match, Fawzi
Chaouchi a été sollicité par une
frappe croisée à bout portant d’un
attaquant de la JSK, mais il était
idéalement placé et a su capter

le cuir sans le moindre pro-
blème. Après cette action,
Chaouchi n’a pas eu grand-
chose à faire durant tout le
premier half tout comme
son homologue de la

JSK.  

Les
Chnaoua
crient à la

combine, après le but
de Boulaouidet 

Juste après l’égalisation de Boulaouidet,
les supporters du Mouloudia ont commencé
à crier à la combine en scandant : «Baâouh,
baâouh, baâouh». Par la suite, les incondi-
tionnels ont insulté copieusement leurs

joueurs et le staff technique. Personne n’a
été épargné par les contestataires qui
ont quitté le stade du 5-Juillet une
nouvelle fois la mort dans l’âme.  

M. L. 

Youbi «Le but de 
Boulaouidet aurait dû être

refusé pour hors-jeu» 

16e Journée
(Mise à jour)

Blessé à l’épaule
Boudebouda évacué
en urgence à l’hôpital

Condoléances
C’est avec une immense tristesse que
les familles Halliche et Hallil d’Ighil
Imoula et d’Alger ont appris le décès
de Tassadit Halliche épouse Halliche

Tahar à l’âge de 62 ans.

Nous tenons à aviser ses proches que
l’enterrement a eu lieu aujourd’hui au
cimetière sis à La Montagne, à Alger.

Que Dieu le Tpout Puissant accorde à la
défunte Sa Sainte Miséricorde et l’ac-
cueille en Son Vaste Paradis. A Allah

nous appartenons 
et Lui nous retournons.
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Le MCA et la JSK se séparent sur le score de
parité (1-1), quelles sont vont impressions ?
C’est un match nul qui va nous faire du bien

pour gérer la suite de notre parcours. Je ne vous
cache pas qu’on a préparé le Clasico avec l’inten-
tion de venir remporter les trois points. Le match
était difficile de par sa nature de Clasico et par le
fait que les deux équipes avaient besoin de glaner
des points. 

Vous avez été laissé sur le banc pour cause de
blessure…
Effectivement, le staff technique n’a pas voulu

prendre de risque avec moi, surtout que pendant
la semaine, je n’ai pas trop travaillé avec le
groupe. Je manque quelque peu de forme phy-
sique, ce qui a contraint le staff à me ménager.
Mais une fois sur le terrain, je me suis donné à
fond, j’ai complètement oublié ma blessure, mon
objectif était de marquer. 

Le public vous a réclamé en demandant votre
entrée sur le terrain, quel effet cela 
vous fait-il ?
Les supporters de la JSK sont merveilleux et

ceux qui ont fait le déplacement au stade du 5-

Juillet méritent qu’on se sacrifie pour eux. Quand
vous êtes réclamé par un aussi merveilleux pu-
blic, sincèrement j’avais la chair de poule et je
n’avais pas le droit de les décevoir. 

Votre but est salutaire, il évite à la JSK une si-
tuation compliquée...
Après l’ouverture du score, j’ai pensé qu’on

n’avait pas à rester derrière et qu’on devait aller
chercher l’égalisation. Dieu merci, nos efforts ont
porté leurs fruits et le but n’est pas seulement
celui de Boulaouidet, c’est celui tous les joueurs
qui ont travaillé pour qu’on revienne à la marque. 

Comment allez-vous gérer la suite de votre
parcours ?
C’est un parcours marathon qui nous attend,

on fournira les efforts qu’il faut pour sauver le
club. Ce match nul face au MCA va nous donner
la motivation nécessaire et des forces sur le plan
psychologique pour chercher d’autres points.
On va se sacrifier sur le terrain pour sauver
le club et nous demandons à nos suppor-
ters de rester tous derrière nous.

Entretien réalisé par 
Saïd Djoudi

Rahmouni «Mes joueurs
ont manqué de concentration
et de finition devant le but»

A la fin du Clasico, l’entraî-
neur en chef de la JSK a souli-
gné que son équipe avait la
possibilité de revenir à Tizi
avec un meilleur résultat et
qu’elle s’est offert beaucoup
d’occasions de but. Selon le
coach kabyle, l’absnce de
concentration et de finition
devant le but lui ont coûté les
trois points du match : «C’est
un match très difficile qu’on a
joué devant le MCA qui avait
aussi besoin de gagner. On a
raté une belle occasion de pren-
dre les trois points, malheureu-
sement mes joueurs ont
manqué de concentration dans
la surface de réparation ainsi
que la finition devant le but.
N’était ces deux paramètres, on
aurait pu mettre trois buts au
minimum en première pé-
riode.»

«L’organisation du jeu 
a été respectée à la lettre»

Visiblement très satisfait notamment de l’organi-
sation de ses hommes sur le terrain, Rahmouni a
ajouté : «Nous avons mis en place une organisation
de jeu et nous avons communiqué des consignes très
claires aux joueurs. Ce que je retiens, c’est que l’orga-
nisation a été respectée pendant toute la rencontre et
je félicite mes joueurs pour l’attention particulière
qu’ils ont accordée à ce match qui était pour nous un
virage très important.»

«Ce match nul est positif pour la
suite»

Evoquant le partage de points, Rahmouni ex-
plique : «C’est un bon point de pris du stade du 5-Juil-
let face au MCA qui n’est pas facile à manier à
domicile. Au vu des occasions de scorer et de la phy-

sionomie du match, je
peux dire que le

match nul est
équitable.

L’essentiel, c’est de n’avoir pas perdu
et que ce résultat va nous permettre
de préparer nos prochains matchs
tranquillement.»

«Nous allons nous
battre encore pour 
assurer le maintien»
Avec quatre matchs en retard,

les Kabyles ont encore le destin
entre leurs mains. L’entraîneur
Rahmouni a révélé que ses joueurs
vont encore tout donner pour ré-
colter le maximum de points, afin
de sauver le club de la relégation. 
«La suite du parcours sera encore
plus difficile. Avec le nombre de
matchs en retard et les autres com-
pétitions, l’équipe doit encore four-
nir d’énormes sacrifices pour
décrocher les points nécessaires pour
le maintien. Nous allons nous bat-
tre encore pour assurer le nombre

de points qu’il faut pour sauver le club.»

«J’aurais aimé lancer encore plus
de jeunes»

Très satisfait par le rendement des jeunes aux-
quels il accorde une attention particulière en cette
fin de saison difficile, Rahmouni a ajouté  : «Je ne
vous cache pas que je suis très satisfait du rendement
des jeunes. Guemroud et les autres sont en train de
monter en puissance. J’aurais
vraiment aimé en lancer
d’autres, malheureuse-
ment avec notre po-
sition de relégable,
ce  n’est pas évi-
dent. Toutefois,
les jeunes sont
un réservoir très
important. Ils
sont l’avenir de la
JSK.» 

 S. D.

Les
supporters
l’ont réclamé 

En début de seconde pé-
riode, la JSK avait la possibi-
lité de marquer un but,

notamment par Aïboud et Izer-
ghouf, lesquels ont raté deux
actions nettes. Suite à quoi, le
public a commencé à réclamer
l’entrée de l’attaquant Bou-
laouidet, laissé sur le banc
pour cause de blessure. 

Radouani a
joué comme 

ailier 
Avec la titularisation

de Guemroud comme la-
téral droit, Radouani a
joué ailier. Une première
pour lui à la JSK cette sai-
son. Radouani a montré
qu’il est aussi à l’aise

dans ce compartiment.
Mieux, il avait la possibi-
lité de marquer à deux

reprises, aux 6’ et 26’.  

Joueurs
et supporters font

la fête 
Les supporters qui ont fait le

déplacement en force au stade du 5-
Juillet ne sont pas restés sur leur faim.
Les joueurs se sont vraiment battus sur
le terrain pour arracher un match nul, un
point précieux qui vaudra son pesant

d’or dans le décompte final. Les suppor-
ters de la JSK ont attendu les joueurs à
la sortie du stade pour faire la fête et

ils n’ont pas manqué de leur de-
mander de persévérer et faire
revenir la JSK en haut du ta-

bleau, avant la der-
nière journée. 

Environ 5000
supporters kabyles

présents
L’appel des dirigeants et des joueurs

aux supporters a eu un écho favorable.
Les fans de la JSK ont effectué un dé-
placement en force hier à Alger au

stade du 5-Juillet pour suivre le Cla-
sico et encourager leur équipe. Ils

étaient environ 5000 fans sur les gra-
dins. On pouvait reconnaître les Ka-
byles d’Alger venus de Kaouche, de
Dély Ibrahim et de Staouéli aussi.
Les Kabyles étaient plus nombreux

que les Chnaoua, dix minutes
avant le coup d’envoi.

Benlamri n’a
pas raté le Clasico 

L’ex-défenseur axial de la
JSK, Djamel Benlamri, qui
évolue actuellement au sein
de la formation saoudienne
du Chabab, se trouve depuis
quelques jours en Algérie.

Hier après- midi, l’ex-Canari
s’est déplacé au stade pour
suivre le Clasico. Il a ainsi

eu l’occasion de retrouver
son ancienne forma-

tion. 

Guemroud
gagne des points 
Encensé par son entraîneur,

la semaine dernière, après sa
brillante prestation en Coupe de la
CAF, le jeune latéral droit Moha-
med Guemroud a bénéficié de la

confiance totale face au MCA. Titu-
larisé pour la seconde fois, Guem-
roud a fait de son mieux pour
honorer la confiance de son

coach. 

Zerguine
écarté des 18 

Ayant convoqué 20 joueurs
pour le Clasico face au MCA, l’en-
traîneur en chef Mourad Rahmouni
a bien évidemment retiré deux élé-
ments de la liste le jour du match.
L’attaquant Youcef Zerguine a été
donc sacrifié pour ce match, mais il
a toutefois fait le déplacement au
stade pour encourager ses par-
tenaires. Zerguine a suivi le

Clasico de la tribune
officielle.
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DRB Tadjenanet 
MC Alger

RC Relizane 
CR Belouizdad

MO Bejaia

JS Kabylie

USM Alger

ES Setif 

1 - 1
1 - 1
2 - 0
1 - 0

Mise à jour du calendrier

CS Constantine 
ES Setif 

JS Saoura
CR Belouizdad 

USM Alger
RC Relizane
MO Bejaia

DRB Tadjenanet

MC Alger 
USM El Harrach 
CA Batna 
NA Hussein Dey 
MC Oran 
O Médéa 
USM Bel Abbès 
JS Kabylie

26e Journée  
Vs
Vs

Vs

Vs
Vs

Vs
Vs
Vs

USM El Harrach 
MC Alger
JS Kabylie
O Médéa

USM Bel Abbès
MC Oran

NA Hussein Dey
CA Batna

USM Alger 
DRB Tadjenanet 
CS Constantine 
CR Belouizdad 
RC Relizane 
ES Setif 
JS Saoura 
MO Bejaia

25e Journée  
Vs

Vs

Vs

Vs

Vs

Vs

Vs

Vs

Equipes Pts J G N P BP BC Dif
1 ES Setif 47 24 14 5 5 36 20 16

2 USMB Abbès 38 24 11 5 8 27 24 3

3 MC Alger 36 22 10 7 5 23 17 6

4 USM Alger 35 22 10 5 7 30 21 9

5 NA Hussein Dey 35 23 9 6 8 29 24 5

6 CR Belouizdad 33 24 9 6 9 22 19 3

7 JS Saoura 32 22 8 8 6 22 20 2

8 MC Oran 31 22 7 10 5 18 17 1

9 O Médéa 31 23 8 7 8 27 28 -1

10 USM El Harrach 31 24 7 10 7 13 17 -4

11 RC Relizane 26 23 9 5 9 25 26 -1

12 DRB Tadjenanet 26 24 6 8 10 25 29 -4

13 CS Constantine 25 24 6 7 11 25 30 -5

14 CA Batna 22 22 5 7 10 16 25 -9

15 JS Kabylie 19 20 4 7 7 11 19 -8

16 MO Bejaia 17 22 3 8 11 18 21 -13

Boulaouidet «Mon but est
celui de toute l’équipe»

«Quand vous êtes réclamé par un merveilleux
public, vous n’avez pas le droit de le décevoir»



Très frustré par la tournure des
événements, Walid Derrardja se
dit malheureux, malgré son pre-
mier but de la saison inscrit de
fort belle manière. 

Très déçu du résultat final, alors que
vous avez pris un avantage décisif
dans le money time ?
Je suis très déçu, tout comme mes ca-
marades. Nous avons une nouvelle
fois laissé échapper des points chez
nous à domicile. C’est très inquiétant
lorsqu’on lutte pour le titre. 
Vous avez inscrit à cette occasion
votre premier but de la saison en
championnat…
C’est vrai que j’étais très content de re-
trouver enfin le chemin des filets en
championnat. Malheureusement, ce
but a été gâché par ce match nul. J’au-
rais préféré les trois points de la vic-
toire plutôt que de marquer un but. Je
ne peux donc savourer cette réalisa-
tion.
Pourrions-nous dire que vous nour-
rissez un complexe au 5-Juillet ? 
Il faut reconnaître que nous avons dé-

veloppé un complexe dans ce
stade. On arrive plus à ga-
gner le moindre match. On
perd trop de points dans
cette enceinte. Il est évident
qu’on doit rapidement trouver
des solutions, en vue de la ren-
contre de Coupe d’Algérie. 
Avez-vous été surpris par l’absence
des Chnaoua qui n’ont pas répondu
présent à cause de cette rumeur de
match arrangé ?
Je peux vous dire qu’on a été très per-
turbés par cette folle rumeur qui nous
a totalement déstabilisés. Et lorsqu’on
a constaté de visu l’absence de nos
supporters, on a su que cette rumeur
était ancrée dans la tête de nos fans
qui n’ont pas voulu faire le déplace-
ment. Et je peux vous dire que cela
nous a fait perdre nos moyens et
notre football car ce n’est pas facile de
se produire en n’ayant pas la
confiance de vos supporters qui sont
suspicieux.    

Entretien réalisé par 
M. L. 

«L’absence des Chnaoua à cause
de cette rumeur de match arrangé
nous a totalement déstabilisés» 

Les médias étrangers 
n’ont pas été autorisés à couvrir

l’événement 
Pour ce 90e Clasico du nom, les médias étrangers étaient

venus pour couvrir cet événement. Mais n’ayant pas eu l’auto-
risation du ministère de l’Intérieur, les journalistes étrangers

n’ont pas pu remplir leur mission à juste titre. 

Les agents de sécurité du MCA 
se chargent de la fouille

Ce sont finalement les agents de sécurité du Mouloudia qui
ont eu pour mission de se charger de la fouille au niveau de
l’entrée. C’est sous les ordres de Boualem Megherbi que les

stadiers ont pour mission de veiller pour que rien ne
vienne altérer le déroulement de ce Clasico. 

Le drop de Derrardja
Réputé pour sa frappe limpide, Walid Derrardja avait
l’occasion de se mettre en évidence à la 12’ de jeu
sur coup franc. Mais très mal inspiré, il a offert aux

Chnaoua une frappe dans les nuages digne d’un
drop en rugby à la Johnny Wilkinson qui mérite trois
points. En seconde période, il se rachètera avec une

frappe puissante à mi-distance qui a été captée en deux
temps par Asselah.

Walid signe son 1er but de la 
saison en championnat

Il aura fallu attendre le vingtième match de cham-
pionnat pour assister au premier but de la saison
en championnat de Walid Derrardja. C’est sur un
beau coup franc des 20 mètres que Walid s’est il-

lustré en plantant le cuir dans le petit filet. Ha-
choud a fait le bon choix en laissant le soin à

Derrardja d’exécuter cette offrande obtenue par
Gourmi.       

«J’aurais préféré
les 3 points que de
marquer un but»

Pour ce Clasico, Rachid Bouhenna a opté pour un
new look avec une coupe à la boule à zéro. Le
défenseur central a voulu montrer qu’il était
apte à aller au charbon malgré son retour

tardif aux entraînements. 
Il rate l’immanquable 
en seconde période

Sur un coup franc magistralement botté par
Abderrahmane Hachoud à la 50’ de jeu, Ra-
chid Bouhenna s’est retrouvé à la surprise

générale seule face au portier Asselah. Mais
Bouhenna a manqué le dernier geste alors
qu’il aurait pu mettre le cuir au fond des fi-

lets. C’était la plus belle occasion des Algérois
depuis le début de la rencontre.   

Bouhenna change de look 

PUB

«On nourrit
un sérieux
complexe au

5-Juillet»

REPUBLIQUE ALGÉRIENNE DÉMOCRATIQUE ET POPULAIRE
WILAYA DE BISKRA 

DIRECTION DES EQUIPEMENTS PUBLICS
N.I.F: .000007019004951 

Rue Ahmed Ouamane Biskra

AVIS D'ATTRIBUTION PROVISOIRE
N°02/2017

Conformément aux dispositions de l'article 65 du décret présidentiel N°=15/247 de la
16/09/2015 portante réglementation des marchés publics et des délégations de ser-
vice public. La Direction des Equipements Publics de la Wilaya de Biskra, informe
l'ensemble des soumissionnaires ayant participés à L'appel D'offres National Ouvert
N°-01/2017 Aménagement et Réhabilitation des Etablissements Scolaires de L'ensei-
gnement Secondaire y Compris Climatisation et Chauffage , lot n=10-11-12-13, Publié
aux quotidiens nationaux                       et le Buteur ainsi que Bomob , qu' après
l'évaluation finale des offres les travaux sont attribués provisoirement comme suit :

Les soumissionnaires intéressés de prendre connaissance des résultats détaillés de
Pévaluationde leurs offres sont invités de se rapprocher de nos services, au plus tard
trois jours à compter du premier jour de la publication du présent avis conformément à
l'article 65 du décret présidentiel N°=15/247 de la 16/09/2015 portant réglementation
des marchés publics et des délégations de service public.
Les soumissionnaires contestant ces propositions, peuvent introduire leurs recours
auprès de la commission des marches de la wilaya de Biskra dans un délai de (10)
jours à partir de la première parution du présent avis dans la presse quotidienne natio-
nale ou BOMOP, conformément à l'article 82 du décret présidentiel N°= 15/247 de la
16/09/2015 portant réglementation des marchés publics et des délégations de service
public.

Désignation 
des Travaux ETP N.I.F Note Offre

Tech
Montant 
de l'offre
En (T.T.C)

Délais Critère 
d'Evaluation

Lot n 10 :
Renouvellement de l'étanchéité
de bloc d'enseignement général
au lycée driss amor el-kantra
(bloc enseignement générale)

BENALIA
NADJI 198005420140636 53.50 3.152.667.00 02 MOIS

Troisième
Moins 
Disant

Lot n 11 :
Renouvellement de l'étanchéité
de bloc d'enseignement général
au lycée driss amor el-kantra

(bloc didactique)

NOUIS
KAMEL 198305420299907 67.08 4.670.393.00 04 MOIS

Deuxième
Moins 
Disant

Lot n 12 :
Renouvellement de l'étanchéité
de bloc d'enseignement général
au lycée driss amor el-kantra
(centre de mesure et contrôle)

OULMI SAID 196906150006245 58.80 2.594.200.00 25 Jours
Cinquième
Moins 
Disant

Lot n 13 : réalisation du
réseau de gaz interne au lycée
1000 place à M'CHOUNCHE.

LANNAK
AMMAR 796228130014431 55.00

1.468.936.00
25 Jours Moins 

Disant

Anep : 507994 / Le Buteur du 26-03-2017

REPUBLIQUE ALGERIENNE DEMOCRATIQUE ET POPULAIRE 
MINISTERE DE L'HABITAT, DE L'URBANISME ET DE LA VILLE 

Direction de l'Urbanisme, d'architecture et de la Construction 
De la wilaya de Médéa 

Service de L'Administration et des Moyens
N I F :0998.2601.9002621

AVIS D'ATTRIBUTION PROVISOIRE
Conformément aux dispositions de l'article 65 du décret prési-
dentiel N ° 15.247 du 16/ 09/2015 portant réglementation des mar-
chés publics et délégation de service publique, la Direction de
l'Urbanisme, d'architecture et de la construction de la Wilaya de
Médéa informe l'ensemble des Soumissionnaires ayant participé
à l'appel d'offre ouvert avec exigence de capacités minimales
pour: Aménagement du pos n°01 tranche 01 commune de TA-
BLAT, Qu'à l'issue de l'évaluation des offres et conformément aux
critères prévus dans le cahier des Charges celle-ci a abouti au ré-
sultat provisoire suivant :

Les recours sur cette attribution provisoire peuvent être introduits
auprès de la commission de wilaya des marchés dans un délai de
dix (10) jours à compter de la première publication de cet avis.
La possibilité est accordée aux soumissionnaires de voir les ré-
sultats détaillés relatifs à l'évaluation de leurs offres techniques et
financières, et cela en prenant attache avec la direction de l'urba-
nisme et de la construction dans un délai de 03 jours,   à compter
du premier jour de la parution de la l'avis 'attribution provisoire du
marché.

Anep : 507963  / Le Buteur du 26-03-2017

N° Désignation
du projet Entreprise Montant / DA

En TTC Délai Note 
global Observation

01

Aménage-
ment du pos
n°01 tranche
01 commune
de TABLAT

Choukri Ahmed
NI F

197026010250051
13.241.785,00

05 mois 25.60
Offre
moins
disante
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Derrardja
Karaoui se

transforme en 
latéral gauche

En coupe d’Algérie, Amir Ka-
raoui a eu l’occasion de se

produire au poste de latéral
gauche en lieu et place de

Boudebouda. Ce fut le cas hier
après la sortie de Boudebouda
pour blessure. Amir a montré

toute sa polyvalence en se
produisant dans le couloir

gauche. 

Amir réalise 
un tacle rageur 
face à Redouani

Pris de vitesse par Redouani,
Amir Karaoui est parvenu au
prix d’un geste acrobatique à
dégager le cuir d’un tacle ra-

geur dans la surface de vérité.
Il ne fallait surtout pas se lou-
per sous peine de concéder un
penalty juste après la pause.  

Chérif El Ouazzani 
se met rapidement 

en évidence
C’est le jeune Hichem Chérif El
Ouazzani qui a été incorporé

juste avant la pause pour rem-
placer Boudebouda. Seule-

ment, Hichem a été aligné à la
récupération aux côtés de

Kacem Mehdi. Et rapidement,
il s’est mis en évidence avec

une frappe lointaine qui a frôlé
le poteau droit du gardien de

but de la JSK.   



Le Rapid de Relizane a frappé un
grand coup hier en prenant le
dessus sur la formation de
l’USMA à domicile en s’imposant

sur le score de 2 buts à 0. Un succès qui
permet au Rapid d’atteindre la 11e place,
pour la première fois cette saison. 

11’ Derrag met le feu dans 
la défense usmiste 

Déterminé à s’éloigner de la zone de
danger, les joueurs du RCR ont entamé
cette rencontre sur les chapeaux de roues
en jetant tout leur poids en attaque. Et
nous avons assisté très tôt à la première
occasion des locaux, emmenés par Der-
rag. Sur une accélération du côté gauche,
Derrag a pris de vitesse le défenseur Mef-
tah avant d’enchainer par une frappe du
pied gauche. Le ballon est passé à
quelques centimètres des buts de Berre-
fane. Cette première occasion a mis le feu
dans la défense de l’USMA en cette en-
tame de match. 

23’ Guebli débloque 
la situation 

L’ouverture du score n’a pas tardé
à venir pour les joueurs de

Bouakkez puisqu’à la 23’, Guebli a pu dé-
bloquer la situation en faveur de son
équipe. Sur un coup franc du côté droit
bien botté par Harrouche, Guebli s’est re-
trouvé seul au second poteau, libre de
tout marquage. Il n’a eu qu’à placer une
bonne tête pour mettre le ballon au fond
devant l’impuissance de Berrefane. 

34’ Le chef d’œuvre de Benayad 
Et au moment où l’on s’attendait à une

réaction de sa part, la formation de
l’USMA était complètement dépassée
face aux nombreuses attaques des joueurs
du Rapid. Les Rouge et Noir étaient en
difficulté dans ce match et ça s’est vu du-
rant cette première manche. Les hommes
de Bouakkez ont senti qu’il y avait la pos-
sibilité d’ajouter un second but, ce qui les
a encouragés davantage à mettre la pres-
sion. Et c’est à la 34’ que le RCR a doublé
la mise par l’intermédiaire de Benayad.
L’attaquant du Rapid a dribblé deux dé-
fenseurs avant d’enchainer par une
frappe. Un chef d'œuvre qui a enflammé
le stade, mais qui a surtout installé le
doute chez les Usmistes. Et c’est sur ce
score de 2 buts à 0 que les deux forma-
tions se sont quittées à la pause.  A la re-

prise, le jeu était beaucoup plus équilibré.
Les Usmistes ont commencé à sortir
quelque peu de leur zone dans l’espoir de
trouver la faille. Toutefois, cette légère
domination a été entachée par un
manque flagrant d’efficacité devant les
buts adverses. En face, les joueurs
du RCR n’ont pas cherché à se
compliquer la vie. Bien au
contraire, ils se sont re-
pliés derrière, tout en
se basant sur les
contres. D’ailleurs, le
Rapid a même mar-
qué un 3e but re-
fusé pour position
de hors jeu. Par la
suite, leurs occa-
sions n’ayant pas
abouti, les Us-
mistes n’ont pu re-
venir dans le match.
Le RCR a fini par
empocher les 3 points
de la victoire qui lui
permettent de respirer,
mais surtout de s’éloigner de
la zone de danger. 

A.A.

Stade : Tahar-Zougari (Relizane) 
Affluence : nombreuse
Arbitres : Brahimi, Salouadji, Semsoum
Avertissements : Bousseder (33’), Benayad (35’), Guebli (70’),
Annane (90’+2) RCR  
Buts : Guebli (23’), Benayad (34’) RCR 

RCR : Bousseder, Remache, Zidane, Guebli (Messaâoudi 82’),
Mekkaoui, Aït Fergane, Annane, Harrouche (Nemdil 89’), Tahar
(Hellal 68’), Benayad, Derrag
Entraîneur : Bouakkez 

USMA : Berrefane, Abdelaoui, Benyahia, Meah, Chafaï, Ben-
ghit, Beldjilali (Saâyoud 79’), Meziane, Koudri, Benmoussa
(Yaich 46’), Guessan (Bourenane 71’)
Entraîneur : Put 
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RCR USMA2 - 0 
… et pour Beldjilali
en cette phase 
retour 
llL’attaquant Kadour Beldjilali

a lui aussi enregistré sa pre-
mière titularisation, mais en cette
phase retour seulement. Comme il
fallait s’y attendre, l’attaquant de
l’USMA revient de blessure et a dû
être soumis à un long programme
spécifique pour retrouver sa forme
physique. 

Une première
pour Berrefane en 
championnat… 

llLe portier Mourad Berre-
fane a enregistré hier sa pre-

mière titularisation en
championnat. L’ancien gardien de la
JSK a pu retrouver ses sensations en
championnat après le forfait du nu-
méro 1 Mohamed Lamine Zemma-
mouche, blessé. Toutefois, il faut
rappeler que Berrefane a connu une
première période catastrophique
après avoir encaissé 2 buts. 

C’est incontestablement le
chiffre de la journée qui cor-
respond au nombre de vic-
toires réalisées par le RCR
cette saison. Mais de l’avis de
l’ensemble des observateurs,
la victoire d’hier est sans
doute le succès le plus im-
portant de la saison pour Re-
lizane car ça permet au club
de remonter au classement.
A ce rythme, le Rapid pourra
assurer son maintien en
Ligue 1 Mobilis d’ici les 2
prochaines journées. 

Relizane n’a pas
tremblé 

Même si le club se trouvait dans
une situation difficile et compli-
quée, les joueurs du RCR n’ont pas
tremblé face au champion sortant.
C’est sur le score de 2 buts à 0 que
les joueurs du Rapid ont battu
l’USMA à domicile. Mais en plus
de la stratégie du jeu qui a été mise
en place par Bouakkez, il est im-
portant de rappeler le rendement
exceptionnel des joueurs, notam-
ment les attaquants qui se sont
montré très efficaces devant les
buts de Berrefane. 

L’USMA 
complètement à côté 

écidément, le dernier succès en Ligue
des champions face à Kadiogo n’a pas
permis à l’USMA de rester sur cette
dynamique des victoires. Les Rouge
et Noir ont affiché un visage inquié-
tant dans l’après-midi d’hier en dé-
placement à Relizane. Après la raclée
de la saison dernière sur le score de 3
buts à 0, les Usmistes se sont de nou-
veau montrés impuissants sur la pe-
louse du stade Tahar-Zougari. 

Le Chiffre

09 Relizane trop 
«Rapid » pour l’USMA !

Benyahia milieu 
défensif 

C’est pour la 3e fois de
suite que le défenseur Mo-
hamed Benyahia évolue au
poste de milieu défensif en

championnat. Au départ,
Paul Put utilisait cette va-

riante en l’absence de Mef-
tah afin de faire évoluer

Benghit sur le côté et Be-
nyahia dans l’axe. Mais lors

du match d’hier, Meah
était là, mais cela n’a pas

empêché le technicien
belge d'aligner Benyahia
comme milieu récupéra-

teur. 

Mekkaoui retrouve
ses anciens 
partenaires 

L’ancien latéral gauche de
l’USMA, Zinedine Mek-
kaoui, a retrouvé ses an-

ciens partenaires à
l’occasion de la rencontre

de championnat d’hier face
à l’USMA. Mekkaoui qui
s’est imposé de nouveau

dans l’effectif du RCR a été
l’auteur d’une très belle

prestation face à son an-
cienne équipe. 

Il s’est accroché
avec Meftah en

première période 
On jouait la première

manche lorsque Mekkaoui
s’est accroché verbalement

avec Meah. Il aura fallu
l’intervention de l’arbitre et

des joueurs des deux
équipes, pour séparer

les deux
hommes. 

Les Usmistes 
applaudis  

A leur entrée sur le terrain, les
joueurs de l’USMA ont été longue-
ment applaudis par leur public,
mais surtout par celui du RCR. Il
faut dire que cette scène se fait de
plus en plus rare dans nos stades
où, souvent, les joueurs adverses
sont traités de tous les noms. 

2000 
supporters 

usmistes présents 
Les supporters de l’USMA étaient

fort nombreux à faire le déplacement
hier à Relizane. Et pour cause, ils
n’étaient pas moins de 2000 à avoir pris
place dans la tribune réservée aux visi-
teurs. Toutefois, les fans de l’USMA
étaient déçus d'assister à ce rende-

ment de leur équipe qui a pris 2
buts en première période. 

Hamdoud :
«On est
sortis du
match en
première
période» 

De son côté, l’en-
traîneur assis-
tant, Hamdoud,
a estimé que c’est

en première période que
son équipe est passée à
côté : «C’est en première pé-
riode que nous sommes
passés à côté de ce match.
Le fait d’avoir encaissé 2
buts a déconcentré les
joueurs. Nous avons com-

mis des erreurs en défense,
qui ont permis à l’adver-
saire de trouver le chemin
des filets. Je reste convaincu
qu’on aurait pu mieux faire
dans ce match».

«On a manqué 
d’efficacité » 

Hamdoud ajoutera dans
la foulée : «Je suis vraiment
déçu car nous avons man-

qué d’efficacité en attaque.
Pourtant, des occasions, on
en a eues dans ce match.
Toutefois, je dois dire que
nous ne devons pas douter
de nos capacités. Nous al-
lons aider les joueurs à aller
de l’avant et travailler pour
espérer terminer la saison à
une place honorable». 

A.A.

Bouakkez
«C’est une 
victoire 

importante» 
«L’USMA n’a pas été un adversaire facile

pour nous et ce bien que nous nous soyons
imposés sur le score de 2 buts à 0. Je dirais
que c’est la victoire du cœur car ce succès
était important à nos yeux. Nous avons ana-
lysé le jeu de l’adversaire et nous avons sur-
tout profité de ses failles en défense. En
tous les cas, je suis heureux car ce
succès nous permettra de respi-
rer un peu. J’espère à pré-

sent qu’on pourra
atteindre notre objectif,

celui d’assurer le
maintien.»

17e Journée
Mise à jour



Le leader a chuté, hier, au
stade du 20-Août face au
CRB en enregistrant sa pre-
mière déconvenue de la

phase retour. Les Sétifiens, invaincus
depuis la 14e journée du champion-
nat face à l’USMA, ont goûté pour la
première fois à la défaite depuis l’ar-
rivée du nouveau staff technique.
Néanmoins, cet échec n’a aucune
conséquence sur le haut du tableau
car l’Entente reste maître des lieux.
En revanche, ce précieux succès des
Belouizdadis fait gagner six places à
l’équipe de Laaqiba qui se retrouve
du coup à la sixième place. C’est une
grande bouffée d’oxygène pour
Badou et ses joueurs qui enchaînent
une deuxième victoire de suite qui
fait beaucoup de bien au groupe.
Mais sur le plan du jeu, on est resté
sur notre fin. Le moins que l’on
puisse dire, c’est que cette première
mi-temps a été une grande décep-

tion pour le nombreux public qui a
fait hier le déplacement au stade du
20-Août qui n’a presque rien vu du-
rant toutes les premières quarante-
cinq minutes. On pensait que les
deux formations allaient se lâcher et
que le jeu allait être très ouvert, mais
c’est tout le contraire qui s’est produit,
avec un match très tactique de la part
des deux techniciens qui ne vou-
laient prendre aucun risque. L’excès
de prudence des deux équipes a fait
que cette première mi-temps n’ait
connu aucun fait qui mérite d’être
cité, hormis ce contre du Chabab
survenu à la 42e minute lorsque
Hamia, en retard sur l’action, n’a pu
intercepter à temps un centre-tir de
Draoui qui avait raté le cadre. Aupa-
ravant, nous avons noté un cafouil-
lage en début de match dans la
surface de l’Entente sans que Yahia-
Cherif ne puisse en profiter pour en-
voyer le cuir dans les décors (4’),

suivi d’un coup franc mollement tiré
par Djahnit dan les bras de Bouka-
cem (8’), puis d’une puissante frappe
de Haddouche que le portier be-
louizdadi a déviée en corner (24’). La
seconde période a été plutôt plus
animée, surtout de la part du Chabab
qui est revenu sur le terrain avec de
meilleures intentions et avec plus de
volonté. Portés par un public des
grands jours, les poulains de Badou
Zaki vont tout tenter, mais ne seront
pas à l’abri de la réaction de leurs vis-
à-vis qui ont failli d’ailleurs, sur une
tête de Djahnit, ouvrir la marque à la
65’. Les efforts des belouizdadis vont
être récompensés à trois minutes de
la fin du temps réglementaire grâce
à un penalty transformé par Hamia,
suite à une main de Bedrane
dans la surface (87’). C’était la
dernière action du match. 

Farid A.

Stade : 20-Août-55 (Alger) 
Affluence : nombreuse
Arbitres : Ghorbal, Itchiali et Omari
Avertissements : Nemdil (37’), Belaïli (44’) (CRB) ; Aït
Ouamar (90’) (ESS)
Buts : Hamia (87’ sp) (CRB)
CRB : Boukacem, Belaïli, Nemdil, Naamani, Cherfaoui,
Heriat, Draoui, Izgouti (Tariket 90’+2), Yahia-Cherif, La-
kroum (Feham 77’), Hamia
Entraîneur : Badou Zaki
ESS : Khedaïria, Rebiai, Ibouzidene, Bedrane, Keniche,
Tambeng, Aït Ouamar, Haddouch (Lamri 82’), Djahnit,
Djabou, Bougueroua (Bakir 77’)
Entraîneur : Madoui

Forfait d’Aribi
Incertain depuis jeudi passé à

cause d’une blessure au nez
contractée à l’entraînement, Aribi

a fait tout ce qu’il pouvait pour
qu’il soit prêt pour ce match, en

vain. On a même essayé de lui
mettre un masque de protection,

mais il n’a pu le porter. Finale-
ment, le joueur a dû abandonner
en déclarant forfait à la dernière

minute. 

Hamia à la rescousse
C’est finalement Hamia qui a

été aligné en pointe de l’attaque,
alors qu’il n’était pas prévu dans

les plans de Badou Zaki. Ce der-
nier devait débuter le match sur

le banc car il était diminué physi-
quement à cause de douleurs à

l’adducteur, mais en raison de la
défection d’Aribi, le coach be-
louizdadi, manquant de solu-

tions, a pris le risque et l’a
incorporé d’entrée. Il  est à rappe-
ler que Hamia avait fait l’impasse
sur les deux dernières rencontres

contre l’USMBA et le RCR.

Bougueroua
chaleureusement accueilli

Le public du Chabab a réservé
un grand accueil à l’ex-attaquant

du CRB, Adel Bougueroua, qui
n’a pas perdu de sa popularité au

20-Août. Il était très estimé par le
public belouizdadi qui lui a mon-

tré encore une fois son admira-
tion.

Madoui et Zorgane aussi
Les fans du CRB n’ont pas ou-

blié non plus leur ancien joueur
Kheïreddine Madoui, l’actuel

coach de l’Entente. Le public lui a
également réservé un grand ac-

cueil, ainsi qu’à son adjoint Malik
Zorgane. 

1000 Sétifiens dans les
tribunes

En dépit de l’exigüité des lieux,
les Sétifiens ont été presque deux

fois plus nombreux par rapport
au nombre de places qui leur ont
été réservées dans la petite partie

de la deuxième tribune du 20-
Août. Ils étaient environ 1000

fans à s’y être entassés alors que
cette petite tribune ne compte

que 600 places assises. 

1500 sont restés dehors
En plus de ces mille fans qui

avaient accédé à la tribune, plu-
sieurs autres sont restés à l’exté-
rieur, plus nombreux que ceux

qui ont la chance d’y passer, soit
1500. Il n’y avait plus de billets et

les mis en vente au marché noir
coûtaient 500 DA. 

Deux changements dans
l’effectif sétifien

Comme l’on s’y attendait,
Kheïreddine Madoui n’a effectué
que deux changements par rap-

port à l’équipe qui avait débuté le
match face au NAHD. Il a incor-
poré Miloud Rebiai à la place de

Ziti qui était sur le banc, et Zaka-
ria Haddouche qui a remplacé
Rachid Nadji. Il est à rappeler

que Rebiai a signé sa première ti-
tularisation de cette deuxième

phase du championnat, alors que
Haddouche a refait son appari-
tion dans le onze de départ de-

puis le match face au MCA.
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CRB ESS1 - 0Des milliers de
supporters coincés
à l’entrée

llMême s’il n’y avait
presque plus de places

vides, les fans conti-
nuaient d’affluer alors

que le match débu-
tait depuis dix mi-
nutes. Plusieurs
d’entre eux sont
restés en effet, à
l’entrée, en raison
du nouveau sys-

tème de contrôle qui
a été installé dans les

accès.

Le 20-Août 
archicomble 

llComme on s’y attendait, le
match d’hier entre le CRB et

l’ESS a attiré la grande foule. Le
rendez-vous entre ces deux

équipes est devenu un clas-
sique de la saison et c’est

ce qui explique l’engoue-
ment que suscitent les

confrontations entre
Sétifens et Belouizda-
dis, que ce soit à Sétif

ou à Alger. Hier, le
stade 20-Août a affiché
complet avant même le

coup d’envoi de la rencon-
tre.

Le leader
tombe à Laâqiba

Le second objectif qui aurait
été fixé par les Sétifiens, celui
de préserver leur invincibilité
jusqu’à la fin de la saison, ne
peut finalement pas être at-
teint. Hier, l’Aigle noir a
perdu de l’altitude et a laissé
des plumes au stade du 20-
Août alors qu’il était in-
vaincu depuis la quatorzième
journée du championnat. Le
Chabab est venu, en effet,
mettre fin à une série de neuf
matchs sans défaite de l’En-

tente en cham-
pionnat.

Un public des
grands jours

Dans un match qui n’a pas été à
la hauteur des attentes, en ma-
tière de jeu et de spectacle no-
tamment, on n’y retient que le
décor. C’est ce merveilleux pu-
blic qui a été au rendez-vous et
qui a donné des couleurs à cette
rencontre qui a accouché fina-
lement d’une souris, sans dimi-
nuer bien sûr du mérite du
Chabab qui est parvenu à arra-
cher les trois points. Et c’est ce
public qui a porté ses joueurs
jusqu’à ce penalty transformé
par Hamia.

Un match à oublier
On s’attendait à un grand match
hier entre l’Entente et le Cha-
bab, mais les nombreux pré-
sents ont dû déchanter, à
l’image de cette première mi-
temps terne et sans attrait.
Presque aucune occasion ne
mérite d’être citée. N’était ce pe-
nalty transformé par Hamia et
qui a fait exploser le stade, il n’y
avait rien de quoi se mettre sous
la dent. C’était une grande dé-
ception, surtout de la part de
l’Entente qui avait, contraire-
ment à ses habitudes, décidé de
jouer pour le nul.

Le Chiffre
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Ali Moussa : 
«Une victoire qui nous fait

énormément de bien»
«C’était un match très intense et très compliqué

pour les deux équipes qui se sont montrées très pru-
dentes, surtout en première mi-temps, car on savait

que la moindre erreur pouvait coûter très cher à l’une
ou à l’autre équipe. Nous avons joué d’ailleurs avec

trois milieux récupérateurs pour bloquer cette équipe
de l’Entente qui possède un milieu royal. Mais en

deuxième mi-temps, on a osé plus que notre adver-
saire qui est revenu un peu en arrière. Nous avons

poussé jusqu’à obliger notre adversaire à commettre la
faute. Dieu merci, la chance nous a souris. C’est une

victoire qui nous fait énormément de bien.»
F. A.

Présence
en force des

dirigeants de l’ESS
Nous avons noté h

ier la présence

de plusieurs dirige
ants de l’ESS dans

la «kouzina», dans
 la tribune officiell

e.

Les responsables d
e l’Entente ont de

très bonnes relatio
ns avec leurs hom

o-

logues belouizdad
is et c’est ce qui

explique sans dou
te la présence

de tout ce beau m
onde.

17e Journée
Mise à jour

  

Madoui : 
«M. Ghorbal a une
dent contre l’ESS»

«Tout se passait bien jusqu’au moment où l’arbi-
tre de cette partie siffle un penalty en faveur des lo-

caux, un penalty qui n’est pas valable à
mes yeux. Nous avons eu par le

passé des problèmes avec M.
Ghorbal et je peux même vous
dire que ce dernier a une dent
contre l’ESS. Franchement, je
ne trouve plus les mots pour
exprimer ce que je ressens.
Je suis déçu mais la suite
du parcours est encore
longue donc rien n’est

perdu. En ce qui
concerne le referee,
nous le laissons à
sa conscience.»

Slimani
présent

Islam Slimani était l’invité
d’honneur hier au 20-Août où il a
pris place dans la tribune officielle.

L’attaquant des Verts et de Leicester a
profité des dates FIFA où le champion-
nat est à l’arrêt, pour rentrer chez lui.
C’était donc une occasion pour lui de
faire un saut au stade qui l’a révélé au
grand public, lors de cette affiche entre
le Chabab et l’ESS. Très sollicité par
les fans du CRB, Slimani a posé
avec de nombreux supporters
qui l’ont sollicité pour des

photos souvenirs. 



091LIGUE USMH N° 3677
Dimanche

26 mars
2017

Le numéro 23 de l’USMH Belarbi
affirme que le dernier succès ac-

quis en terre béjaouie face au
MOB leur a fait beaucoup de bien.

Il estime qu’il faudra deux autres
victoires pour assurer définitive-

ment et surtout prétendre à mieux
en cette dernière ligne droite du

championnat.
D’abord, un mot sur la rencontre

amicale face à l’OM ?
Il faut d’abord savoir que c’était

une rencontre amicale qui rentre
dans notre programme de prépa-
ration, où le résultat importe peu.

Aussi, elle a été très bénéfique
pour nous sur tous les plans, car

elle nous a permis de remplir
notre vide dû au report. Cette

joute fait partie du programme de
préparation en prévision de la re-

prise du championnat, donc son
résultat n’est pas important.

Peut-on considérer que votre
repos forcé est mal tombé ?

Sans aucune hésitation, je dirais
oui car on aurait voulu poursuivre

sur cette lancée et éviter ce repos
forcé au vu du très bon état d’esprit
actuel. En revanche, on a apprécié

ce repos car on est très fatigué
après la succession des rencontres,
et surtout la grosse pression vécue

suite aux mauvais résultats enre-
gistrés ces derniers temps, sans

parler des joueurs blessés qu’on va
récupérer lors de cette période

d’arrêt du championnat.
Mais il y a qui voient en cette

trêve une bonne chose, car elle

permet au club de jouer les ren-
contres en retard qui pourraient

vous être bénéfique…
Naturellement, cet arrêt va nous

permettre de jouer les rencontres
en retard, ce qui nous intéresse

très fort, l’occasion de voir où on
en est au juste au classement géné-

ral. Il faut savoir aussi que nous
sommes concernés par le main-

tien, bien qu’on soit mieux classés
que certaines équipes après notre

dernier succès face au MOB.
Parlez-nous de l’état d’esprit du
groupe et comment voyez-vous

la suite du parcours ?
L’état d’esprit du groupe est très

bon actuellement, les joueurs ont
repris confiance en eux après le

dernier succès qui nous a permis
de nous remettre sur les rails après

un passage à vide très compliqué,
où on est passés à côté du sujet

durant cinq rencontres d’affilée.
Malgré cela, on a pu garder notre

calme pour ensuite savoir com-
ment sortir la tête froide et au mo-

ment opportun. En d’autres
termes, le groupe est optimiste
pour assurer notre maintien au

plus vite.
Donc actuellement, vous êtes
concentrés sur le derby face à

l’USMA.
C’est vrai que notre prochain ren-
dez-vous est face à l’USMA, qu’on

attend avec impatience pour
confirmer notre réveil, seulement

on prépare actuellement toute la
suite du championnat et pas uni-

quement cette rencontre.
Allez-vous revoir vos objectifs à

la hausse maintenant que vous
avez presque assuré le maintien

?
C’est un peu tôt pour évoquer

ce sujet pour nous, car il nous
faut encore deux succès
pour assurer une fois

pour toutes notre main-
tien et éviter les calculs
d’épiciers, bien qu’on
soit conscients que

la dernière vic-
toire nous a
ouvert la

voie vers une
autre saison en

Ligue 1 Mobilis. Sinon pour la
suite, on ne va pas lâcher car on

est gourmands.
Entretien réalisé par

 M.H.

Bouslimani répond 
à sa manière à Laïb

Afin de pouvoir ou vouloir vendre ses actions à son
ami Lei, l’actionnaire dans la formation harrachie

Djaffar, Bouslimani a tenté de répondre à sa ma-
nière au président actuel du club M’hamed Laïb : «
Je confirme que j’ai rencontré dernièrement Lei et

on a évoqué sa possibilité d’acheter mes actions, mais
il s’est avéré que cela passe par la tenue d’une assem-

blée générale de la société ensuite libre à Lei et
autre personne voulant acheter ses actions. C’est à

Laïb de provoquer cette assemblée générale au plus
vite car il est inconcevable qu’il parle d’une campagne

publicitaire à ce sujet, et pour cela il doit effectuer
cette AG, ensuite il en jugera surtout que j’ai discuté
plusieurs fois avec mon ami Haddad de nos actions

mises en vente. » 

« Haddad a appelé à plusieurs reprises le
président, mais il n’a pas répondu à son

appel »
Bouslimani poursuit par dire que Haddad a tout

tenté pour faire appel au président, mais ce dernier
apparemment ne l’entend pas de cette oreille, d’où

son refus de répondre : « Mon ami Haddad a tenté à
plusieurs reprises d’entrer en contact avec le président
Labi pour le mettre au courant et passer par le règle-
ment, mais malheureusement il n’a pas voulu répon-

dre à ses appels, mais je confirme que le club amateur
détient d’ouvrir le capital du club, donc on va atten-

dre l’élection du nouveau président et on va voir ce
qui va se passer par la suite. » 

« La manière de gérer de Laïb et Manaa
est derrière ce que vit le club

actuellement »
Par la suite, Bouslimani a évoqué la manière anar-

chique de gérer le club qui n’honore guère les
concernés : « Laïb et Manaa sont derrière ce qui se

passe actuellement au club, c’est du pareil au même,
ils ont utilisé la même manière de gérer, ils n’ont pas

de stratégie, c’est du populisme pur et dur, ils ont
laissé l’entraineur Charef faire ce qu’il veut avec le re-
crutement, ce volet n’a pas été étudié comme il le faut

en faisant signer Hendou et Djaghbala, au moment
où il fallait revaloriser Harrag pour le garder dans le

club. » 
H.M.

Lassés d’attendre leurs salaires, les
joueurs, nous dit-on dans l’entou-
rage du club, songent réellement à
remettre sur la table leur envie d’ob-
server une grève. C’est du moins ce

qui se murmure autour du club de Lavigerie
et qui fait peur aux amoureux du club, sa-
chant que les caisses sont terriblement vides,
au moment où ni le président encore moins
ses adjoints n’ont réussi à renflouer en ces
temps de disette. Notre source affirme que les
très proches du club ont vraiment peur que
les joueurs remettent en scène ce scénario de
grève qui a failli coûter très cher à la forma-
tion par le passé, sans pour autant en vouloir
aux joueurs qui n’arrivent plus à joindre les
deux bouts tellement la situation est au rouge.
Certains parlent d’un boycott des
cadres
Et comme les informations émanant du club
ne sont pas reluisantes, les mauvaises nou-
velles s’enchaînent et ne font pas plaisir à en-
tendre du côté du stade de Lavigerie. Ainsi,

nos informations parlent d’une situation ex-
plosive qui pourrait se produire lors des deux
prochains jours, bien que le président Laïb
n’ait pas cessé de rappeler aux joueurs qu’il al-
lait les payer, mais sans pour autant passer à
l’acte, tout en prétextant que les comptes du
club seraient bloqués. Notre source dira que
si les joueurs ne vont pas passer à la grève, ce
sera aux cadres d’exécuter leur menace en
boycottant carrément les entrainements et le
club dès aujourd’hui.
Ils vont se concerter avec 
l’entraineur
Par ailleurs, notre source affirme que les
joueurs en concertation avec leur entraineur
devraient se réunir aujourd’hui avant la
séance de reprise pour tenter non seulement
voir où en sont les choses et ensuite prendre
une décision qui pourrait être définitive au
cas où le président ne se montrerait pas. Eux
qui n’arrivent plus à attendre encore plus
longtemps que ça, d’où la décision de boycot-
ter ou non les entrainements.

Le président songe 
à nouveau à sa démission
Devant toute cette histoire, on a aussi appris
que le premier responsable du club songerait
encore à déposer sa démission en fin de sai-
son devant la multiplication des problèmes
dans son équipe, surtout ceux liés aux fi-
nances. Notre source affirme que cette fois se-
rait la bonne pour ce dernier qui n’arrive plus
a gérer les soucis du club au vu de son âge et
surtout son état de santé. Pire, le bosse se se-
rait retrouvé en train de gérer un autre pro-
blème dans son bureau, où les actionnaires
n’arrivent plus à s’entendre tellement la situa-
tion est devenue ingérable, eux qui seraient
tout le temps en train de se chamailler. En
tout état de cause, l’heure est grave dans le
club banlieusard, il est préférable à toutes les
parties concernées de se réunir pour trouver
une issue favorable à la crise, au lieu de tour-
ner le dos à ce prestigieux club de la capitale.

M.H.

Tout en affirmant que le groupe peut revoir à la hausse ses objectifs

Les joueurs songent 
à observer une grève 

Les actionnaires n’arrivent
pas à comprendre 
l’affaire BenamarCertains actionnaires de l’USMH n’arriventpas jusque-là à comprendre les tenants etles aboutissants de l’affaire de l’entraineuradjoint Hacen Benamar, qui n’a pas repris letravail depuis près d’un mois. Ces dernierstentent de raisonner le président M’hamedLaib pour permettre à ce dernier de repren-dre son boulot en lui octroyant ses arrié-

rées.

Le nul entre le DRBT 
et le MOB satisfait le staff

technique
Les membres du staff technique ont montréleur satisfaction suite au nul enregistré enterre tadjenanetie entre le DRBT local etson homologue du MOB, sachant que cesdeux formations sont concernées directe-

ment pour le maintien.
Charef veut programmer 

un stage bloqué
Sachant que la vingt-cinquième journéeaura lieu en fin de semaine prochaine avecdes rencontres de Coupe d’Algérie, on vientd’apprendre que Boualem Charef ne cachepas son souhait de programmer un stagebloqué de trois jours. Il voudrait éviter àses joueurs la routine, d’où sa volonté deregrouper ses hommes au même endroit. 

M.H.

Belarbi : «Il nous faut deux autres 
succès pour éviter les calculs d’épicier»

Félicitations
Après plusieurs années d’attente, c’est cette se-
maine que notre ami Salim Rebbah a convolé en
justes noces au grand bonheur de ses amis et
des membres de sa famille. C’est donc dans une
superbe ambiance que cet heureux évènement a
été fêté. Le collectif du Buteur ainsi que tous
ceux qui connaissent le nouveau marié lui sou-
haitent beaucoup de bonheur avec celle qui par-

tagera le reste de sa vie. 

La
crise financière l’a
contraint au silence

Et comme les temps sont durs sur le plan fi-
nancier, notre source poursuit par dire que le dri-

ver des Jaune et Noir aurait changé de fusil
d’épaule en temporisant, tout en évitant d’évoquer
le sujet du stage bloqué avec la direction, afin, nous

dit-on, de ne pas se retrouver avec davantage de
problèmes avec ses responsables, voire ses

joueurs qui n’ont jusque-là pas perçu leur sa-
laires depuis des mois. En fait, Charef sait au

fond de lui que ses joueurs risquent de
boycotter le stage en question, eux

qui attendent toujours leurs
salaires.
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Joint par nos soins, le coach béjaoui,
Boussâada, nous a livré ses impres-
sions sur le match ainsi que son avis
sur l'arbitrage de Bouslimani qui était
catastrophique. «Je pense sincèrement
qu'on méritait un bien meilleur sort.
Nous avons fait un très bon match,
nous avons dominé notre adversaire
tout au long de la partie. Mais il faut
dire qu'avec un arbitre pareil, et heu-
reusement que tout le monde l'a vu, on
ne peut pas espérer mieux. Il a été tout
simplement contre nous, il a tout fait
pour nous déstabiliser en offrant à l’ad-
versaire un penalty imaginaire. C'est
pour cette raison qu'on n'a pas pu ga-
gner ce match car dans ces conditions
lamentables, aucune équipe ne peut
faire mieux. En un mot, cet arbitre
nous a lésés et nous a privés d'une vic-
toire. C'est vraiment scandaleux !» a-t-
il dit.
«Il était vicieux et Salhi ne
mérite pas l’expulsion»
Le driver béjaoui parle aussi de la ma-
nière avec laquelle il a arbitré ce
match. Selon ses dires, Il a été vicieux
du fait qu’il a usé tous les moyens
pour faire sortir les joueurs du match :
« Oui, c’est bien lui qui a offert ce point
de nul au DRBT avec son comporte-
ment. Il a usé de tous les stratagèmes
pour énerver les joueurs. On a livré une
belle partie notamment en seconde pé-
riode, mais c’est l’arbitre qui nous a
freinés dans notre élan et il a tout fait
pour qu’on ne gagne pas. D’ailleurs, il
n’a pas hésité à nous faire sortir un
joueur, Salhi, qui ne mérite pas son ex-
pulsion. C’est le joueur du DRBT qui l’a
provoqué. »
«On pouvait même revenir
avec les trois points»
Boussâada pense que son équipe au-

rait pu revenir avec une victoire n’était
l’arbitrage catastrophique de Bousli-
mani : « Nous regrettons ce match car
on aurait pu revenir avec les trois
points. Malheureusement, nous avons
commis certaines fautes et c'est beau-
coup à ce niveau. Malgré ce faux
pas, nous sommes loin d'être
abattus. Vu les circonstances
dans lesquelles s'est déroulé
le match, c'était impossible
pour nous de gagner. Je
pense que l'arbitre y est
pour beaucoup. Il aurait
dû juste donner notre
droit et celui des joueurs
qui ont travaillé durant
une semaine pour rien.»
«Tant que le
championnat n’est
pas terminé, on
continue à se battre»
Malgré cette situation, le
coach ne veut pas perdre espoir.
Il exhorte donc son groupe à faire
plus de sacrifices et se battre jusqu’à
l’ultime journée : « Je sais qu’on est
toujours derniers. La situation
est compliquée. La seule solu-
tion est le travail, c’est tout.
On ne doit pas se découra-
ger pour autant. Il reste
encore 24 points en jeu et
je pense qu’on doit re-
doubler d’efforts afin de
récolter le maximum de
points en ne cédant
aucun sur notre terrain.
C’est difficile mais on ne
doit pas baisser les bras, la
lutte continuera jusqu’au
bout. » 

 Propos recueillis 
par S.A. 

Se trouvant déjà à l’hôpital à Alger
depuis quelques joueurs suite à un

problème de santé survenu lors de son
voyage à Alger pour assister à l’assemblé
élective de la FAF, le président Hassissen
a pris la décision de se rendre à Tadjena-

net pour suivre le match de son équipe
face au DRBT. Une fois sur place et en
raison de la dégradation de son état de

santé, le président a été hospitalisé à
Tadjenanet. Il était prévu qu’il fasse

seulement une visite avant de retour-
ner aujourd’hui à l’hôpital, mais

comme son état de santé s’est nette-
ment dégradé ces derniers jours, les

médecins lui ont recommandé de rester
à l’hôpital jusqu’à ce qu’il se sente

mieux. Aux dernières nouvelles, le prési-
dent a quitté l’hôpital tard dans la soirée

de vendredi pour se rendre à Béjaïa après
que le taux de glycémie de son sang s’est

stabilisé. Pour rappel, lors de son arrivée
à l’hôpital, les médecins ont pu constater

une hyperglycémie de 5 grammes par
litre de sang. 

Ses proches et sa famille lui ont
demandé de démissionner 

Selon certaines informations, Hassissen
songerait à démissionner de son poste.

Des raisons personnelles notamment
après son problème de santé le pousse-

raient à quitter sa nouvelle fonction. On
croit savoir aussi que ses proches et sa fa-

mille sont en train de faire du forcing
pour le convaincre de présenter sa dé-

mission et ne plus revenir à la gestion du
club. Bien qu’il n’ait pas encore pris une
décision, tout porte à croire que Hassis-
sen pourrait bien se retirer notamment

après ce qui lui est arrivé avant-hier à
Tadjenanet. 

 S.A.

D epuis le début de la saison,
le MOB a été plusieurs

fois victime de l’arbitrage.
La dernière fois, c’était

avant-hier à Tadjenanet,
face au DRBT. L’arbitre Bouslimani a fait
tout ce qu’il pouvait pour détruire la vo-

lonté des jeune Béjaouis et donner l’avan-
tage à l’équipe locale. Multipliant les coups

de sifflet dans une seule direction en se-
conde période alors que les locaux étaient
déjà dos au mur, l'arbitre aura annoncé la
couleur dès le début du match, et lorsqu'il

a essayé de déstabiliser les joueurs, on
aura tout de suite compris les intentions

du referee qui avait déjà choisi honteuse-
ment son camp, et la partie était bel et

bien ficelée à l'avance dans les vestiaires.
Durant le temps additionnel, l’homme en

noir a dû sortir le grand jeu pour accorder
un penalty imaginaire aux locaux, trans-

formé par Chibane.
La direction introduit 
un recours à la ligue

En effet, les responsables du club sont
montés au créneau et ne comptent pas en
rester là, puisque, selon les dirigeants, un
recours bien détaillé sera introduit dans

les prochaines heures au siège de la Ligue
nationale de football, et ce, dans le but de

dénoncer l'arbitrage de Bouslimani qui les
a privés d'une victoire où les Vert et Noir

ont été contraints de partager les points
avec le DRBT. Les Béjaouis jugent qu'ils
ont été victimes d'un arbitrage catastro-

phique. Ils ne comptent donc pas se taire
et envisagent en revanche d'aller loin dans

cette affaire. En tout cas, selon les diri-
geants, Bouslimani ne va plus officier les

matches du MOB.
Salhi : « Mon expulsion 

est très sévère »
Le milieu de terrain béjaoui revient sur
son expulsion lors du dernier match : «

L'exclusion est sévère, me semble-t-il. Je n’ai
rien fait pour mériter un second carton

jaune dans les arrêts de jeu. Je n’ai jamais
voulu agresser un joueur du DRBT. Cela

peut certainement paraître étonnant. Même
moi, je ne l’ai pas cru. Je me replace et je ne
pense même pas qu'il va y avoir faute. L'ar-

bitre siffle et m'exclut. C’est du n’importe
quoi ! Je ne dirais rien là-dessus. C'est péna-

lisant pour moi et pour l'équipe aussi. Je
suis resté plusieurs semaines sans jouer et

avec cette expulsion, je dois encore rater le
prochain match de mon équipe. Je suis très

abattu !» 
 S.A.

L'arbitrage 
de Bouslimani

décrié !

«L'arbitre nous
a lésés»

Les joueurs 
menacent de recourir 

à la grève 
Presque un mois après avoir été rassurés

par la direction, qui a pourtant promis de
les régler à partir avant le match face au DRBT,

les joueurs menacent de recourir à la grève.
N'ayant rien vu venir depuis le dernier match face
à la JSK, une partie de l'effectif devrait peut-être

boycotter la séance de reprise programmée par le
staff technique pour demain soir au stade l’Unité
Maghrébine. La direction du club doit trouver au
plus vite une solution à ce gros problème finan-

cier qui perdure depuis le début de la saison.
Pour éviter que cela prenne de l'ampleur, les

actuels dirigeants doivent même faire
appel à tous les amoureux pour met-

tre la main à la poche et aider le
club à s'en sortir. 

Il a quitté le stade en première période 

Hassissen hospitalisé
à Tadjenanet avant 
de rentrer à Béjaïa 

Deux
jours de repos 

Après le match face au
DRBT en déplacement, l’entraî-
neur Boussâada a accordé deux

jours de repos à ses joueurs. Ces der-
niers seront appelés à reprendre demain

soir le chemin de l’entraînement, en prévi-
sion de la rencontre contre l’O Médéa
prévu le week-end prochain. Dans son

programme de préparation, le coach s’at-
tellera, entre autres, à apporter les cor-

rectifs nécessaires au jeu de l’équipe
qui, doit-on dire, n’est pas vrai-

ment au point, notamment
en attaque.

Boussâada
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Un mot sur le nul réalisé face au
DRBT ? 
Après le dernier ratage à domicile,
nous avons décidé de relever le défi et
de faire un bon résultat devant le
DRBT. Ce que nous avons réalisé en
jouant cette rencontre avec une
grande volonté et du courage aussi.
Ce point nous permettra de prépare
la suite du parcours tran-
quillement, loin des
problèmes et des
perturbations. 
Comment avez-
vous trouvé
l’arbitrage
d’aujourd’hui
?
Autant je suis
content du rende-
ment qu’on a eu au-
jourd’hui, autant je
suis très déçu de l’arbitre.
C’est tout simplement lui qui nous a
fait perdre deux points, avec ces déci-
sions bizarres. Il a sifflé un penalty
contre nous, qui était tout simple-
ment imaginaire. Il a été vicieux, et
c’est vraiment dommage !

Il y avait la possibilité de revenir
avec les trois, n’est-ce pas ?
Oui, bien évidemment. On a bien
joué et mis en difficulté cette équipe
de Tadjenanet qui ne savait plus quoi
faire. On aurait pu marquer plus de
deux buts, mais malheureusement,
on n’a pas eu beaucoup de réussite
devant aussi. 
Et maintenant, quelle ambiance

règne-t-il au sein du groupe ? 
Comme vous pouvez le

constatez, il y a de l’enthou-
siasme et de la joie. Ce
point ramené de Tad-
jenanet nous a libérés
un peu morale-
ment, ce qui va

nous permettre
d’aborder les pro-

chaines journées avec
beaucoup de sérénité, à

commencer par le match qui
nous attend le week-end pro-
chain chez nous à Béjaïa
contre
Médéa. 

On suppose que vous êtes très
content d’avoir marqué le but égali-
sateur…
Et comment, j’ai
attendu ce
moment de-
puis long-
temps et
me voilà

aujourd’hui récompensé par ce but
qui nous a permis de revenir à Béjaïa
avec ce point précieux. Je suis très

ému et content d’avoir marqué et
contribuer à ce bon résultat. Mais

il faut reconnaître que le mérite
revient à tout le groupe qui n’a
pas perdu espoir au cours de
ce match et aux entraîneurs
qui nous fassent confiance. 
Pensez-vous avoir les moyens

de vous en sortir ?
Certes, nous avons raté les der-

nières rencontres, notre
équipe est dos

au mur, mais nous sommes dans
l’obligation de réagir. Même si notre
mission ne sera pas du tout facile lors
des matchs restants, notre équipe a
les moyens de sortir de cette zone
dangereuse et d’assurer son maintien.
Pour cela, on doit gagner tous nos
matches à domicile et gratter
quelques points de l’extérieur, mais
cela ne doit pas se passer avec cette
manière, il y a beaucoup de qui doi-
vent changer. 
De quelles choses parlez-vous ?
Ces derniers temps, on est seuls
contre tous. On a senti qu’on est livrés
à nous-mêmes. Les dirigeants nous

ont carrément lâchés dans cette
période cruciale. Il n’y a que le
président Hassissen, le comité de
supporters et les anciens joueurs
qui sont derrière nous. On est
en train de faire de notre mieux
pour sauver le MOB, mais les
dirigeants doivent aussi s’en
mêler et nous motiver pour le
reste des échéances. Le MOB

n’est pas en Ligue 2, le maintien,
on y croit toujours. 

 Entretien réalisé par S.A.

Pour son match qu’il a joué
avant-hier face au DRBT,
le gardien Chamsed-
dine Rahmani a sorti
un grand match. Il a
réalisé une presta-
tion que tous les ob-
servateurs qualifient
d’excellente. Une
bonne note et une re-
connaissance méritée
pour le portier du MOB,
surtout en seconde période
lorsqu’il a sauvé son équipe au
moins de trois buts tout faits. Cela au-
gure d’un avenir radieux pour l’enfant
de Bône qui doit quand même confir-
mer lors des prochaines journées. 
«Je n’ai fait que mon boulot» 
« Après notre dernier revers face à
l’USMH chez nous, nous étions dans
l’obligation de nous racheter et réali-
ser encore un bon résultat à l’extérieur
face au DRBT. On a pénétré sur le ter-

rain avec la ferme intention
de gagner ce match. On

a réussi à glaner un
point et je pense que
c’est déjà un acquis
pour notre équipe
qui a réalisé un très
bon match.
Concernant ma

prestation, je pense
que c’est difficile de

s’auto-évaluer mais je
peux vous dire quand

même que j’ai fait de mon
mieux pour être la hauteur de la
confiance placée en moi par le staff
technique mais il faut dire aussi que je
n’ai fait que mon travail. Il ne faut pas
oublier que le mérite revient aussi tous
mes coéquipiers qui ont fait une très
bonne partie qui a été ponctuée par
un bon match nul qui nous a fait
beaucoup de bien.» 

 S.A.

«Le comité de
supporters et les

anciens joueurs sont à
remercier, mais c’est à
la direction de se mobi-

liser également pour
sauver le MOB de la

relégation» 

E n plus de la situation fi-
nancière, les joueurs n’ont
pas apprécié l’absence to-
tale des dirigeants . Ces
derniers qui sont en train

de faire de leur mieux pour redres-
ser la barre et sauver le MOB de la
relégation étaient aussi surpris de ne
pas voir à leurs côtés au moins
quelques responsables avec eux lors
des derniers matches et même aux
entrainements. Les joueurs n’arri-
vent plus à comprendre ce qui se
passe actuellement au sein du club.
Apparemment, ceux qui le gèrent ne
sont plus mobilisés pour sauver cette
équipe de la relégation. 
Ils n’ont pas trouvé 
à qui s’adresser 
A force de ne voir aucun actionnaire
à l’entraînement et surtout lors d’un
match officiel à domicile, on finit au-
tomatiquement par se laisser aller,
comme c’était le cas avant-hier à l’oc-
casion du match face au DRBT. Lors
de cette rencontre, on a constaté que

la présence du président Hassissen
qui n’a pas pu suivre le match suite à
ses problèmes de santé. Depuis
quelque temps, les responsables du
club brillent par leur absence. Une
excentricité qui laisse perplexes les
plus avertis des radicaux lesquels ai-
meraient bien avoir une explication
sur ce paradoxe dont seuls les diri-
geants détiennent le secret, celui de
savoir pourquoi ils ne sont pas mo-
bilisés pour sauver cette équipe de la
relégation.
La direction doit agir 
pour éviter le scénario 
catastrophique 
Ce problème qui empeste la vie du
club s'était déjà posé depuis long-
temps et les supporters avaient cru
que c’était juste un passage et que la
situation financière du club allait
s’améliorer. Les joueurs exigent
d’être payés le plus vite possible. Ils
ne veulent plus revivre de fausses
promesses. En tant que club profes-
sionnel, le MOB ne peut fonctionner

de cette façon, n'attendant que les
subventions de l'Etat. Les dirigeants
sont appelés à agir au plus vite, avant
que la situation ne se dégrade da-
vantage. 
Ils espèrent être régularisés
avant le match de Médéa 
Les joueurs sont pour le moment
calmes et patients malgré qu’à pré-
sent, et mis à part les quelques mois
perçus, ils n’aient rien touché. Si
pour le moment, ce n’est pas certain
que cela va durer, les joueurs ne vont
pas patienter encore longtemps et
demanderont certainement leur dû.
Ceux qui attendent leur argent vont
certainement avoir besoin d’être mo-
tivés pour poursuivre le parcours et
les promesses ne suffiront pas, mal-
gré la confiance mutuelle qui règne
au sein du club. Les dirigeants espè-
rent que les caisses seront renflouées
dans les temps, ce qui leur permettra
de régulariser tout le monde.

 S.A.

Bentayeb purge Ayant fait l’impassesur la dernière rencon-tre de son équipe,avant-hier, face auDRBT, suite à sa sus-pension lors du matchde l’USMH, le milieude terrain Ismaïl Ben-tayeb, qui a joué toutesles rencontres, l’a déjàpurgée et sera de re-tour lors de la pro-chaine journée quicoïncidera avec la ré-ception de l’O Médéa,pour la mise à jour dela 19e journée duchampionnat. Ce der-nier devra donc pren-dre la place de Salhiqui sera suspendusuite au carton rougequ’il a reçu avant-hier. 

L’absence des responsables a irrité les joueurs 

Messâadia «Les dirigeants
nous ont lâchés dans un 

moment crucial» 

Messâadia «Les dirigeants
nous ont lâchés dans un 

moment crucial» 

Messâadia «Les dirigeants
nous ont lâchés dans un 

moment crucial» 

Messâadia «Les dirigeants
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Messâadia «Les dirigeants
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Auteur d’un grand match face à Tadjenanet

Rahmani au-dessus du lot 

«Statistiquement,
le MOB n’est pas en

Ligue 2, les joueurs se
sont donné parole de
se battre jusqu’à l’ul-

time journée de
s’en sortir»
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Montpellier veut
vendre Boudebouz

pour 15 millions
C

ette saison devrait être la der-
nière de Ryad Boudebouz sous
les couleurs de Montpellier et,
éventuellement, en Ligue 1 fran-
çaise. Le milieu offensif algérien
réalise une saison exceptionnelle
avec Montpellier, en ayant inscrit

dix buts et délivré neuf passes décisives. Ces
chiffres sont un record pour l’Algérien depuis
son premier passage en Ligue 1 avec le FC So-
chaux. Boudebouz, qui est lié par un contrat
avec Montpellier jusqu’au 30 juin 2018, de-
vrait quitter le club montpelliérain en cette fin
de saison. Le club demandait au départ de
l’actuelle saison 25 millions d’euros, mais ce
chiffre sera carrément revu à la baisse
puisque le contrat du joueur expire dans une
année. On se souvient de la déclaration de
Louis Nicollin l’été dernier lorsqu’il avait dé-
claré : «Boudebouz ne partira pas. Sinon, c'est
25 millions d'euros !» Maintenant, Montpellier
est prêt à céder le joueur contre une somme
entre douze et quinze millions d’euros. C’est
ce que nous avons appris d’une source proche
de l’entourage du joueur qui est plus que ja-
mais confiant quant à un départ en fin de sai-
son. 

Nicollin veut toujours l’Angleterre
La destination privilégiée serait l’Angle-

terre. Une source proche du joueur nous a ré-
vélé que l’intéressé a un penchant pour la
Premier League, après les expériences très
réussies de ses coéquipiers en sélection, à
l’instar de Ryad Mahrez, Sofiane Feghouli et
Islam Slimani. L’Angleterre est aussi la desti-
nation préférée du joueur dans la mesure où
les clubs anglais payent très bien, contraire-
ment à beaucoup d’autres championnats. Du
côté de Montpellier, c’est le même son de

cloche que le joueur. Le président Louis Nicol-
lin veut toujours vendre son joueur à un club
anglais, afin de bénéficier d’une somme d’ar-
gent conséquente. Contrairement aux autres
championnats, les clubs anglais sont prêts à
faire des sacrifices financiers. Il y a quelques
mois, Louis Nicollin avait déclaré : «Boude-
bouz se sent bien à Montpellier, un club qu’il
aime. Ce n’est pas qu’il a l’envie de se barrer,
mais je pense que pour tout footballeur pro-
fessionnel, il arrive, dans la carrière d’un
joueur, que l’appât du gain soit supérieur à
l’amour du club. Donc, je trouverais ça parfai-
tement normal que Ryad parte prendre des
sous en Angleterre». Autrement dit, il est tou-
jours sous le charme de l’Angleterre, histoire
de gagner plus d’argent car hormis Barcelone
ou le Real Madrid qui peuvent payer de
grosses sommes, les autres clubs européens
n’ont pas les moyens de le faire, contraire-
ment aux Anglais. 

La Lazio et les clubs espagnols le
veulent toujours
Selon différentes thèses de la presse euro-

péenne, plusieurs clubs s’intéressent à Ryad
Boudebouz, en vue d’un recrutement pour la
saison prochaine. Le joueur, qui a contribué à
presque 65% des buts inscrits par Montpellier
cette saison, est toujours dans le viseur de la
Lazio de Rome qui voulait l’avoir l’été dernier
mais Louis Nicollin avait exigé 25 millions
d’euros, ce qui a dissuadé les Laziales. Les
clubs espagnols sont aussi sous le charme de
Boudebouz, mais pour l’instant, aucune pro-
position n’a été faite, sûrement qu’ils atten-
dent de connaître la position officielle de
Montpellier. 

Hamza R.

A moins d’un revirement de dernière minute

Zetchi décide de
maintenir Korichi

Après l’élection de Kheireddine Zetchi à la tête de la Fédé-
ration algérienne de football, tout le monde évoquait avec in-
sistance la fin de mission du directeur technique national,
Taoufik Korichi. Finalement, le nouveau président de la FAF
a décidé de le maintenir, après avoir eu écho du travail qu’il a
effectué depuis qu’il est en poste. Sur le papier, il occupe le
poste de DTN, mais Korichi, qui est un spécialiste dans la forma-
tion des entraîneurs, a fait un travail plus que remarquable dans ce
domaine. C’est un nombre assez important d’entraîneurs qui a été
formé sous l’égide de l’instance fédérale, surtout après les directives de la

FIFA à propos des nouveaux diplômes CAF.
C’est sur cette base que Zetchi a décidé
de le maintenir. Une source proche de
Zetchi a fait allusion à cela : «Le pré-
sident n’est pas fou pour écarter les
gens compétents. Il n’est pas venu
pour tout raser. S’il est là, c’est pour
pousser le football algérien vers
l’avant».

Il aura une nouvelle
mission dans le nouvel
organigramme

Selon notre source, Taoufik Ko-
richi ne sera pas le directeur

technique national. Avec le nou-
veau organigramme que compte met-
tre en place le nouveau président
Kheireddine Zetchi, Korichi sera
chargé des missions difficiles
telles que la formation des en-
traîneurs, le suivi des adver-
saires de l’EN et beaucoup
d’autres choses. C’est dire que
Zetchi veut exploiter ses com-
pétences. Pour ce qui est du
poste de directeur technique

national, ce sera une autre per-
sonne, un technicien local éven-

tuellement qui sera désigné par le
nouveau boss de la FAF. 

H. R.

Zefzef apportera 
sa touche lui aussi
Hakim Meddane, fort d’une carrière

de joueur très intéressante,
aura l’appui de Djahid

Zefzef, ancien vice-
président de la FAF

chargé des équipes
nationales. Ce

dernier qui
s’était chargé à
plusieurs re-
prises de la
tâche, prêtera
main-forte à
Hakim Med-
dane. Zetchi, qui a décidé de changer le mode

de fonctionnement de la FAF et surtout son or-
ganisation, communiquera lors de la première

réunion du BF les grandes lignes concernant sa
politique et le fonctionnement de la FAF durant

son mandat. 
H. R.  

Premier
stage des U23 la
semaine prochaine

Après avoir effectué la prospec-
tion pendant des semaines, la direc-
tion technique national a déjà mis en

place une équipe olympique qui disputera
les éliminatoires des JO 2020. Mais il y aura
d’abord les Jeux islamiques qui vont avoir

lieu à Bakou en Azerbaïdjan. Selon nos in-
formations, le premier stage de la sélec-

tion olympique aura lieu la semaine
prochaine au CTN de Sidi-Moussa

pour entamer la préparation. 

Départ pour
l’Azerbaïdjan le 6 ou

7 mai
Pour ce qui est des formalités du

voyage des Verts à Bakou, il faut savoir
que la DTN a été chargée par le bureau sor-

tant de prendre en charge le dossier. Le tour-
noi aura lieu entre les 12 et 24 mai. La DTN,

qui collabore sur le sujet avec le Comité
olympique algérien, devrait prévoir le dé-
part vers Bakou entre le 6 et le 8 mai, soit

quelques jours avant le coup d’envoi de
ce tournoi, ce qui permettra à cette

équipe de bien se prépa-
rer.  La

présence de
Korichi à Bakou pas
encore assurée 

Par ailleurs, il a été prévu que le DTN
en poste actuellement, Taoufik Korichi, sera

le premier responsable technique de cette
équipe durant ce tournoi. Une décision confir-

mée dans un premier temps par le nouveau prési-
dent Kheireddine Zetchi, mais qui pourrait

changer d’avis. Avec le nouvel organigramme et
surtout l’installation d’un nouveau DTN, Korichi
pourrait se retrouver dans l’obligation de rester

à Alger. Il faudra ainsi attendre le déroule-
ment de la réunion du BF, ce mardi, pour

que les choses soient tirées au clair. 

Chenihi reprend
l’entraînement
avec le Club
Africain

Ibrahim Chenihi a repris
hier le chemin des entraîne-
ments avec le Club Africain.
L’ancien joueur du Mouloudia
d’El Eulma avait été autorisé à
prolonger son séjour en Algé-
rie, d’où les spéculations de son
boycott des entraînements en
guise de protestation contre la
non-régularisation de sa situa-
tion financière. Chenihi s’est
entraîné le plus normalement
du monde avec le groupe avant
d’affronter le NA Hussein Dey
aujourd’hui en amical. Une oc-
casion pour les coéquipiers de
Chenihi de bien préparer la
suite du parcours qui attend le
Club Africain que ce soit dans
le tournoi des play-offs du
championnat tunisien ou bien
en coupe de la Confédération
africaine de football.

R.O.

Meddane devrait
être le responsable

des sélections
nationales

A en croire une source bien
informée, l’ancienne coque-

luche de l’USMH et de la JSK,
Hakim Meddane, est pressenti

pour devenir le nouveau res-
ponsable des équipes natio-

nales. Il sera ainsi le
remplaçant de Yazid Mansouri
qui occupait le poste de mana-

ger général. Première tâche
pour Meddane, faire le lien
entre le staff technique, les

joueurs et la FAF. Hakim Med-
dane sera aussi responsable des

autres catégories des équipes
nationales et aura un avis tech-
nique aussi à donner au prési-

dent Kheireddine Zetchi et aux
membres du Bureau fédéral.

Meddane assurera aussi la
tâche de Walid Sadi, ancien
président de la commission

des équipes nationales. Ce der-
nier assurait les déplacements
de l’EN et surtout la prépara-

tion des séjours des Verts à
l’étranger. 
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Cette saison sera-t-elle
la dernière de Mahrez
au King Power Sta-
dium? Il faut dire qu’il

y a de fortes chances pour qu’il
change de club cet été et aille 
rejoindre un cador européen.
Plusieurs grands clubs sont sur
ses traces. Récemment, le quoti-
dien catalan Sport a révélé l’in-
térêt du Barça pour le meilleur
joueur de la Premier League
l’année dernière. La direction de
Josep Maria Bartomeu serait,
toujours selon même source,
prête à formuler une offre entre
30 et 40 millions d’euros pour
s’attacher les services du meil-
leur joueur africain. Mais il n’y a
pas que le Barça qui serait sur
ses traces puisque d’autres for-
mations suivent de près le dos-
sier, tels que Liverpool, Chelsea
et le Real Madrid. Pleinement
concentré sur la fin de saison
que ce soit en Premier League
ou en Ligue des champions,
Mahrez sait parfaitement qu’il
sera suivi avec beaucoup d’at-
tention.
Les Foxes espèrent 
le vendre plus cher 
que Kanté
Ayant eu vent de l’intérêt de cer-
tains clubs pour Mahrez, la di-
rection de Leicester City aurait
réagi en fixant son prix. Selon le
quotidien anglais e Telegraph,

les pensionnaires du
King Power Stadium de-
manderont au mini-
mum 46 M€ pour
débuter les discus-
sions au sujet d’un
éventuel transfert de
son joueur. Les res-
ponsables de Lei-
cester City espèrent
pouvoir ainsi réali-
ser une vente encore
plus importante que
celle de N’Golo Kanté qui avait
été transféré l’été dernier vers
Chelsea pour environ 40 mil-
lions d’euros. Pour rappel, Mah-
rez avait prolongé l’été dernier
son contrat avec les Foxes. Dés-
ormais, il est sous contrat avec
Leicester City jusqu’en juin
2020.
Un prix qui risque de
refroidir le Barça
La question qui mérite d’être
posée actuellement est de savoir
si ce prix va refroidir les respon-
sables du FC Barcelone. D’ail-
leurs, l’autre quotidien catalan,
Mundo Deportivo, a révélé hier
qu’avant de penser à recruter, le
Barça devra d’abord vendre. Et
bien vendre. Plusieurs joueurs
sont déjà cités parmi les candi-
dats au départ, d’André Gomes à
Rafinha en passant par Jérémy
Mathieu ou Paco Alcacer. En at-
tendant, le joueur en question

va devoir se concentrer sur
la fin de saison de

son équipe,

mais aussi et sur-
tout sur la double
confrontation qui attend
les Foxes en Ligue des
champions face à l’Atlé-
tico Madrid, dans le cadre
des quarts de finale de
cette compétition.
La Juve renonce à
son recrutement
Un autre club était inté-
ressé par le recrutement de
Mahrez : la Juventus de
Turin. La Vieille Dame
voulait s’offrir les services
de Mahrez pour la saison
prochaine. Mais selon le
site CalcioMercato, le prix
fixé par la direction de
Leicester pour sa libéra-
tion a poussé les diri-
geants la Juve à renoncer à
l’engager. Les Foxes exigent
la somme de 46 millions
d’euros pour sa libération.

Riad O.

D’après But Football Club, le
LOSC a raté le transfert d’Ishak
Belfodil lors du précédent mer-

cato hivernal, après que l’attaquant algé-
rien du Standard de Liège a été proposé
au président Lillois. Toutefois, il est peu
probable que l’ancien attaquant de l’Inter
Milan accepte de revenir en Ligue1, lui
qui était à l’époque convoité par bon
nombre de clubs anglais et espagnols.
Everton avait à l’époque fait une offre de
13 millions d’euros au club belge pour
s’attacher les services du joueur en ques-
tion, une somme que le club lillois n’au-
rait sans doute pas mise pour s’attacher
les services du buteur du Standard de
Liège.
Nantes et d’autres clubs
français l’avaient refusé l’été
dernier
Il faut rappeler que de nombreux clubs
français, dont le FC Nantes, avaient re-

fusé de s’attacher les services
de Belfodil l’été dernier alors
qu’il était libre, après avoir
résilié son contrat avec le
club émirati de Beni Yas. Bel-
fodil avait par la suite rejoint
la Jupiler Pro League en op-
tant pour le Standard de
Liège. Et le moins que l’on
puisse dire est que Belfodil
a sans doute fait le bon
choix en rejoignant le
championnat belge, lui qui
réalise de belles prestations
en Belgique et qui
pourrait changer
d’air dès l’été pro-
chain pour rejoin-
dre un championnat
plus huppé.

R. O.

Benzia buteur en
amical face au

Red Star
Yassine Benzia a ins-

crit l’un des trois buts
de son équipe face au

Red Star. Le LOSC
a achevé sa se-

maine de travail
par une victoire

en amical contre le
Red Star (3-0) à Lu-
chin. L’attaquant de

l’EN a inscrit le troi-
sième but, suite à un bon
centre du jeune Kouamé

(86’). Bissouma avait
ouvert le score à la 27’,

avant qu’El Ghazi ne
double la mise d’une

frappe croisée
(66’). Il est à

noter que Benzia
a débuté le match

comme rempla-
çant avant d’être

incorporé à la 63’.
L’autre joueur algé-

rien de Lille, Bahlouli,
n’a pas été utilisé par son
coach, Passi, lors de cette

rencontre amicale.

Le staff
médical du
Real Betis

s’active
pour

soigner
Mandi

Comme an-
noncé dans ces

mêmes colonnes,
Aïssa Mandi s’est

blessé vendredi à l’en-
traînement. Une blessure
qui devrait l’éloigner des
terrains pendant quatre
semaines. Mais selon le

site espagnol Diario de Se-
villa, le staff médical du
Real Betis a entamé une

vraie course contre la mon-
tre pour soigner le capitaine

de l’EN et lui permettre de
retrouver rapidement les
terrains. Selon la même

source, Mandi va rater le
prochain match en Liga face

à l’Espanyol, vendredi pro-
chain, mais il pourrait effec-

tuer son retour à la
compétition le mardi 4 avril

pour la rencontre contre
Villarreal.

Benzema encense
Houssem Aouar

Invité de l’émission «Team
Duga» sur RMC, l’attaquant

français du Real Madrid,
Karim Benzema, n’a pas tari
d’éloges sur le Franco-Algé-

rien de l’Olympique
Lyonnais, Houssem

Aouar : «Je l’aime
bien. Il est tech-

nique, il a
une bonne
vision. S’il
travaille, il

peut aller
loin.» Le me-

neur de jeu du
club Rhoda-
nien (18 ans)

très prometteur
avait inscrit son
premier but en

professionnel
contre l’AZ

Alkmaar en
Ligue Europe. 

R. O.

Plusieurs noms figurent sur la short-list des

dirigeants pour le remplacer la saison prochaine

Les Napolitains perdent
espoir de garder Ghoulam

Tout porte à croire que Faouzi Ghoulam quittera le Napoli, à

l’issue de l’actuel exercice sportif. Sous contrat avec le Na-

poli jusqu’en juin 2018, le concerné n’a pas encore prolongé

son bail. Comme annoncé dans ces mêmes colonnes, le

joueur et les responsables du club n’ont pas trouvé un ac-

cord sur le volet financier. Convoité par de nombreux ca-

dors européens, Ghoulam a de fortes chances de changer

de club dès l’été prochain. Ainsi, la direction d’Aurelio De

Laurentiis a pris ses devants en tentant de trouver d’ores et

déjà un arrière gauche pour pallier le départ de Ghoulam.

Selon la presse italienne, la direction de Benfica aurait re-

fusé une offre de 20 millions d’euros proposée par les

responsables de Naples pour son arrière gauche
Alejandro Grimaldo. Ceux du club Lisboète

exigeraient, selon la même source, pas moins
de 35 millions de centimes. A noter que la

direction de Naples serait également sur les
traces d’autres défenseurs tels que Benja-

min Mendy (AS Monaco) et Antonio
Barreca (FC Torino).

De Laurentiis exigera une
forte somme 

pour sa libération
Au train où vont les choses, la direc-
tion d’Aurelio De Laurentiis exigera

une forte somme pour la libération de Faouzi
Ghoulam. Napoli va investir cet argent afin de

trouver le successeur de Ghoulam. Alors que sa
valeur est estimée à 15 millions d’euros par le

site transfermarkt, nul ne doute que les respon-
sables napolitains réclameront plus que cette

somme au club qui veut s’attacher ses ser-
vices. Pour rappel, de nombreuses formations

et non des moindres sont intéressées par le
recrutement de Ghouam, à l’instar du Paris
Saint-Germain, Chelsea, Arsenal, le Bayern

Munich et l’Atlético Madrid.
R. O.

Leicester City fixe le prix
de Mahrez à 46 M€

Le LOSC a raté le transfert 
de Belfodil lors du précédent

mercato hivernal



L’ENTP procèdera à des ponctions
sur salaire

La direction de l’ENTP ne compte pas rester les bras croisés et va
frapper fort, contre les indisciplinés et ceux qui ont pour habitude de
s’absenter aux entraînements. Les dirigeants ont donc décidé de toucher
à la poche des joueurs en faisant des ponctions sur salaire. Les joueurs
sont donc avertis et savent ce qui les attend, en cas de récidive. L’heure est
à la mobilisation et tout le monde doit se mettre dans la tête que l’intérêt du
CSC passe avant toute autre considération personnelle. Le message est clair et
chacun devra donc assumer ses responsabilités. Même les salaires seront gelés,
jusqu’à ce que les joueurs réussissent à sauver le club de la relégation.

S. K.
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Bonjour Hocine, qu’en est-il de vos nouvelles ?
Que voulez-vous que je vous dise, je ne suis pas bien et je

n’ai pas le moral du tout, car je suis dégoûté à cause des
fausses promesses des dirigeants.

Vous parlez du milliard, mais rien de nouveau ?
C’est vrai, aucun écho favorable des diri-

geants et j’en ai assez des fausses pro-
messes. Car à chaque fois on évite de
me parler de cette histoire, alors que
c’est mon droit absolu, mais en vain.

Si on revenait sur cette histoire du milliard de centimes
et ce document que vous avez récupéré comme jus-

tification…
Lors de ma signature du contrat au CSC au
mercato estival dernier, les dirigeants m’ont

demandé de rejoindre le groupe, tout en
me promettant de régler ce problème,

car je leur ai expliqué que j’ai acheté
ma libération. Mais par la suite, cer-

tains dirigeants m’évitaient
comme si ce n’était pas de mon
droit de réclamer mon argent.

Pourriez-vous être plus expli-
cite ?

Au départ certains diri-
geants m’ont expliqué que je

ne pouvais avoir cette grande
somme si je ne ramène pas

une justification de la direc-
tion de l’USMA. J’étais com-

préhensif, mais après avoir eu
ce document les données ont
changé. Puisque à ce jour, je

n’ai pas récupéré mon argent.
C’est à ne rien comprendre et je

veux bien qu’on m’explique pour-
quoi ils ne veulent rien me donner.

C’est pour cette raison que j’étais très
affecté de ce qui se passe dans cette af-

faire.
Vous avez décidé de boycotter le

stage de Tunisie, est-ce vrai ?
Pour ne rien vous cacher, j’ai dé-

cidé de ne pas reprendre les entraî-
nements tant que mon problème

n’est pas réglé. Car j’en ai marre des fausses promesses et j’étais
tout le temps sous pression. Mais par la suite j’ai pesé le pour et
le contre et j’ai décidé de revenir car l’équipe est dans une situa-
tion difficile et on doit tous se mobiliser pour la sauver de la re-

légation. Je suis revenu par respect aux supporters.
Pouvez-vous nous expliquer comment vous êtes revenu aux

entraînements ?
Un de mes amis m’a appelé en me demandant de reprendre

les entraînements et de discuter avec les dirigeants autour d’une
table. J’ai raté les deux séances de reprise, mais je m’entraînais

avec mon ancien club l’ASMO pour entretenir ma forme. Je suis
revenu aux entraînements et j’espère que tout va rentrer dans

l’ordre.
Amrani vous a-t-il autorisé à reprendre ?

Dès que je suis arrivé, j’ai eu une discussion avec le coach
Amrani et je lui ai expliqué les raisons de mon absence, en lui

expliquant que c’est une grande somme que j’ai empruntée chez
un ami et ce dernier ne pouvait plus patienter. Il était compré-

hensif avec moi et maintenant aux dirigeants de me régler le
problème.

Et pour ce qui est de votre rencontre avec le manager Tarek
Arama ?

Je ne l’ai pas rencontré, mais je vais l’appeler pour trouver une
solution à mon problème. J’espère qu’il va trouver une solution

avec les patrons de l’ENTP, sachant qu’il est le seul responsable à
qui je puisse parler. J’ai tout ramené comme justification, et j’at-

tends que mon argent soit récupéré. J’étais à fond avec l’équipe et
j’ai tout donné sur le terrain.

Allez-vous accompagner l’équipe en Tunisie, ou rester à
Constantine ?

Puisque que j’ai repris les entraînements avec le groupe, c’est
en toute logique que je vais accompagner l’équipe en Tunisie. Je
ne peux pas laisser l’équipe dans ces moments difficiles. J’ai ac-
cordé une semaine aux dirigeants pour me régler ce problème,

car je ne peux plus supporter cette pression tous les jours.
Un dernier mot ?

On est dans une situation délicate, l’erreur n’est pas du tout
permise et on doit tout faire pour assurer notre maintien en

Ligue une Mobilis. On doit se mobiliser et cravacher dur pour
sauver le CSC du purgatoire. On est conscients de la tâche qui

nous attend et on fera tout notre possible pour donner de la joie
à nos fans qui sont restés derrière nous depuis l’entame du

championnat.
Entretien réalisé par Samir K.

Le coach Abdelkader Am-
rani compte remettre de

l’ordre dans la maison en
faisant travailler davan-

tage les joueurs, mettre fin aux
écarts d’indiscipline pour que
l’équipe redevienne ce qu’elle

était avant et aborder le dernier
virage du championnat en force.

Le coach Amrani veut profiter
de ce stage de préparation pour

que l’équipe aille de l’avant et ré-
apprenne à gagner ses matchs.

Amrani instaurerra 
une discipline de fer

Pour réussir ce stage de pré-
paration qui se déroulera en Tu-
nisie à Hammam Bourguiba, le

coach va instaurer une disci-
pline de fer et mettra les choses

au clair pour le bien suprême de
l’équipe, car il sait ce qui attend

cette dernière pour le reste du
parcours en championnat. La

bataille sera rude pour se main-
tenir en Ligue une Mobilis et les

joueurs sont appelés donc à re-
doubler d’efforts, et à travailler
sérieusement, pour qu’ils puis-
sent rebondir et refaire surface

dès la sortie face à la JSK au
stade du 1er-Novembre de Tizi
Ouzou. Ce stage d’une dizaine

de jours sera donc une occasion
pour les joueurs de se remettre

au travail et de ne pas rechigner
sur les efforts, pour aborder la
suite sous de bons auspices et

avec beaucoup d’assurance et de
confiance.

Il demandera aux
perturbateurs de se
ranger ou de quitter

Abdelkader Amrani profitera
de ce stage pour s’adresser aux

perturbateurs et aux joueurs qui
ne sont pas sérieux et qui ont
pour habitude de rater la re-

prise, pour les rappeler à l’ordre
et les avertir pour la dernière

fois, car l’avenir du CSC est en
jeu et il n’y a pas de place aux

indisciplinés. Il veut faire passer
son message une dernière fois et
veut des joueurs engagés à 100%

pour la suite de la saison, car il
faut bel et bien sauver le club du

purgatoire, parce que les feux
sont en rouge.

S. K.

Cheriet mise sur le stage en
Tunisie pour remobiliser Cédric

Le coach des gardiens de but, Cheriet, compte
sur le stage de préparation à Hammam-Bour-

guiba, pour remonter le moral au keeper Si Mo-
hamed Cédric, qui a été la cible de critiques de

certaines personnes du club après le nul
concédé face aux Médéens. Cédric, qui est très

affecté moralement, sera donc remobilisé par
son coach qui mise sur lui pour la suite du par-

cours, à l’image des deux autres gardiens Li-
mane et Martin.

Meghni a entamé sa
rééducation en France

Le meneur de jeu du CSC, Mourad Meghni, a
commencé son programme de rééducation en
France, pour récupérer ses forces dans les plus

brefs délais. Meghni, qui est éloigné des terrains
depuis trois mois, fera tout son possible pour re-

trouver les terrains dès le match de la 25e jour-
née face à la JS Kabylie. Un match qu’il ne veut

pas rater.
Aoudia a repris

Mohamed Amine Aoudia a repris hier l’en-
traînement. L’attaquant s’est expliqué avec Am-
rani en lui déclarant qu’il était grippé, ce qui ne
lui a pas permis de reprendre à temps. Aoudia

se porte mieux et compte réussir une bonne
préparation à Hammam-Bourguiba pour atta-

quer le reste de la saison en force.
Belameiri reprendra

aujourd’hui
Pour ce qui est d’El Hadi Belameiri, il est resté
au chevet de son fils malade. Il a d’ailleurs en-
voyé son dossier médical à la direction. Bela-

meiri est attendu aujourd’hui à Constantine
pour reprendre l’entraînement.

Seddiki sera libéré
D’après une source proche des affaires du

club, le milieu de terrain Lyes Seddiki ne va pas
continuer la saison avec le CSC. La direction va
l’informer aujourd’hui de la décision du conseil

de discipline de son exclusion de l’équipe, sur-
tout que Amrani ne veut plus de lui.

Les Sanafir ont
apprécié les

déclarations de
Amrani

Les déclarations d’Abdelkader
Amrani ont eu un effet positif

dans le camp des supporters du
CSC. Les Sanafir ont beaucoup

apprécié les déclarations du
coach, qui a demandé aux

joueurs de respecter les couleurs
de ce grand club et que per-

sonne n’est indispensable.
Un mois de salaire et

deux primes versés 
La direction de l’ENTP  a fi-

nalement décidé de ne pas geler
les salaires des joueurs. Après

l’intervention du manager
général Arama auprès

de l’ENTP, le res-
ponsable Nouri a

avisé ce dernier
qu’il a effectué le

virement dans
les comptes

bancaires des
joueurs. Ces

derniers pour-
ront donc ral-

lier
Hammam-

Bourguiba avec
un moral au

beau fixe. L’argent
sera dans leurs

comptes dans les pro-
chaines 72h.

H. S.

Arama
Des ponctions sur salaire
pour ceux qui s’absentent

sans justification»
Le manager général Tarek Arama nous a

confirmé que «les joueurs ont perçu leur argent. Mais
je veux rajouter une chose que tout joueur qui s’absente
sans justification sera sanctionné financièrement. Il y

aura des ponctions sur salaire», et de conclure : «On fait
confiance à nos joueurs lesquels vont se transcender

pour revenir en force et sauver le club de la relégation.
Les joueurs sont mis dans les meilleures conditions, et

ils ne manquent de rien. Maintenant la balle est
dans leur camp, ils doivent redoubler d’efforts,

pour arracher de bons résultats et sauver
l’équipe du purgatoire. On est confiants et

optimistes de voir les joueurs se sur-
passer.»

H. S.

«J’ai accordé une semaine aux dirigeants
pour me régler ce problème, sinon…»

Benayada «Par respect aux Sanafir, 
j’ai repris l’entraînement»

«J’en ai marre
des fausses
promesses des
dirigeants»

En Tunisie pour 
remettre de l’ordre
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A fin de meubler une trêve qui
s’annonce très longue du mo-
ment qu’on ne connaît même

pas la date exacte de la reprise, les
Hamraoua vont entrer dans un pre-
mier stage bloqué du côté de Aïn
Témouchent. Un stage qui va com-
mencer aujourd’hui puisque c’est
cet après-midi que les Rouge et
Blanc du Mouloudia vont rallier
leur quartier général qui est le com-
plexe de Omar-Oussief pour un re-
groupement qui va durer six jours
soit jusqu’au samedi premier avril.
Les équipes de Bentiba s’entraîne-
ront aujourd’hui matin au stade
Ahmed-Zabana avant de prendre la
route en début d’après-midi vers la

ville de Aïn Témouchent. Ils de-
vront rejoindre directement leur
hôtel pour une sieste avant de pren-
dre part à une légère séance. 
Du biquotidien 
au programme

Bien qu’on ne soit pas au courant
de la date de la reprise du cham-
pionnat, le staff technique n’a pas
changé d’un iota son programme de
travail au cours de ce stage de Aïn
Témouchent. En effet, l’équipe sera
soumise au biquotidien tout au long
de la semaine avec de légères
séances au menu. Le coach n’a pas
l’intention d’augmenter la charge de
travail mais il veut en fait trouver le
moyen d’occuper ses éléments deux

fois par jour au cours de ce regrou-
pement. 
Les matches amicaux
maintenus

Les Oranais devront effectuer
deux déplacements au cours de ce
stage de Aïn Témouchent. Le pre-
mier va les mener le mardi à Tlem-
cen pour défier la formation du
Widad alors que le second va se dé-
rouler à Maghnia où le MCO croi-
sera le fer avec l’équipe locale de l’AS
Maghnia. Deux matches qui de-
vront permettre à l’entraîneur et ses
assistants d’avoir une idée sur
l’équipe qui aura la tâche de termi-
ner le championnat cette saison.

A. L.

Les Hamraoua 
dès aujourd’hui
à Aïn Témouchent

On a supervisé 
MCA-JSK hier

Le staff technique du Mouloudia
qui a programmé une première fois
la séance de la reprise pour samedi

après-midi a finalement changé
l’heure de l’entraînement pour le
programmer le matin. Et pour

cause, les entraîneurs du Moulou-
dia ont voulu superviser sur le petit
écran le match qui a mis aux prises,
au stade du 5-Juillet, le MC Alger
et la JS Kabylie, les futurs adver-

saires de leur équipe.

Le secrétaire 
à l’affût

Le secrétaire du Mouloudia,
Toufik Belahcène, est actuellement

sur le qui-vive. Il est en effet en
train de se renseigner au niveau de
la LFP sur la date exacte de la re-

prise du championnat ou celle des
matches en retard. Il faut dire que
l’entraîneur Belatoui, qui ne veut

pas tomber dans le même piège de
la trêve hivernale dont l’arrêt de

trente cinq jours a causé des dégâts
sur l’évolution technique de son

équipe, a désormais l’intention de
prendre ses précautions. À cet effet,
il a chargé le secrétaire de l’équipe
de lui communiquer la date exacte

de la reprise du championnat.
«Jusqu’au moment où on se parle

aucune date officielle ne nous a été
communiquée», dira Belahcène.   

Vers un deuxième
stage en Tunisie
Selon nos sources, la direction

du club n’attend que l’annonce du
programme du championnat afin

de trancher sur la question du
deuxième stage. Si l’équipe ne

jouera que d’ici trois semaines ou
plus, il est fort possible que le

MCO prenne part à un deuxième
stage qui devra cette fois-ci avoir
lieu du côté de la Tunisie. Il faut
dire que le staff technique a for-

mellement recommandé à la direc-
tion de faire entrer le groupe dans

un deuxième regroupement à
l’étranger, histoire de permettre aux

joueurs de travailler dans la séré-
nité mais aussi dans un cadre

agréable. 

Ferrahi 
réintègre 
le groupe

Après avoir raté les deux
matches amicaux joués contre
le SCM Oran et l’ES Mostaga-
nem, le milieu de terrain des
Hamraoua, Rachid Ferrahi,
qui s’est contenté d’entraîne-

ments en solo, vient de réinté-
grer le groupe au travail.

Néanmoins, le joueur n’a pas
pris part à tous les exercices

du moment qu’il n’est pas en-
core à 100% de ses moyens. Il

est également fort possible
qu’il soit ménagé lors des

deux prochains matches ami-
caux face au WAT et à l’ASM.
Souibaâ en solo

L’attaquant Mohamed Soui-
baâ, qui était absent plus
d’une semaine suite à une

blessure aux adducteurs en
soupçonnant un début de pu-
balgie, a repris hier à l’occa-
sion de la séance matinale le

chemin des entraînements. Le
joueur s’est toutefois contenté

de quelques tours de pistes
sans taper dans le ballon.

Même durant le stage de Aïn
Témouchent, l’ancien atta-

quant du PAC sera soumis à
un programme de travail spé-

cifique. Il lui faudra plus de
dix jours avant de songer à ré-
intégrer le groupe au travail. 

Helaïmia, 
Blaha et Hassani
manqueront 
le stage

Afin de permettre à cette
équipe des réserves d’aller au
bout de son rêve dans cette
compétition, le staff tech-
nique a laissé les trois élé-

ments que sont Réda
Helaïmia, Abderrahmane

Blaha et Noureddine Hassani
à sa disposition. Ce trio ne
sera pas du voyage avec le

groupe à Aïn Témouchent. Il
devra rester travailler sous la

houlette de Bekadja Djamel et
son ajdoint Hadjadji Moha-
med tout au long de la se-
maine afin de préparer ce

match contre Sétif. 
A. L.

L’arrière gauche des Hamraoua, Réda
Helaïmia, affirme que la qualification de
l’équipe réserve aux quarts de finale de la
Coupe d’Algérie lui a fait oublier les affres
de la phase retour avec les séniors. Il es-
time que cela va se répercuter positive-
ment sur son état d’esprit avant de
réintégrer l’équipe fanion.

On suppose que vous êtes contents d’avoir ar-
raché votre billet pour les quarts de finale de
la Coupe d’Algérie des réserves ?
Oui, bien sûr, car ramener une qualification de

l’extérieur est toujours un joli exploit. Je trouve
qu’on a réalisé un match plein face à une équipe
de Blida qui avait l’avantage de jouer à domicile et
face à son public. Notre volonté et notre expé-
rience ont prévalu pour arracher cette qualifica-
tion.

Une finale avant l’heure va vous mettre aux
prises vendredi prochain avec l’ESS. Comment
se présente ce match ?
Comme vous l’avez si bien précisé ce choc des

quarts de finale va être le match phare de ce tour.
Sétif est leader du championnat devant nous.
Donc, ce match sera très disputé. On va bénéficier
au cours de cette rencontre de l’apport du terrain

et celui du public. On ne pense qu’à ce match afin
d’être à 100% de nos moyens. C’est en jouant à
fond avec toutes nos qualités qu’on pourra gagner. 

Après un trophée raflé en 2015, vous aimeriez
certainement bien en avoir un deuxième ?
Quand on arrive à un stade très avancé dans

cette compétition il est clair qu’on commence à
penser au sacre final. Si on passe vendredi pro-
chain, on ira au dernier carré et c’est tout a fait
normal que la Coupe d’Algérie soit un objectif.
On ne va ménager aucun effort pour aller encore
plus loin et pourquoi pas avoir un deuxième tro-
phée pour cette génération qui pourra marquer
l’histoire des jeunes. 

Vous qualifier face à l’ESS vous fera du bien
vous les jeunes qui évoluez chez les séniors.
N’est-ce pas ?
Certainement, car après une entame de phase

retour très difficile sur le plan psychologique, je
pense qu’on avait besoin de ce genre de match et
de qualification pour nous mettre en confiance.
C’est avec plaisir qu’on prend part à cette compéti-
tion qui a un charme particulier pour nous. On
espère que cette forme va nous servir lors des pro-
chains matchs du championnat avec les séniors.

Justement, qu’est-ce qui n’a pas marché chez
les séniors ?

Personne ne sait exactement ce qui
n’a pas marché. On sait seulement que la
longue trêve en hiver nous a coupé
notre élan. Maintenant, on doit profiter
de cette trêve pour rectifier le tir et ef-
fectuer quelques réglages. 

Comment s’annonce la suite du
championnat ?
Elle s’annonce difficile pour toutes les

équipes pas seulement au
MCO. Chaque forma-
tion semble avoir un
objectif à atteindre.
La nôtre veut
d’abord retrou-
ver sa vitesse
de croisière de
la phase aller.
Pour cela, on
est conscients
qu’on doit
mettre les
bouchées dou-
bles.

Entretien réalisé
par Amine L.

Helaïmia : «Notre génération
rêve d’un deuxième trophée»

Un
somptueux

MCO-ESS chez 
les réserves

L’équipe réserve du Mouloudia a réussi à attein-
dre les quarts de finale à la faveur de son succès réa-
lisé avant-hier après-midi contre l’équipe de Blida sur
un score de deux buts à un. Une qualification qui dé-
montre la belle phase dans laquelle se trouve actuel-
lement cette formation du Mouloudia qui se trouve
au classement juste derrière le leader sétifien.
D’ailleurs, l’ESS sera le futur adversaire des

Hamraoua vendredi prochain au stade
Ahmed-Zabana dans un match qui pro-

met beaucoup et qui va certaine-
ment drainer la grande

foule.



Il a été parmi les meil-
leurs éléments de son
équipe contre le MOB. Et
c'est même lui qui pouvait
faire la différence même
en attaque. Le latéral
gauche Djilali Terbah in-
terrogé en fin de rencon-
tre nous dira que le match
a été raté en première pé-

riode :

«C'est simple, on a été nuls
en première période et
après quand on donne la
chance au MOB de revenir
au score et elle qui joue en
déplacement, ce n'est pas
évident d’ajouter le
deuxième but», a déclaré
Terbah avant d'enchaîner
: «Malheureusement, nous
n’avons pu revenir dans le

match.» Le joueur n'y est
pas allé avec le dos de la
cuillère pour donner sa
propre explication de la
mauvaise prestation du
DRBT. «Nous n'avons tout
simplement pas été à la
hauteur et n'avons pas
bien géré le jeu, et en plus
de tout cela, nous avons
joué contre une équipe ac-

crocheuse», a-t-il déclaré
avant de poursuivre :
«Désormais, nous allons
faire de notre mieux pour
ramener un maximum de
points à l’avenir. Nos
chances pour le maintien
demeurent intactes, mais
nous continuerons à nous
battre pour notre objectif.» 

Bouabdellah

Communiqué
Rejoignez le monde connecté avec le Routeur wifi 4G de Mobilis!

Mobilis, annonce l’enrichissement
de son offre Pack Navigui 4G avec de
nouveaux paliers, plus riches, afin
de répondre aux besoins des foyers

les plus exigeants. 
Disponible à travers les quatorze
wilayas couvertes par son réseau

4G, Mobilis propose à ses clients le «
Pack Navigui 4G », constitué d’un
routeur wifi de marque Huawei +
une SIM Navigui 4G, en l’associant à
deux nouveaux paliers, adaptés aux
besoins de ses clients  et dotés d’une
généreuse bonification internet :
• Routeur wifi + SIM Navigui

à 8600DA = 33 Go!  
3 Go de Bonus de Bienvenue + WhatsApp Facebook valable 30 Jours + 10

Go/mois de Bonus, offert pendant 3 mois. 
• Routeur wifi + SIM Navigui à 15 000DA = 63 Go !                            

3 Go de Bonus de Bienvenue + WhatsApp Facebook valable 30 Jours + 5
Go/mois de Bonus, offert pendant 12 mois.          

Mobilis précise, que les Bonus restant sont cumulables d’un mois à l’autre.
Aussi, à l’expiration des quotas internet offerts, le client Navigui, bénéficiera

d’une connexion réduite et aura la possibilité de recharger son compte et de profi-
ter de l’internet haut débit en choisissant l’un des Pass  Internet 4G disponible, via

le menu *600# ou l’interface web www.internet.mobilis.dz
Rejoignez le monde connecté
Mobilis partout avec vous
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Ghoul : «On doit se qualifier devant le NAHD»

L’ équipe de l’Olympique
Médéa veut finir la saison
en force en négociant à

bon escient les matchs qui l’atten-
dent, dont quatre à l’extérieur et
trois à domicile. Les poulains de
Slimani sont animés d’une grande
volonté de bien finir la saison et
dans une place honorable et pour-
quoi pas en haut du tableau. Sli-
mani a déjà commencé les
préparatifs pour le match du
MOB avec l’objectif d’atteindre le
nombre de 34 points minimum et
il croit en les capacités de ses
joueurs de réussir ce pari.
Faire le plein à domicile

Les Médéens sont appelés à
faire le plein à domicile face res-
pectivement au CRB, la JSK et
l’USMA. Les poulains de Slimani
sont décidés à ne pas rater le

moindre match à domicile en bat-
tant les trois équipes. Mais ce ne
sera pas facile devant des équipes
comme le CRB, la JSK et l’USMA,
qui se battent pour le maintien
pour les deux premières et pour
une place en haut du tableau pour
la troisième.
Et récolter quelques 
points de l’extérieur

Les coéquipiers de Gherbi au-
ront à effectuer quatre déplace-
ments, dont un en retard face au
MOB ce week-end. Les Médéens
veulent négocier ce premier virage
avec succès, avant de tenter de
tenir en échec, le RCR, l’USMBA
et le MCA. Les matchs ne seront
pas faciles, mais les joueurs sont
décidés à sortir le grand jeu pour
finir la saison en apothéose.

Sofiane A.

Médéa veut finir 
la saison en force

Sabri Gherbi est
plus que jamais dé-
cidé à contribuer à

un autre bon résultat
de son équipe, et ce,
à l’image des autres

joueurs, en nous dé-
clarant : «On est dans

le bain de notre pro-
chain rendez-vous

qui nous attend face
au MO Béjaïa. On

est décidés à réaliser
un bon résultat qui

nous permettra d’al-
ler de l’avant et

d’améliorer notre po-
sition au classement
et de s’approcher du

maintien.»

«On négociera
match par
match»

Pour ce qui est du
reste des matchs,

notre interlocuteur
nous répond : «On
est concentrés sur le

match du MOB et on
négociera par la suite
les autres rencontres

une par une, avec
l’objectif de réaliser

les meilleurs résultats
possibles en faisant le
plein à domicile tout
en tentant de récolter

quelques points des
rencontres en dehors

de nos bases.»

«On fera tout
pour donner de la

joie à nos 
supporters»

En conclusion, le
milieu de terrain

nous confie : «On n’a
pas le droit de déce-

voir nos supporters et
on fera tout pour leur

donner de la joie
pour le reste de notre
parcours. On leur de-
mande de rester der-

rière nous et on est
décidés à leur procu-

rer de la joie et du
bonheur.»
Sofiane A.

Gherbi
«On est dans le bain 

du match face au MOB»

Comment se déroule la prépa-
ration du match contre le

NAHD ?
On se prépare comme il se doit

pour ce match face au NAHD. Ce
sera un match de coupe qui aura
lieu chez nous et devant nos sup-
porters. Il va falloir faire le maxi-

mum pour se qualifier en
demi-finale. Les joueurs sont tous

conscients et le moral est beau fixe
vu qu’on est en train de réaliser un

bon parcours cette saison.
L’adversaire ne sera pas facile,

n’est-ce pas ?
Evidemment. Un match de

coupe n’est jamais facile. Certes,
on aura l’avantage du public et du

terrain mais il faut savoir que ce
n’est pas gagné d’avance. Il va fal-
loir s’attendre à une réaction des

joueurs du NAHD qui veulent réa-
liser l’essentiel et décrocher la qua-
lification au prochain tour. Ils ont

perdu leur dernier match de
championnat face à l’ESS et veu-

lent se racheter devant nous. 
Etes-vous satisfait du rende-

ment de l’équipe face au DRBT
?

Oui, bien sûr. Nous nous
sommes bien préparés pour ce

match. C’est le fruit du travail tout
au long de la saison et non de qua-

tre séances. Nous sommes en
pleine progression et j’espère que

nous allons le prouver face au
NAHD. 

Même concernant vos presta-
tions, les supporters sont

contents…
Je travaille dur. Je ne suis pas un

tricheur. Je veux toujours être à la
hauteur de la confiance placée en
moi. Je souhaiterais continuer sur

cette lancée. 
Entretien réalisé par

Tedj 

L e président de l’USMBA, Ab-
delghani El Hennani, est re-
venu à de meilleurs

sentiments. Après avoir annoncé
son départ de la présidence, il a dé-
cidé de rester pour essayer de

contribuer aux meilleurs résultats
de l’USMBA. Toujours deuxième au
classement général, sans que le club
est toujours en lice pour les quarts
de finale de la Coupe d’Algérie,
l’équipe pourrait gagner un titre

cette saison. L’entourage du club et
même les supporters se sont tous
mobilisés derrière le président, his-
toire de tenter un grand coup d’ici
la fin de saison.

Tedj 

El Hennani revient sur sa
décision de démissionner

Terbah «Nos chances pour
le maintien sont toujours intactes»

L e DRB Tadjenanet poursuit sa
descente aux enfers en Ligue
1 mobilis. En partagent les

points, vendredi, au stade Lahoui-
Ismaïl face au MO BéjaÏa (1-1), les
Tadjenanetis enchaînent la
deuxième rencontre sans victoire
en championnat à domicile, ce qui
les maintient en position de lan-
terne rouge avec vingt-six points
seulement au compteur, à quatre
longueurs du premier relégable, le
CA Batna. Certes, la formation de
Liamine Bougherara n’a pas démé-
rité, mais vu l'état d'esprit qui règne
actuellement au sein de l'équipe,
rien n'augure de bon pour les pro-
chaines journées. Autant les co-

équipiers de Meahi avaient puisé
dans leur force mentale lors des
derniers faux pas à domicile, autant
ils font preuve d'impuissance pour
sortir le club de sa mauvaise passe.
Le fait d'avoir craqué, vendredi, face
au MOB dans les dix dernières mi-
nutes, atteste ce constat. Le pro-
chain déplacement qu'attend la
bande à Liamine Bougherara à la
capitale face au MC Alger, s'an-
nonce des plus importants pour les
Bleu et Blanc dans l'optique de se re-
lancer dans la course au maintien.
En dépit de la crise des résultats qui
touche leur équipe, la direction du
club Tadjenaneti espère entamer ra-
pidement l'opération sauvetage qui

devrait, tout d'abord, passer par le
travail psychologique de son effectif
durant la trêve de la Coupe d’Algérie
comme l'a indiqué le président du
DRBT, Taher Gueriche. «Nous de-
vons travailler l’aspect psychologique
en vue d'atteindre notre principal ob-
jectif qui reste le maintien. La mis-
sion est difficile mais c'est jouable», a
déclaré le président qui a donné un
peu plus de précisions. Par ailleurs,
la direction du DRBT renouvelle sa
confiance à Liamine Bougherara
malgré la série de résultats négatifs
que réalise l’ex-international. «Bou-
gherara jouit toujours de notre
confiance», assure Taher Gueriche.

Bouabdellah

Tadjenanet coule !

Deuxième faux pas de suite 



Les Sang et Or ont bouclé, hier sa-
medi, leur quatrième jour de prépa-
ration, à l’occasion de ce stage de
Gammarth qui se déroule dans de
bonnes conditions où les membres
du staff technique, sous la houlette
du coach, Alain Michel, se sont mon-
trés satisfaits du travail effectué
jusque-là, puisque les joueurs ont
bien réagi en se concentrant sur leur
travail, tout en tentant d’assurer une
bonne préparation sur le volet phy-
sique pour terminer la saison en
force. Le coach, qui insistait sur la
présence de tous les joueurs pour
appliquer convenablement son pro-
gramme et se permettre de donner
la même préparation à ses troupes,
a eu ce qu’il voulait puisque tout le
groupe est à sa disposition. Consi-
dérant que cette étape est d’une
grande importance pour l’avenir du
club, il juge que ce regroupement
permettra aux joueurs de se prépa-
rer sur tous les volets afin d’être

prêts surtout que la
suite du parcours
s’annonce encore
plus compliquée.
Pas le moindre
blessé grave

L’entraîneur en
chef réclame tou-
jours du temps
avant de choisir
l'équipe type qui
débutera probable-
ment le champion-
nat, mais il pourra
s'estimer heureux
de non seulement
avoir eu la possibi-
lité de disputer
deux autres ren-
contres amicales,
mais aussi d'avoir
un groupe pratiquement au grand com-
plet. En effet, aucune blessure grave
n'est à déplorer comme c’est souvent le
cas durant cette période compliquée.

Abid et 
Coumbassa, les
moins chanceux

Malgré tout, l'in-
firmerie hussein-
déenne n'était pas
vraiment vide tout
au long du stage blo-
qué, avec la présence
de quelques joueurs
qui souffrent de pe-
tits bobos physiques,
notamment Abid et
Coumbassa qui
n'ont pas eu la
chance de prendre
part à l'intégralité
des matchs amicaux.
Ces joueurs n'ont
rien lâché jusqu'au
bout, avec l'espoir de
convaincre leur dri-

ver de faire partie des éléments essen-
tiels de l'équipe lors des prochains
rendez-vous.

Rachid C.

Alain Michel 
satisfait du stage

de Gammarth

Blessé au dos juste avant la rencontre qui a
opposé les siens à l’Entente, Billel Ouali se
porte mieux depuis. Lors de cette interview
qu’il nous a accordée, l’ancien joueur de la
JSMB a eu la sympathie d’évoquer les prépa-
ratifs des Sang et Or pour le match de la

Coupe d'Algérie qui les opposera à l’USMBA.
Le Natif de M’sila a parlé d’autres sujets qu’on

vous laisse le soin de découvrir.

V ictorieux lors du précédent match ami-
cal joué face au CA Bizerte sur le score
de deux buts à un,  les Nahdistes vont
disputer cet après-midi leur deuxième

test lors de ce stage. Cette fois, c’est face au Club
Africain que les camarades du capitaine Ahmed
Gasmi vont se mesurer. Une confrontation face à
l’un des ténors du championnat tunisien. A
quelques jours du match des quarts de finale de
la Coupe d'Algérie, les joueurs espèrent enchaî-
ner avec un autre succès qui les mettra plus en
confiance avant d’affronter l’USM Bel Abbès.  
Michel va aligner deux équipes 
différentes

Pour le match d’aujourd’hui, on s'attend à ce
que le technicien français procède de la même
manière que face au CAB. Il va aligner deux
équipes différentes pour chaque mi-temps. Une
équipe jouera les premières 45 minutes et une
autre la deuxième période. Un de ses proches
nous l'a fait savoir. Cela dit, ce ne sont pas les

mêmes équipes qui vont être reconduites. Le pre-
mier responsable à la barre technique va opérer
des changements dans chaque équipe en fonction
de ses intentions tactiques et techniques. Ça va
être le deuxième test qui pourrait être très indi-
catif pour lui.
La victoire est importante sur le plan 
psychologique

Loin des aspects technique et tactique et de la
concurrence entre les joueurs, l'aspect psycholo-
gique sera également important. En plus clair, le
NAHD devra enchaîner avec une deuxième vic-
toire qui ne sera pas d'une grande importance
techniquement, mais moralement. Il y a eu une
belle ambiance mercredi dernier suite à la victoire
contre le CA Bizerte, et on tient à ce que cette am-
biance caractérise encore les différentes sorties
des Sang et Or, d'où l'importance d'une deuxième
victoire.

Rachid C.

Le Nasria 
veut la confirmation

Pour commencer,
comment se dé-
roule votre séjour à
Gammarth ?
Le cadre est très

agréable. Toutes les
conditions sont réu-
nies pour bien prépa-
rer notre prochain
rendez-vous. On n’a
pas à se plaindre, tous
les moyens ont été mis
à notre disposition.
Les membres du staff
technique ont tracé un
programme qu’on
tient à appliquer à la
lettre.
Qu’avez-vous à
nous dire à propos
du match amical
disputé face au CA
Bizerte ?
C’était un test béné-

fique. Notre adversaire n’est pas à présenter, cette
confrontation a permis au coach et ses adjoints de cor-
riger les erreurs commises ces derniers temps. C’était
aussi une occasion pour certains éléments de gagner
quelques minutes dans les jambes.
Êtes-vous prêt pour le match face à l’USMBA ?
Il n’y a aucune raison pour que je ne le sois pas. Je me

sens prêt à 200%. Si le coach me fait appel, je répondrai
présent sans aucune hésitation. Cette rencontre aura
lieu la semaine prochaine. Je pense que je dispose d’as-
sez de temps pour tenter de marquer des points lors des
séances et espérer faire partie du onze de départ lors de
ce match de coupe d’Algérie.
Qu’avez-vous à nous dire à propos de cette rencon-
tre ?
C’est un match de coupe, on

n’a pas le choix, pour se quali-
fier on doit l’emporter.
L’USMBA est sur une bonne
lancée. La preuve, son parcours
est exceptionnel en champion-
nat. On respecte notre adver-
saire, mais on tient vraiment à
la qualification pour le carré
d’as. Je suis certain qu’elle va se
jouer sur des petits détails, donc
il faudra rester concentrés tout
au long du match. On a assez
d’expérience pour gérer de tels
matchs. J’espère qu’on réussira à
prendre le dessus sur notre ad-
versaire et offrir ainsi la qualifi-
cation à nos supporters.     
Le NAHD jouera sur les
deux fronts, pensez-vous que
ce groupe a les moyens de
bien gérer cette situation ?

On a un groupe d’expérience.
Il a été renforcé par quelques
jeunes d’un bon niveau. Mainte-
nant, il faut gérer match par
match. Je pense qu’il ne faut pas
se mettre une pression supplé-
mentaire. La suite du parcours est
encore longue, il faudra donc
poursuivre le travail afin d’être
prêts pour les prochaines
échéances.

Entretien réalisé par Rachid C.

Ouali
«Toutes les conditions

sont réunies pour réussir
notre préparation»

Coumbassa
reprend les
entraînements
ll Comme nous

l’avons rapporté
dans notre édition
d’hier, le milieu de ter-
rain Guinéen, Moha-
med Coumbassa,
victime d’une forte
grippe n’a pas pris part
aux premières séances
d’entraînement de ce
stage. Complètement
rétabli, le joueur arrivé
de l’USMH lors du mer-
cato était présent lors de
la séance d’hier matin.
Un retour qui ne fera
que réjouir l’entraîneur
en chef qui espère avoir
l’intégralité de l’effectif à
sa disposition afin de
bien préparer le match
de coupe d’Algérie qui
aura lieu le 1er avril à
Bel Abbès face à l’équipe
locale.  

Abid 
s’entraîne 
à l’écart 
du groupe
ll Légèrement

blessé au genou lors
du match amical disputé
mercredi face au CA Bi-
zerte, Mohamed Amine
Abid a été contraint de
faire l’impasse sur les
séances d’entraînements
de jeudi et vendredi.
Soumis à des soins in-
tensifs, l’ancien Moulou-
déen se porte mieux.
Hier, il s’est entraîné à
l’écart du groupe. Si tout
se déroule comme
prévu, il réintégrera le
groupe demain afin de
poursuivre les prépara-
tifs en prévision de la
prochaine sortie des
Sang et Or.

Les U18 qualifiés pour les quarts
de finale

ll Après l’équipe réserve et les U20 avant-hier, ce
fut au tour des U18 de se qualifier hier pour les

quarts de finale de la Coupe d’Algérie après leur succès
aux tirs au but face à l’ASMO. Pour rappel, le match
s’est soldé sur un score vierge. Les protégés de Machi
vont défier lors du prochain tour le MCO, la partie se

déroulera au stade du 20-Août-55.    

Machi
«Je suis 

satisfait du
rendement

de mes
joueurs»

Lors de cette déclara-
tion qu’il nous a accordée,

l’entraîneur Ramdane
Machi a tenu tout d’abord
à féliciter ses joueurs pour

cette qualification avant
de poursuivre : «Elle a un
gout particulier, elle a été
décrochée face à l’ASMO,
une équipe connue par sa

bonne formation. Cela jus-
tifie les complications

qu’on a trouvées pour com-
poster notre billet pour le

prochain tour. Je profite de
cette occasion aussi pour

remercier les responsables
qui ont mis tous les

moyens à notre disposition
afin de bien préparer cette

affiche.» 
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L a formation de la ville des
Roses a réussi à passer sans
encombre l'écueil de l'ABS.

Elle s'en est revenue de Bous-
saâda avec un précieux point qui
aura son importance lors du dé-
compte final. Vendredi dernier
contre l'ABS, en plus de réaliser
un match sérieux, les camarades
de Meziane ont raté à chaque fois
plusieurs occasions de scorer.
Lors des deux derniers matchs, la
formation blidéenne a affiché
une superbe forme. Les dernières
performances font que Blida se
place comme l'un des potentiels
candidats pour un retour parmi
l'élite. 
Ce sera quand même
compliqué

Le nul acquis de haute lutte et
dans des conditions pas du tout
évidentes, vendredi dernier, a
permis aux camarades de Laï-
faoui de rester bien campés à la
place du dauphin. Si les  Blidéens
redoutaient ce match contre une
équipe réputée pour être intraita-
ble sur son terrain, ils ont réussi à
sortir le match qu'il faut pour en-
granger le point du nul. Ils doi-
vent cependant confirmer lors
des prochaines échéances et ceci
est plus facile à dire qu'à faire. 

S. B.

Zane sur le banc
Contrairement au dernier match
qui s'est joué contre l'ASMO,

Kamel Zane a retrouvé sa place sur
le banc de touche. Il a purgé sa sus-
pension et cela après avoir été ex-
pulsé par l'arbitre de la rencontre

qui a opposé les Blidéens au WAB.
On se rappelle que c'était Fatah

Toual l'entraîneur des gardiens qui
avait coaché l'équipe. 

Rabti remplaçant
L'entraîneur de l'USMB a surpris

les observateurs en laissant Rabti
sur le banc des remplaçants. Le nu-
méro 10 blidéen a fait les frais du
retour en forme de Frioui. Rabti a
remplacé Bouheniche en début de

seconde mi-temps.

Meziane (comme 
à son habitude)
époustouflant

Vendredi passé, le portier bli-
déen a écœuré les attaquants de
l'ABS. Il arrêtera pratiquement

tout, surtout en première période,
au plus fort de la domination des

Boussaâdis. Que ce soit sur les tirs
ou sur des balles aériennes, il sera à

la parade. Sa prestation confirme
que le portier de l'USMB est de re-
tour au premier plan. La particula-
rité de Meziane est que ses parades

ne sont pas forcément spectacu-
laires. Il a toujours été parfaitement

placé pour ne pas être en danger.
Meziane a en outre su redonner
confiance à ses coéquipiers et il a
montré beaucoup d’assurance, se

révélant être le maître de sa surface
en dirigeant et en encourageant de

la voix ses défenseurs.

Laïfaoui égal 
à lui-même

Laïfaoui n'a pas limité son activité
à un rôle défensif et il a effectué
quelques rushs qui auraient pu
connaître un meilleur sort. Il a peut-
être été le meilleur Blidéen sur le
terrain. Sa présence a permis de sau-
ver plus d’une fois la situation. Ré-
gulier dans ses prestations, l'arrière
central blidéen s’est montré solide
défensivement et très actif offensi-
vement. Concentré, appliqué, son
impact athlétique a bien souvent
soulagé la défense. Laïfaoui reste
l'assurance tous risques de la forma-
tion de Blida.

Hamiti, un poison 
en attaque

Depuis sa venue lors du mercato
hivernal, Hamiti n'en finit plus de
briller à Blida. Il a réussi, encore
une fois, une prestation de très

grand niveau et cela en assumant
un rôle pour le moins compliqué. Il
a été l'un des joueurs les plus en vue
du match. Même s'il n'a pas réussi à

trouver le chemin des filets, il a
beaucoup œuvré sur le flanc de l'at-

taque, en empêchant entre autres
que les attaques se développent.

Frioui, 
la surprise de Zane

Kamel Zane a surpris tout son
monde en titularisant Frioui dans

l'animation. Posté juste derrière ses
attaquants, il a été un véritable poi-
son pour les défenseurs de l'ABS. Il
est certain que Kamel Zane a trouvé

la bonne formule en ce qui
concerne la zone intermédiaire.

Frioui a su, au plus fort de la domi-
nation de l'ABS, monopoliser le bal-

lon et cela pour permettre à ses
coéquipiers de retrouver leurs

marques.
Hellou, un jeune 
loup aux dents

longues
Une nouvelle fois le coach de

l'USMB a fait confiance au jeune
Hellou. Il lui a confié le rôle de laté-
ral droit. En plus d’alimenter ses co-

équipiers en bons ballons, il a su
prendre des initiatives. L'une d’entre
elles a été annihilée par le portier de
Boussaâda. Hellou a gagné ses ga-

lons de titulaire et il sera très certai-
nement l'un des atouts de l'USMB

lors des prochaines joutes.
Guenifi et Brahimi 

dans la récupération
Pour espérer réaliser une bonne

opération face à la coriace équipe
de Boussaâda, celle de la ville des
Roses devait impérativement faire
la loi au niveau de la zone intermé-
diaire. C'est pour cela que Kamel

Zane a aligné deux spécialistes de la
récupération et du harcèlement du
porteur du ballon adverse. Il s'agit

de Brahimi et de Guenifi qui
avaient pour rôle de déblayer le ter-
rain pour leurs attaquants. En plus

de mettre sous l'éteignoir les anima-
teurs de l'ABS, ils se sont avérés très

précieux dans la relance. 
S. B.

Après le nul réalisé à Boussaâda
La L1 Mobilis n'est plus très loin

Frioui n’a pas pu retenir sa joie ven-
dredi dernier et il y avait de quoi. Son
équipe a réussi à s'octroyer le point du
nul, et comme d'habitude, il a été l’au-
teur d’une prestation exceptionnelle. 

Tout d’abord, ce nul réalisé à Boussaâda est-
il un bon ou un mauvais résultat ?
C'est un excellent résultat bien sûr. Je ne vous

cache pas que nous avions quelques appréhen-
sions car cette équipe renferme d'excellents
joueurs. Comme mes coéquipiers, je ne voulais
surtout pas décevoir. Nous avons très souvent
trouvé nos marques sur le terrain et c’est ce qu’il
y a de plus important.
Comment jugez-vous votre prestation lors
de ce match ?
En réalité, ce sont mes entraîneurs et les sup-

porters qui ont à juger ma prestation. J'ai fait ce
que je sais faire, c'est-à-dire être vigilant durant
les 90 minutes du match et surtout alimenter les
attaquants en bons ballons. C’est là ma mission
première et je pense que je n’ai pas fait trop d’er-
reurs. Je ne m'en suis pas trop mal sorti et j’espère
que cela va durer.  
Cela a quand même été compliqué, n'est-ce
pas ? 
Il faut dire que nous sommes attendus par

toutes les équipes et il faut faire beaucoup d'ef-

forts pour remporter des points lors de chaque
rencontre. Il est vrai que nous restons sur une
belle série. En cette fin de saison, cela ne se passe
pas trop mal pour nous. Comme on dit, pourvu
que ça dure.
Vous donnez l'impression que vous pouvez
nettement mieux faire. Un commentaire ?
Il est vrai que nous ne sommes pas au maxi-

mum de nos capacités. Cela est dû surtout aux
nombreuses absences. Si nous prenons comme
exemple le dernier match, il faut préciser que
l'équipe de Boussaâda est de qualité et qu'elle a
eu des moments forts dans la rencontre, surtout
en seconde période. Il n'était pas question pour
nous de ne pas protéger nos arrières.
Est-ce que l'arrêt du championnat est en
votre faveur ?
Il est le bienvenu. Cela nous permettra de souf-

fler et aussi aux joueurs blessés de récupérer.
Et pour ce qui est de l'avenir ?
Il nous faut y croire, c'est tout. Nous avons un

objectif à atteindre et il faut réaliser les perfor-
mances qui nous permettrons de l'atteindre. Il est
très important d'engranger des points à domicile
et à l’extérieur. Nous avons réalisé de belles per-
formances et il faut absolument continuer dans
cette voie. 

Entretien réalisé par Slimane B.

Frioui : «Nous tenions à ne
pas décevoir nos supporters»

Les supporters
y croient

La caractéristique des sup-
porters de l'USMB est qu'ils se
déplacent en grand nombre, là
où leur équipe évolue. Cela a
été le cas vendredi dernier et
ils étaient près de 300 à avoir
pris place dans les tribunes du
stade Abdellatif-Mokhtar de
Boussaâda. L’embellie que

connaît l’équipe de  Blida ces
derniers temps ne les a pas
laissés indifférents. Ils ont

donné de la voix durant les 90
minutes pour encourager les
camarades de Belaïd. Pour ce
qui est des prochains matchs
qu’aura à livrer leur équipe, la
question ne se pose même pas.
Ils seront mobilisés et cela se
verra et surtout s'entendra à

partir des gradins.

C
o

u
p

o
n

Nom : ..........................................................

Prénom : .....................................................

Adresse : .....................................................

.......................................................................

.......................................................................

N° tél portable : ........................................

1- Le tirage de la tombola se fera en une seule et unique fois, à la fin
du concours, en présence d’un huissier de justice.
2- Le participant doit découper le coupon dûment rempli et l’envoyer
au Buteur par courrier dans une seule enveloppe ne portant aucun
signe distinctif à l’adresse suivante :

Journal Le Buteur - BP 66 - Port-Saïd 
16600 - Alger

3- Les participants peuvent envoyer plusieurs
enveloppes.
4- La participation des employés du Buteur 
est interdite.
5- Les prix que leurs lauréats n’auront pas 
récupérés dans un délai de 30 jours après 
la promulgation des résultats seront annulés.
5- Les employés du Buteur et d’AS motors ne sont pas autorisés à
participer à cette tombola.

Règlement du concours
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ASMO
Les Asémistes

proches 
du maintien

E n s’imposant nettement avant-
hier au stade Habib-Bouakeul
face à la lanterne rouge du classe-

ment, le RC l’Arbâa, les gars de M’dina
J’dida se sont rapprochés du maintien
en Ligue 2 Mobilis à quatre journées de
la fin de la compétition. Bien en place
mais surtout motivés à l’idée de s’im-
poser au cours de ce match, les Asé-
mistes n’ont pas fait dans la dentelle
avant-hier en faisant passer trois buts
et non des moindres à leur adversaire
du jour. Il suffit désormais aux Oranais
de gagner les deux prochains matches
à domicile pour assurer mathémati-
quement leur survie en Ligue 2 Mobi-
lis et se projeter sur la saison prochaine
où seule l’accession sera l’objectif des
dirigeants du club. 
L’attaque se rebiffe

Le match d’avant-hier a été marqué
par le réveil du secteur offensif de
l’ASM Oran puisque cela fait quelques
semaines que l’équipe n’a pas gagné sur
un tel score. En effet, la dernière fois
lorsque l’ASMO l’avait emporté sur
trois buts, c’était lors de la phase aller
sous l’ère de Mohamed Henkouche où
l’équipe s’est imposée contre le MC El
Eulma. Il faut dire que la venue de Ab-
delmalek Ziaya cet hiver a eu un effet
positif sur le groupe en général et cette
ligne offensive en particulier. L’ancien
baroudeur de l’ESS a inscrit avant-hier
son quatrième but sous le maillot de
l’ASMO. 

A. B.

Benchadli : «Cette
victoire diminuera 

la pression»
Le coach de l’ASM Oran, Djamel

Benchadli, a été très soulagé à l’issue
du match face au RCA. «On savait
que ce match allait être important

pour nous afin de franchir un pas vers
le maintien. Dieu merci, on a réussi à
passer l’écueil de notre adversaire du
jour. Cette victoire va nous permettre
de nous débarrasser de la pression qui
était sur nos épaules. À présent, on va

jouer nos prochains matches plus à
l’aise que d’habitude. Chose qui va

nous permettre de développer un meil-
leur football dans les jours à venir», af-

firme le coach après le match.

«Le RCA voulait 
nous piéger»

Le premier responsable de l’enca-
drement technique de l’ASMO recon-
naît que l’adversaire du jour a tout fait
pour rendre la tâche difficile à ses élé-
ments. «Le RCA a tout fait pour nous
faire douter en refusant de jouer mais

aussi en nous stoppant par tous les
moyens. Il a pu le faire durant les pre-
mières minutes du match mais le pre-
mier but nous a libérés. En seconde
période, on a réussi à traduire notre
domination par deux buts qui nous

ont permis d’assurer le succès au cours
de ce match», ajoute-t-il.

«L’arrêt 
du championnat
tombe à pic»

Sachant que le championnat sera à
l’arrêt cette semaine, le coach pense

que ce sera une aubaine pour permet-
tre à son équipe de souffler. «Je pense
que cette trêve va nous faire beaucoup
de bien. Ça va permettre aux joueurs
de respirer un peu mais aussi de bien
préparer la suite du parcours car un
derby difficile et compliqué nous at-

tend lors de la prochaine journée face
au GC Mascara», explique Benchadli.

Ali B.

Khezzar très affecté 
en fin de match

Le coach El-Hadi Khezzar était très affecté
par le match nul concédé en fin de match

vendredi, vu que la victoire était à la portée
de son équipe, mais suite à des erreurs indi-

viduelles, l’adversaire a pu arracher un
match nul. Le technicien terminera sa mis-

sion jusqu’à la fin de la saison car selon lui, il
refuse de déserter et ne lâchera pas l’équipe

dans ces moments difficiles.

«On s’est 
compliqué la tâche»

«Tout ce que je peux dire c’est qu’on s’est
compliqué la fin de mission. On espérait ga-

gner le match d’aujourd’hui pour faire un
grand pas vers le maintien, mais les erreurs

banales commises par les joueurs ont offert un
point à l’adversaire. On ne peut rien faire, c’est

tout ce qu’on a comme joueurs. On joue à
chaque fois avec cinq, six joueurs espoirs dans
le onze. Il faut faire le maximum pour arra-
cher le maintien. Je continuerai à honorer

mon contrat jusqu’à la fin et prendre mes res-
ponsabilités.»

V ictorieux avant-hier face à
l’ASK sur le score de deux buts
à zéro, les Jaune et Bleu ont of-

ficialisé leur accession en Ligue 1
Mobilis. Un succès amplement mé-
rité. Leaders du championnat, les
protégés de José Maria Noguès ont
dominé pratiquement tous leurs ad-
versaires. En effet, mis à part l’ABS,
l’ASMO et le GCM qui ont réussi à
s’imposer face au PAC, toutes les au-
tres formations ont été tenues en
échec par les Algérois. Auteurs de
dix-sept victoires, cinq matchs nuls,
et trois défaites, ils comptent qua-
torze points sur leur dauphin. Meil-
leure attaque avec trente-huit
réalisations, meilleure défense avec
quinze buts seulement encaissés, la

saison des Jaune et Bleu ne peut être
qualifiée que d’une réussite totale.
Ayant l’habitude de ne rien laisser au
hasard et afin que le retour parmi
l’élite soit réussi, les responsables
vont désormais entamer les prépara-
tifs pour la saison prochaine.
Meziani : «C’est 
le fruit d’un travail 
collectif»

Joint hier après-midi au bout du
fil, le meilleur buteur de la Ligue 2
Mobilis, Tayeb Meziani, auteur de
douze réalisations cette saison, a ac-
cepté de nous livrer ses impressions
après cette accession. «Je suis vrai-
ment heureux, elle est amplement
méritée. Ce retour en Ligue 1 Mobilis

est le fruit d’un travail collectif. De-
puis le début de saison, tous les
joueurs étaient concentrés sur cet ob-
jectif.»  
Attal : «Malgré la 
difficulté de notre 
mission, on n’a jamais
douté»

Pour sa part, Youcef Attal s’est
contenté de déclarer : «Dieu merci,
notre accession en Ligue 1 Mobilis est
officiellement acquise, je remercie
tous les responsables, membres du
staff technique et joueurs. Certes,
notre mission n’était pas facile, mais
à aucun moment on a douté. On s’est
donnés à fond et nos efforts ont été ré-
compensés.»    

Benyoucef : 
«C’est une accession
méritée»

Quant au milieu de terrain, Ilyes
Benyoucef, il a tenu dans un premier
lieu à dédier cette accession à son
coéquipier Zakaria Naïdji qui est ac-
tuellement blessé avant de poursui-
vre : «Je suis vraiment aux anges. On
est passés tout près de l’exploit la sai-
son dernière, mais lors de cet exercice
on était déterminés à atteindre notre
objectif. On a pris le dessus sur tous
nos concurrents directs. Cela nous a
facilité la tâche pour accéder en Ligue
1 Mobilis.»  

Rachid C.

Les Pacistes officialisent leur accession 

A près avoir perdu l’objectif majeur qui est
l’accession, l’ASO coule en silence vers le bas
du tableau et la saignée des points continue

à Boumezrag, ce qui pourrait faire très mal à
l’équipe au cours des quatre dernières journées où
elle affrontera les deux premiers du classement.
La situation est très alarmante avec la chute libre
que l’équipe a connue en l’absence de ses respon-
sables, de ses supporters et aussi des instances lo-

cales qui refusent de prendre l’équipe en considé-
ration. En s’adressant à ses responsables, le match
nul concédé cette semaine aura des répercussions
graves sur le parcours de l’équipe qui pouvait avec
une simple victoire se rapprocher du maintien,
mais la démotivation des joueurs non payés de-
puis sept mois et l’absence de soutien du public
ont permis à l’adversaire de croire en ses chances
qui n’étaient pourtant pas grandes dans ce match.

L’ASO doit vite se ressaisir et assurer au moins une
fois pour honorer les couleurs de l’équipe.
Un but de comédie pour 
exprimer la tragédie 
que vit l’équipe

En revenant au match nul concédé à domicile
d’une façon étrange, surtout que le portier Ouabdi
a réussi un coup de casquette qui a permis à l’ad-
versaire d’égaliser, un but de comédie qui reflète
bien où s’est retrouvée l’ASO avec ses éléments qui
ne méritent même pas de jouer dans les petites di-
visions. On n’oubliera pas la piètre prestation de
ses camarades qui n’ont rien fait durant ce match
devant un adversaire venu pour limiter les dégâts.
Des ratages étranges comme ceux de Boutiba qui
est loin d’être un jeune prometteur, après avoir eu
plusieurs chances cette saison, mais il n’a pu prou-
ver ses qualités. Tout cet effectif est à revoir en fin
de saison, en espérant qu’il arrivera à assurer au
moins le maintien.
Où est Medouar ?

L’équipe traverse une phase tragique avec une
crise financière, une équipe sans âme, des arbitres
qui sifflent en la privant à chaque fois de ses
droits, et durant tout ce temps, le premier res-
ponsable de l’équipe et de cette situation n’assiste
même pas aux matches à domicile, la laissant
seule. L’ASO, qui est devenue plus vulnérable que
jamais, a perdu ses supporters et ses responsables
qui courent toujours derrière d’autres horizons,
avec la complicité des instances locales. Des mil-
liers de fans aimeraient voir Medouar défendre les
intérêts de l’ASO, comme il le faisait la semaine
dernière quand il défendait son dossier de candi-
dature pour la FAF.

A. F.

Chlef joue avec le feu

Ouabdi a signé sa fin de saison
Avec son erreur monumentale, le portier Ouabdi a bel et bien

signé sa fin de saison avec l’ASO, surtout qu’il a très mal réagi
suite à cette erreur jusqu’à s’accrocher avec les supporters. Ce

geste a déplu au staff technique et aux responsables de l’équipe.
Ainsi, suite à ses énormes bévues durant la saison, dues au

manque de concurrent, ce portier ne devrait pas porter les cou-
leurs de l’ASO.

Il s’est bagarré avec 
quelques fans à la sortie

En plus de son but casquette, Ouabdi a insulté les fans qui lui
ont reproché ce faux pas. D’ailleurs ces quelques supporters l’ont
attendu à la sortie des vestiaires pour s’expliquer avec lui. Heu-
reusement qu’il a été sauvé par des dirigeants et ses camarades
qui lui ont demandé de rester jusqu’au départ des supporters.

Mehsas finira la saison
Suite à ce qui s’est passé, tout porte à croire que l’autre portier,

Tarek Mehsas, terminera la saison et jouera les quatre derniers
matches, du moment que Khezzar a perdu confiance en Ouabdi.
Ce deuxième keeper s’est rarement présenté sur le rectangle vert,

depuis sa venue il y a trois mois.

Deux jours de repos
Les joueurs ont bénéficié de deux jours de repos, car l’équipe

rentrera en trêve. La reprise du travail se fera demain au stade
Boumezrag.

Zaoui : «On 
n’a rien fait
pour gagner»

Le driver-adjoint
Samir Zaoui a dé-
noncé le jeu de ses

poulains, car selon ses
dires, une équipe qui
rate d’énormes occa-
sions finira par en-

caisser : «On n’a rien
fait aujourd’hui pour

mériter la victoire,
même si l’adversaire
était absent durant

toute la partie. On s’est
créé deux occasions

nettes de tuer le match
en seconde période,

mais on les a loupées et
au moment où on

croyait avoir fait le
plus dur, on offre un

but bête à l’adversaire
qui n’en croyait pas ses

yeux.»
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L es Vert et Rouge n’ont pas manqué l’occa-
sion de recevoir la formation de la JSM
Skikda à domicile et sur leur propre terrain

pour renouer avec le chemin des victoires et re-
venir dans la course à l’accession. En effet les Bé-
jaouis ont réussi à retrouver le podium avec 40
points après un match qui n’a pas été facile et qui
a connu une intense pression vu son enjeu. Les
gars d’Iicène n’ont cependant pas livré le ren-
dement escompté, notamment en première pé-
riode où ils n’ont pas su se procurer beaucoup
d’occasions contrairement à leur adversaire du
jour qui a été plus présent en se permettant

quelques actions de buts mal exploitées par les
attaquants. Étant condamnés à gagner et à éviter
un autre faux pas pour rester dans la course à
l’accession, les gars de la Soummam vont enta-
mer la partie avec un round d’observation avant
de se lancer dans l’offensive à la recherche du but
égalisateur mais sans pour autant parvenir à se
procurer de vraies occasions de buts, cela en rai-
son peut-être des absences que comptaient
l’équipe et qui semblent avoir beaucoup influé
sur le rendement collectif. Ce sont donc les visi-
teurs qui vont se montrer plus entreprenants et
ils auraient pu marquer n’était la vigilance du gar-

dien Kacem qui a été l’artisan de la victoire. Les
poulains d’Iicène ont attendu le temps addi-
tionnel pour s’offrir une occasion bien exploitée
par le jeune Ghanem qui a délivré les fans et per-
mis à son équipe d’arracher une belle victoire.
Une victoire importante 
pour l’avenir

Après une série de quatre matches sans vic-
toire dont deux défaites consécutives devant le
CABBA et le MCS, les Béjaouis qui se sont im-
posés au bout d’un grand suspense et dans le
temps additionnel sont parvenus à arracher une
belle victoire qui sera d’une grande importance
pour l’avenir puisqu’il permet aux camarades du
capitaine Merbah de pointer à la troisième place
du podium et de rester dans la course à l’acces-
sion. C’est dire que ce succès arraché difficile-
ment aura un effet positif sur le moral des
joueurs d’autant plus qu’ils ne doivent pas lou-
per d’autres occasions pour empocher le maxi-
mum de points lors des prochaines rencontres et
espérer réussir leur objectif à la fin de la saison.
L’entrée de Ghanem, Ayad 
et Bitraoui a donné un plus

Avec les absences de certains éléments parmi
lesquels Ounas, Raït et Rebouh qui semblent
avoir influé sur le rendement de l’équipe, le coach
Iicène qui a été contraint d’aligner d’autres
joueurs notamment des jeunes a effectué un coa-
ching gagnant en procédant à l’incorporation de
Ghanem, Ayad et Bitraoui en seconde période.
Des changements qui ont donné un plus dans la
mesure où c’est Ghanem qui a été l’artisan de la
victoire en inscrivant le seul but de son équipe
dans le temps additionnel (93’). Les présents ont
été unanimes à dire que l’entrée des jeunes a ap-
porté un nouveau sang à l’équipe.

H. L.

Première 
réalisation 
de Ghanem

Ayant rem-
placé Bou-
mechra au
début de la
seconde pé-

riode, le
jeune atta-
quant Gha-

nem vient de
permettre à
son équipe
d’arracher une belle victoire en
s’imposant sur le score de (1-0)
grâce à une réalisation signée
dans le temps additionnel. Le

joueur en question a inscrit un
joli but avec un contrôle avant

d’enchaîner avec un tir en logeant
le cuir au fond des filets du gar-

dien Khiter à la 93’.

Kacem a sorti 
un grand match
Si l’attaquant

Ghanem a
inscrit le but
victorieux de
son équipe

dans le temps
additionnel,
il faut dire
aussi que le

portier
Kacem a

sorti un grand
match hier face à la JSM Skikda

où il a sauvé son équipe d’une dé-
faite certaine, notamment en pre-

mière période, en privant les
attaquants de la JSMS de buts tout
faits. Le joueur en question a été
l’homme du match de l’avis de

tous les présents au stade.
H. L.

Une prime de 
15 millions

pour les joueurs
Suite à la victoire

précieuse et bénéfique
arrachée devant la for-

mation de la JSM
Skikda, les joueurs au-
ront droit à une prime
de 15 millions chacun

en guise de récom-
pense pour les efforts

fournis et afin de les
encourager à aborder

la suite du parcours
avec beaucoup de dé-
termination, surtout

que la JSMB est appe-
lée à faire le plein pour

espérer se mettre à
l’abri d’une mauvaise

surprise.

Reprise 
ce mardi

après-midi 
Étant donné que le

championnat obser-
vera une trêve ce week-

end en raison du
déroulement des

matches de Coupe d’Al-
gérie et suite aux ef-

forts fournis face à la
formation de la JSM
Skikda, le staff tech-

nique a décidé d’accor-
der trois jours de repos
aux joueurs puisque la

reprise des entraîne-
ments est fixée à ce
mardi dans l’après-

midi au stade de
l’Unité-Maghrébine de

Béjaïa.
H. L.

Les Béjaouis retrouvent le sourire !

L ’entraîneur de la JSM Béjaïa
Younes Iicène a tenu à évo-
quer à la fin du match qui a op-

posé son équipe à la JSM Skikda la
suite du parcours en insistant sur
l’obligation de faire des sacrifices pour
espérer arracher l’accession en Ligue 1
Mobilis à la fin de la saison. D’emblée,
le technicien algérois dira : «Nous
n’avons pas perdu l’espoir de décrocher
la victoire en fournissant des efforts
supplémentaires sur le terrain et en
nous battant jusqu’à la dernière minute
du match. Ce qui nous a permis de dé-
crocher un précieux succès qui vaut de
l’or dans la mesure où il nous permet de
revenir dans la course à l’accession et de
nous motiver pour la suite du par-
cours.»
«L’adversaire nous 
a posé beaucoup 
de problèmes»

Iicène parle aussi de l’adversaire
qui, selon lui, leur a posé beaucoup de
problèmes. «Nous avons éprouvé beau-
coup de difficultés pour parvenir à nous
imposer car je dois dire que l’adversaire
nous a fermé tous les espaces, notam-
ment sur les côtés où nous avons basé
notre tactique de jeu. Il a fallu attendre
le temps additionnel pour inscrire
l’unique but de la victoire et je crois que
c’est le plus important.»
«Je remercie les joueurs 
pour les efforts fournis»

Toutefois, le coach Iicène n’a pas
laissé passer cette occasion pour re-
mercier les joueurs, les dirigeants
ainsi que les supporters où chacun a
donné un plus de son côté pour per-
mettre à la JSMB de s’imposer. «Je
tiens à remercier les joueurs, les diri-
geants et les supporters où chacun a

assuré son rôle pour qu’on puisse réus-
sir un bon résultat et nous imposer
dans ce match qui était d’une grande
importance dans la course à l’acces-
sion.»
«Notre premier objectif
était de revenir sur 
le podium»

À une question liée au retour de
son équipe sur le podium, le coach If-
ticène dira : «Notre objectif primordial
en recevant cette formation de la JSM
Skikda était de revenir sur le podium.
On a réussi cette mission en s’impo-
sant devant la JSM Skikda. Je crois que
c’est une bonne opération pour nous et
on doit maintenir cette bonne dyna-
mique et conserver notre place parmi
le trio de tête jusqu’à la fin de la sai-
son pour réaliser notre objectif qui de-
meure l’accession en Ligue 1 Mobilis.»
«On doit garder 
les pieds sur terre»

Cela dit, le coach Iicène semble
être conscient de ce qui attend son
équipe car il a déclaré à la fin du
match : «Je crois qu’on doit garder les
pieds sur terre et ne pas s’enflammer
car on est appelés à disputer des
matches difficiles et importants à l’ave-
nir où on doit impérativement bien
négocier toutes les rencontres pour
espérer figurer sur le podium à la fin
de la saison.»
«Bitraoui, Ayad 
et Ghanem sont 
l’avenir de l’équipe»

À une question sur le but inscrit
par Ghanem qui a permis à la JSMB
de s’imposer précieusement sur le
score de (1-0), l’entraîneur de la
JSMB dira : «Je pense que Ghanem,

Ayad et Bitraoui sont l’espoir
et l’avenir de cette équipe.
Chaque joueur est appelé à
saisir la moindre occasion
mais aussi doit être armé
d’une grande volonté pour
donner le meilleur de lui-
même à son équipe.»
«La trêve nous 
permettra de 
récupérer 
nos blessés»

Enfin, à propos de la trêve
qui sera observée par le
championnat de Ligue 2 Mo-
bilis, Iicène dira : «Je crois
que cette trêve va nous per-
mettre de récupérer nos bles-
sés et de bénéficier de tous nos
atouts qui nous permettront
d’aborder les matches restants
avec beaucoup de détermina-
tion et aller chercher d’autres
bons résultats lors des pro-
chaines journées.»

Propos recueillis par H. L.

Ifticène : «On va faire des sacrifices pour
arracher l’accession en Ligue 1 Mobilis»

Rebouh purge
N’ayant pas disputé les deux

derniers matches respectivement
face au MC Saïda et à la JSM Skikda,
l’attaquant Rebouh vient de purger sa

suspension et sera de retour à la compé-
tition à l’occasion de la prochaine ren-

contre face au CRB Aïn Fekroun
prévue pour le week-end du 7 avril
étant donné que le championnat

observera une trêve ce
week-end.



Lukaku
veut devenir le meilleur

n°9 du monde
Quel avenir pour Romelu Lukaku

? Récemment, l’international belge a
laissé entendre qu’il avait besoin de
passer un cap. Son nom est cité
avec insistance du côté de Chelsea.
Actuellement avec les Diables
Rouges, l’attaquant d’Everton a fait
de nouveau un point sur sa situation
personnelle. Ses propos sont relayés
par la RTBF. «Je dois bien terminer
la saison avec mon club et on verra
après pour la prochaine étape. Je
travaille très dur. Je veux gagner le
plus de titres possible. C’est pour ça
que je joue au foot. Je ne joue pas
pour marquer 500 buts et gagner
zéro titre. Être le meilleur n°9 du
monde c’est une belle ambition mais
il faut travailler pour ça et essayer de
constamment franchir des paliers. Le
plus beau challenge dans le foot
c’est de savoir qu’il y a quelqu’un qui est plus fort que toi et d’es-
sayer de le dépasser. (...) Le meilleur attaquant, c’est celui qui
marque le plus, qui est présent dans les grands matches et qui
est le plus complet. Je m’en rapproche mais je dois continuer à
travailler. C’est ça le challenge.»

Verratti ne digère 
pas pour le Barça...
Le Paris Saint-Germain ne pourra jamais oublier... Lors
des 8es de finale de la Ligue des champions, le club de la
capitale française a été renversé par le FC Barcelone (4-
0, 1-6) au terme d'un match retour totalement dingue.
Un souvenir encore très douloureux pour le milieu de
terrain Marco Verratti (24 ans). «On apprend beau-
coup des défaites. Le match de Barcelone a été une
énorme déception. À un niveau personnel, une des
pires nuits de ma vie. Mais cela m’a fait comprendre
qu’il fallait toujours tout donner», a confié l'inter-
national italien au micro de la Rai avant-hier soir

après la victoire de
l'Italie face à

l 'Albanie
(2-0).

Tottenham
Réunion au sommet
Barça-Pochettino
Mais qui succédera à Luis Enrique à la tête du FC

Barcelone la saison prochaine ? C’est la question

que beaucoup de monde se pose en Catalogne et l
es

dirigeants du club s’activent pour donner rapide-

ment la meilleure réponse possible. Jorge Sampao
li,

Eusebio Sacristan, Ernesto Valverde ou Juan Carlo
s

Unzué, l’adjoint de Luis Enrique, sont des noms qu
i

circulent régulièrement aux alentours du Camp No
u.

Mais une piste aurait pris de l’avance sur les autre
s

: celle menant à l’actuel entraîneur de Tottenham

Mauricio Pochettino. Selon les informations de

Fox Sports, l’ancien défenseur central du Paris

Saint-Germain aurait rencontré le président du

FC Barcelone Josep Maria Bartomeu. Les deux

hommes ont été aperçus en train de dîner dans

un restaurant connu de la ville des prodiges et le

sujet d’une probable arrivée pour la saison pro-

chaine a bien évidemment été évoqué. 
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Le PSG sur une starlette de l’Ajax
Si l’Ajax Amsterdam ne domine plus depuis longtemps le vieux continent, le

club de la capitale hollandaise est toujours aussi perfor-
mant dans la formation de jeunes talents. Si le Barça
s’est déjà positionné pour attirer Davinson Sanchez
et Kesper Dolberg l’été prochain, une autre valeur
montante pourrait bientôt quitter les Godenzo-
nen. À 16 ans Daishawn Redan n’a toujours

pas signé pro avec son club et il ne le fera pro-
bablement jamais selon le Daily Mail. Il aime-
rait déjà tenter l’aventure à l’étranger où de
nombreuses grosses écuries européennes

suivent de près ses performances. Manches-
ter United, Chelsea, Manchester City, le RB
Leipzig mais surtout le Paris Saint-Germain

sont impressionnés par ses statistiques :
Redan a déjà bouclé deux saisons à plus de 40
buts chez les jeunes. Un départ si tôt semble ce-
pendant très risqué pour la suite de sa carrière.

Manchester City

Real Madrid

Barça

Atletico Madrid

QUOTIDIEN SPORTIF ANNEXE DE PANORAMA
& Tél. (021) 73-24-03 / Fax : (021) 73-16-47 Maison de la Presse Tahar Djaout 01, Rue Bachir Attar - Alger e-mail : lebuteurdz@yahoo.fr

Pour vos insertions publicitaires, contactez notre
service publicité. 

Tél : 021 73 14 37 / Fax : 021 73 14 17
ou bien contactez l’ANEP :
1, avenue Pasteur - Alger
Tél : 021 73 76 78 Fax : 021 73 95 59 / Télex : 56150

quotidienlebuteur@gmail.com

Directeur de la publication : Boussaâd Kahel - Rédacteur en chef : Ali Hamouche - Rédacteur en chef adjoint : Barkat Chamyl - Rédaction : Achour Aït Ali, Moumen Aït Kaci Ali,
Lamine Amimi, Sofiane Abdelli, Othmane Riyad Baba Ahmed, Tarek Bouchikhi, Adel Cheraki, Saïd Djoudi, Saïd Fellak, Amine Lamri, Kamel Manane, Abdelbasset Mogdad, Riad
Ouenzar, Hamza Rahmouni, Nacer Eddine Ratni. 
Imprimerie : Centre : ENAP - Ouest : SIO - Est : SIE / Distribution : Entreprise Nationale de Distribution.

INTERNATIONAL
PSGEverton

Pays-Bas 

Arsenal

Le directeur du football du Paris SG Pa-
trick Kluivert fait la Une samedi aux Pays-
Bas. Le quotidien national De Volkskrant
révèle que l’ancien international néerlan-
dais (79 capes, 40 réalisations) a été vic-

time de chantage entre 2011 et 2012,
lorsqu’il officiait comme entraîneur du FC
Twente. L’organisation qui faisait pression
sur l’actuel dirigeant parisien est notam-

ment suspectée d’avoir organisé un large
système de matches truqués. «M. Kluivert

n’est entendu que comme témoin, pas
comme suspect. La conclusion a été qu’il
n’était pas impliqué dans cette manipula-
tion de matches. Il n’est que victime dans
cette affaire», a confié son avocat Gerard
Spong. Il se serait bien passé d’une telle

publicité en ce moment...

Kluivert
victime de chantageWenger revient 

sur l'échec Suarez 
Annoncé avec insistance

dans le viseur d'Arsenal en
2013, l'attaquant Luis Suarez
(30 ans, 26 matchs et 21 buts
en Liga cette saison) avait fina-
lement quitté Liverpool pour le
FC Barcelone. À l'occasion d'un
entretien accordé à beIN
Sports, l'entraîneur des Gunners
Arsène Wenger est revenu sur
la non-venue de l'Uruguayen.
«Suarez était proche de signer
à Arsenal. Nous avions un ac-
cord avec le joueur. Nous avions
été mal conseillés sur le fait qu’il
avait une clause. Mais on avait
un accord, vous pouvez lui de-
mander. Je suis convaincu qu’il
voulait nous rejoindre et après
ils l’ont vendu», a regretté le

technicien français. Étant donné le rendement de Suarez chez les
Blaugrana, Wenger peut s'en mordre les doigts.

Xabi Alonso n'était
pas loin... 

Légende vivante du football espa-
gnol, le milieu de terrain Xabi Alonso
(35 ans, 20 matchs et 3 buts en
Bundesliga cette saison) prendra sa
retraite à l'issue de la saison. Alors
qu'il était encore à Liverpool en
2009, le joueur du Bayern Munich a
révélé qu'il n'était pas loin de rejoin-
dre Arsenal avant de se diriger fina-
lement vers le Real Madrid. «J'étais
très proche de la Juventus et j'étais
proche d'Arsenal lorsque j'évoluais à
Liverpool. Il y a eu un désaccord de
seulement 3 millions de livres sterling. Liverpool demandait 18 mil-
lions de livres sterling et les deux ont offert 15 millions. C'est pour-
quoi le transfert n'a pas eu lieu», a assuré le Basque pour le
Liverpool Echo. De quoi faire rager les supporters des Gunners...

Un défenseur propose 
ses services au Real

Madrid
Le Real Madrid est toujours

à la recherche d’un défen-
seur central pour la saison
prochaine. Pepe ne sem-
blerait toujours pas enclin
à signer une prolongation
de contrat et privilégierait
toujours un départ vers

l’eldorado chinois. Les diri-
geants merengue cherchent

donc activement un rempla-
çant au Portugais pour accompa-

gner Ramos, Varane et Nacho. En
2015, Nicolás Otamendi aurait pu signer au

Real, mais le défenseur argentin avait finalement cédé aux si-
rènes de Manchester City contre 48 M€. Deux ans plus tard, le
joueur de 29 ans souhaiterait retourner en Espagne et à Madrid
selon Marca. Mais l’opération serait coûteuse pour le club de la
capitale espagnole puisque l’ancien joueur de Valence vaut ac-
tuellement 30 millions d’euros.

Ancelotti
rend hommage à Zidane 
Ancelotti
rend hommage à Zidane 
Ancelotti
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rend hommage à Zidane 
Ancelotti
rend hommage à Zidane 

À l'occasion des quarts de
finale de la Ligue des cham-
pions, le Real Madrid et le
Bayern Munich vont s'affron-
ter. L'opportunité pour le
coach du club allemand Carlo
Ancelotti de retrouver son ex-
adjoint chez les Merengue Zi-
nédine Zidane, désormais à la

tête de la formation espa-
gnole. Sur le site de l'UEFA,
l'Italien a encensé le Français.
«J'ai toujours dit que Zinédine
Zidane avait toutes les quali-
tés pour être un bon entraî-
neur. Il avait toutes les
qualités requises pour occuper
le banc, mais il a commencé à

partir du bas. (...) Il est cha-
rismatique et les joueurs le
respectent beaucoup, ce qui
est très important», a souligné
l'ancien boss du Milan AC. Zi-
dane devrait bien évidemment
apprécier ce magnifique hom-
mage de la part d'un très
grand entraîneur.

Griezmann, 
Chelsea le surveille... 
Annoncé avec insistance du côté de Manchester United, l'at-

taquant de l'Atletico Madrid Antoine Griezmann (26 ans, 27
matchs et 14 buts en Liga cette saison) fait décidément rêver en
Angleterre ! Malgré la mise au point réalisée par l'entourage de
l'international français concernant son avenir vendredi, il fait en-
core parler de lui dans le tabloïd britannique The Sun. Cette fois-
ci, Griezmann se retrouverait dans le viseur de Chelsea, bien
décidé à concurrencer les Red Devils sur ce dossier. En effet,
l'entraîneur des Blues Antonio Conte apprécierait le profil du Tri-
colore. Reste désormais à connaître les véritables intentions du
Colchonero, qui clame depuis plusieurs semaines son envie de
rester à l'Atletico.

Un joueur
sacrifié pour

Dybala ?
Cet été, le FC Barcelone risque

de se montrer très actif sur le mar-
ché des transferts. Le club catalan
a plusieurs cibles en tête à l’image
de Coutinho et Paulo Dybala. Ce
dernier est d’ailleurs très apprécié
par Lionel Messi, qui a conseillé aux
pensionnaires du Camp Nou de

s’activer pour le recruter. Mais il faudra convaincre la Juventus
qui aimerait le faire prolonger. Mundo Deportivo précise que pour
réussir ce coup, le Barça pourrait sacrifier un joueur afin de faire
baisser le prix de la transaction. Cela tombe bien puisque les
Bianconeri apprécient trois joueurs blaugranas, à savoir Ivan Ra-
kitic, Javier Mascherano et André Gomes, qui n’a pas convaincu
depuis son arrivée l’été dernier.



L e gardien italien Gianluigi Buffon a ho-
noré, face à l'Albanie, le 1000e
match de sa carrière profession-
nelle. L'occasion de revenir sur

son incroyable longévité en chiffres.

0
Gianluigi Buffon n'a jamais

remporté la Ligue des cham-
pions. Il a disputé la finale de
l'épreuve à deux reprises : en
2003 contre l'AC Milan (0-0,
2-3 aux t.a.b.) et 2015 face
au FC Barcelone (1-3).

1
Le gardien de but a

remporté un titre avec sa
sélection, le plus presti-
gieux : la Coupe du monde
en 2006, face à la France (1-

1, 5-3 aux t.a.b.). Il a
perdu la finale de l'Euro

2012 (0-4 contre l'Es-
pagne).

2
Le nombre de clubs qu'a
connus Buffon : Parme

(1995-2001) et la Ju-
ventus (depuis
2001). Il n'a donc
jamais évolué à

l'étranger et a même accepté de
jouer une saison en Serie B (en
2006-2007), après la relégation de
la Juve pour son implication dans le
scandale du Calciopoli.

2
Son meilleur classement
au Ballon d'Or. Champion
du monde avec l'Italie, le

gardien a été devancé en
2006 par son coéquipier et

capitaine Fabio Cannavaro.

5
Avec le Mexicain An-

tonio Carbajal et l'Alle-
mand Lothar Matthäus,
il est l'un des trois
joueurs à avoir pris part à cinq
Coupes du monde, même s'il n'était
que remplaçant en 1998.

17
Buffon a débuté en Serie A à 17

ans, lors d'un Parme - AC Milan (0-0)
disputé le 19 novembre 1995. Il rempla-

çait alors Luca Bucci, l'habituel titulaire,
qui était blessé.

19 Son nombre de titres remportés (hors sélections
jeunes) : 1 Coupe du monde (2006), 1
Coupe de l'UEFA (1999), 7 Championnats
d'Italie (2002, 2003, 2012, 2013, 2014, 2015,
2016), 3 Coupes d'Italie, 6 Supercoupes
d'Italie, 1 Championnat de Serie B.

39
L'âge du gardien italien. Soit

plus que l'âge cumulé des deux

gardiens de la Nazionale retenus pour le match
face à l'Albanie, à savoir Gianluigi Donna-

rumma (18 ans) et Alex Meret (20 ans).

53
Le montant, en millions d'euros,

de son transfert lorsque «Gigi» a
quitté Parme pour la Juventus, en
2001. Ce qui fait toujours de lui
le gardien le plus cher de l'his-
toire.

111
Sur les 146 matches de

Coupe d'Europe qu'il a dispu-
tés, il en a joué 111 en C1. Il
figure à la 21e place de ce
classement, où trône Iker Ca-
sillas (168).

168
Son nombre record de sé-

lections avec l'équipe d'Italie.
Le gardien devance ses anciens

partenaires Fabio Cannavaro
(136 sélections) et Paolo Maldini
(126 capes). Il a encaissé 139
buts avec la Nazionale, soit une
moyenne de 0.83 but/match.

426
Son incroyable nombre de

clean-sheets, en 1000 matches.
Soit près d'un match sur deux.

614
Son nombre de matches

joués en Serie A. Il devrait
s'emparer du record détenu par
Paolo Maldini (647 rencontres)
la saison prochaine.

1000
Il a honoré face à l'Albanie

son 1000e match profession-
nel. Il est le deuxième Italien à
atteindre ce total après Paolo
Maldini (1028).

39 705
Son nombre de minutes

jouées avec la Juventus en Serie A. Plus que n'im-
porte quel joueur pour le club piémontais.
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Il a osé 
dire ça…… 

Roberto Carlos 

Qui est le meilleur
joueur du monde ? Ce
débat a été animé par
deux hommes ces der-
nières années, l'attaquant
du FC Barcelone Lionel
Messi et le buteur du Real
Madrid Cristiano Ronaldo.
De son côté, l'ex-défen-
seur Roberto Carlos a
tranché en faveur du Por-
tugais, mais voit Neymar
(25 ans) rapidement lui
succéder. «Cristiano Ro-
naldo est le numéro un,
encore aujourd’hui,
même si son style de
jeu a beaucoup
changé. Bientôt, ce
sera au tour de
Neymar. Ro-

naldo et Messi sont encore au maxi-
mum, mais le tour de Neymar viendra.
Je suis persuadé que bientôt ce sera
à lui de jouer les premiers rôles»,
a assuré le Brésilien pour FOX
Sports. En grande forme ces
dernières semaines avec les
Blaugrana, Neymar dispose
effectivement du talent
nécessaire pour pren-
dre la relève de ces
deux monstres du
football.

Shaquille
O'Neal a sa
statue

devant le
Staples
Center

Les Los Angeles Lakers ont
dévoilé vendredi devant le Sta-
ples Center, la salle où ils dis-

putent leurs matches à
domicile, une statue représen-
tant Shaquille O'Neal, accro-
ché à un panier après l'un de
ses célèbres dunks. La statue
en bronze, d'une hauteur de
2,74 m et pesant 544 kilos, a
été inaugurée en présence de
"Shaq", de son ancien coéqui-

pier Kobe Bryant et de Phil
Jackson, l'entraîneur qui a

conduit les Lakers à leurs cinq
derniers titres NBA.

Coleman s'estcassé la jambe !Lors du match contre le Pays deGalles (0-0) vendredi comptant pourles qualifications du Mondial 2018,le latéral droit de l’Irlande SeamusColeman a été victime d’un violenttacle du Gallois Neil Taylor. Résultat,le défenseur d’Everton a quitté lapelouse à la 69e minute sur une ci-vière et avec une grave blessure.«Seamus est allé à l'hôpital. Notremédecin a confirmé qu'il s'étaitcassé la jambe, a révélé le sélection-neur irlandais Martin O’Neill. C'estune grande, grande perte pourEverton et pour nous. Mais il va sebattre pour revenir, j'espère.» Bienévidemment, l’auteur du tacle aécopé d’un carton rouge.

Et si Kevin Gameiro (29 ans)
était le prochain joueur eu-

ropéen à succomber aux
sirènes de la Chine ?

D'après les informations
du quotidien espagnol
Marca, l'attaquant de

l'Atletico Madrid a reçu
une offre tout simple-
ment incroyable de la
part d'un club chinois

avec un salaire annuel
de 20 millions d'euros !

Forcément intéressé par
une telle proposition, le

Français aurait informé ses
dirigeants de cette nouvelle. Si

l'Atletico ne serait pas opposé à
une belle vente de l'ex-Parisien, le
club ibérique souhaite attendre de

connaître son sort auprès du TAS concernant
son interdiction de recrutement cet été avant de prendre

une décision. Mais si cette sanction était levée, un départ de
Gameiro serait donc possible... Il s'agirait tout de même d'un
choix étonnant pour le Tricolore à
seulement un an de la Coupe du

monde 2018.

«presque»

Auteur d'une excellente saison sous
les couleurs de Chelsea, l'ailier Eden
Hazard (26 ans, 26 matchs et 11
buts en Premier League cette saison)
serait sollicité par le Real Madrid.
Mais de son côté, l'international
belge n'aurait pas l'intention de quit-
ter les Blues. Un message parfaite-
ment reçu par la direction du club
anglais... En effet, d'après le tabloïd
britannique The Telegraph, les diri-
geants de Chelsea souhaitent désor-
mais prolonger le contrat de l'ancien
Lillois ! Déjà lié jusqu'en juin 2020
avec l'actuel leader de Premier
League, Hazard pourrait percevoir
une très belle augmentation de son
salaire en signant un nouveau bail
avec la formation londonienne.

C’est 

fait

To
p

Le chiffre du jour 

FC Barcelone : Un stade et une statue enhommage à Cruyff Le président du FC Barcelone JosepMaria Bartomeu a confirmé samedi quele nouveau stade destiné à l'équipe B duclub porterait le nom de Johan Cruyff etqu'une statue du joueur néerlandais se-rait érigée au Camp Nou. «C'est un hon-neur pour moi d'annoncer que le stadeque nous construisons dans le complexesportif ne sera pas le Miniestadi, mais àpartir de maintenant, il s'appellera lestade Johan Cruyff», a déclaré le diri-geant. «Le club va aussi lancer la créa-tion d'une statue commémorative deJohan Cruyff qui sera érigée au futurCamp Nou», a ajouté le président duBarça. À l'occasion du premier anniver-saire de la mort de Cruyff, son fils Jordia déclaré que la famille était «très heu-reuse» de l'initiative du Barça.
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Le Barça dément 
pour Ernesto Valverde 
TV3 a annoncé avant-hier soir que le FC Barcelone, qui cherche un

successeur à son entraîneur Luis Enrique, était entré en contact avec Er-
nesto Valverde, coach de l’Athletic Bilbao. Une information à laquelle n’a

pas tardé à réagir le club catalan via un communiqué officiel. «Le FC
Barcelone dément fermement avoir demandé la permission de parler

avec le coach de l’Athletic Bilbao Ernesto Valverde au sujet du poste d’en-
traîneur du FC Barcelone, comme l’annonce la TV3. Le club dément
aussi que son secrétaire technique Robert Fernandez ait eu un contact
avec Ernesto Valverde ces derniers jours pour négocier son arri-

vée à Barcelone», peut-on
lire. C’est dit.

Cela se passe loin du foot

Flop

20 M€

Hazard bientôt
prolongé 

«Cristiano Ronaldo est le
numéro un. Bientôt, Neymar

le sera»

Gianluigi Buffon, 
une 1000e en chiffres
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De qui s’agit-il ?

Le-Saviez-Vous ?

1832 : Le choléra touche Paris :  18 402 victimes.
1885 : George Eastman fabrique la première pellicule
commerciale de cinéma. 
1913 : Des inondations font plus de 1.400 morts aux
États-Unis.
1953 : Le premier vaccin contre la poliomyélite est mis au
point aux États-Unis par le Dr Jonas Salk.
1962 : Fusillade de la rue d'Isly à Alger, l'armée française
ouvre le feu sur une manifestation pacifique faisant une
cinquantaine de morts et près de deux cents blessés.
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La photo du jour
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QCM
Quel terme est utilisé
par les psychiatres pour
qualifier l'amour de soi ?

a- Le narcissisme
c- L’égo
d- La paranoïa

Hum    ur…
lTrois hommes
en haut de la
tour Eiffel se
lancent un défi :
lancer chacun
leur montre et la
rattraper dans la
main.
Le 1er laisse tom-
ber sa montre, il
court à toute vi-
tesse dans les
escaliers et il re-
trouve sa montre
cassée en bas.
Le 2e laisse tom-
ber sa montre, il
descend en as-
censeur et il re-

trouve sa montre
cassée en bas.
Le 3e lance de
toutes ses forces
sa montre, il
descend les esca-
liers en marchant
tranquillement, il
va boire un verre
et il rattrape sa
montre dans sa
main.
Les deux autres :
«Comment tu as
fait ?!?»
- Ben, je l'ai re-
tardée d'une
heure !!!
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le Au IVeme siècle av. 

JC, la population à
Athènes était d'environ

21.000 citoyens et
400.000 esclaves.

Au IVeme siècle av. 
JC, la population à

Athènes était d'environ
21.000 citoyens et
400.000 esclaves.

En chinois, le mot
«France» (qui se dit
«Fa Guo») se traduit
littéralement par
«Pays de la loi».

Devinette

Charade

Enigme

Qui a dit ?

Quel jour était-on
hier, si jeudi était
quatre jours avant
après-demain ?

Devinette
Le pou
Enigme
Vendredi
De qui s’agit-il ?
Javier Mascherano
QCM
a- Le narcissisme
Charade
Ton tonton
Qui a dit ?
Machiavel

«Le hasard gouverne un peu
plus de la moitié de nos actions,

et nous dirigeons le reste»
Mao Tse Toung
George Washington

Machiavel
Napoléon 1er

Identifiez cette caricature C’est Footbaleur
un

Mon 1er est un poisson.
Mon 2e est un poisson.
Mon 3e est un poisson.
Mon tout est un membre de
ta famille.
Qui suis-je ?
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Quel est l'animal qui
peut changer plusieurs
fois de tête ?

La loi militaire aux Etats-Unis stipule que
toutes les fournitures militaires, comme les lits,
les uniformes et les armes appartiennent aux
gouvernement et portaient donc la mention

''Government Issue''. Les soldats ont initié l'ex-
pression, indiquant que finalement, eux aussi
appartenaient au gouvernement, donc étaients

des Governement Issue - GI !

Pourquoi
appelle-t-on les soldats

américains "G.I." ?
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Man 
United

Real Madrid
Kroos ne veut
pas entendre
parler de Chine
Alors qu’il a récemment prolongé son contrat
jusqu’en juin 2020, Toni Kroos (27 ans) n’a
pas l’intention de quitter le Real Madrid.
Encore moins pour se laisser tenter par
une aventure exotique aux États-Unis
ou un contrat millionnaire en Chine.
«Faire comme Schweinsteiger et
signer en MLS (il a rejoint Chi-
cago, ndlr) ? Non. Ai-je besoin
de me justifier ?», a-t-il
lancé à Bild avant de
poursuivre : «J’aime-
rais jouer à un bon ni-
veau quelques années
encore. Pour parler des États-Unis,

j’irai assurément là-bas souvent, voire
même pour y vivre. Mais pas pour

jouer au football. Ça ne me tente pas. Ni
les USA, ni la Chine. Je ne ferai pas ça.» Et
d’ajouter : «Mon objectif est de rester au
plus haut niveau. Combien de temps y
parviendrai-je ? Je ne peux pas le dire.
Mais je pense que, quand le moment de
dire stop viendra, je le sentirai. J’espère
pouvoir jouer au top encore quelques années.»

Vers 
un come-
back Navas ? 

En fin de contrat en juin prochain, Jesus Navas
(31 ans, 15 apparitions en Premier League cette
saison) devrait quitter Manchester City dans les
mois qui viennent. A en croire le quotidien espa-
gnol As, le milieu offensif devrait retrouver le FC
Séville quatre ans après l'avoir quitté pour les Citi-
zens. La publication madrilène avance même que
l'international espagnol aurait déjà inscrit son fils
pour la rentrée dans une école de Séville.

Allemagne

De Rossi évoque 
son avenir

Vendredi soir, l'Italie l'a emporté face à l'Alba-
nie grâce à des buts de Daniele De Rossi et Ciro
Immobile. Une fois n'est pas coutume, le premier
a répondu à une question sur son avenir, en

marge de la rencontre. «Mon
avenir ? Maintenant, c'est
les Pays-Bas, dans une
ambiance conviviale,

mardi. Je vis ces moments
sereinement», a-t-il confié
aux journalistes du Corriere
dello Sport. Pour rappel, le

milieu de terrain de l'AS Rome, qui est âgé
de trente-trois ans, sera en fin de contrat

en juin prochain. Son nom avait no-
tamment été cité à l'OM, lors de

l'automne dernier.

Tolisso parle
de la Juve 

Pour la presse italienne, pas de doute
: Corentin Tolisso (22 ans, 25 matchs et
6 buts en L1 cette saison) sera un joueur
de la Juventus Turin la saison prochaine.
S'il calme régulièrement le jeu à ce sujet,
le milieu de terrain lyonnais reconnaît

toutefois que la Vieille
Dame ne le laisse pas
insensible. «Cela fait
extrêmement plaisir,
c’est un grand club,
prestigieux qui a
gagné de nombreux
titres, ce qui me
donne encore plus de
motivation. Il y a eu
l’intérêt de Naples,
maintenant celui de la
Juve, ça fait plaisir, la
Serie A est un bon

championnat comme celui d'Angleterre et
d'Espagne. Mais je n’y pense pas, sinon
ça va nuire à mes performances, a indi-
qué Tolisso au micro d'Europe 1. Je me
concentre sur la fin de saison, la qua-
trième place en championnat à consoli-
der, et la Ligue Europa.» L'OL devrait
récupérer 30 millions d'euros dans la
transaction et peut-être même Mario Le-
mina en échange.

INTERNATIONAL

Mourinho 
a rencontré
l’entourage
de Perisic
L’entraîneur de Manchester United est

l’un des rares à pouvoir compter sur un
budget quasi illimité pour les transferts,
et il compte bien s’en servir lors du pro-
chain mercato. En profitant de la trêve
internationale, José Mourinho est allé
suivre le match qui opposait la Croatie à
l’Ukraine (1-0) vendredi dernier. Et selon
le Daily Mail, il n’aurait pas fait le dépla-
cement à Maksimir pour rien. José Mou-
rinho aurait rencontré le représentant
d’Ivan Perisic (28 ans) lors de cette ren-
contre. Si le joueur de l’Inter Milan était
suspendu pour ce match, cela n’a effecti-
vement pas empêché les deux hommes
de parler d’un probable futur transfert

qui devrait tourner autour des 40 millions
d’euros selon le média britannique. Une
opération qui pourrait permettre aux Ne-
razzurri d’effectuer une belle opération
financière, puisqu’ils avaient recruté ce
milieu offensif gauche pour 19 millions
d’euros en 2015. Ces derniers perdraient
cependant l’un de leurs meilleurs élé-

ments puisque l’ancien Sochalien a inscrit
9 buts et délivré 6 passes décisives en 27

matchs de Serie A cette saison.

Absent contre l'Angleterre (1-0) à cause d'une blessure à la cuisse, Julian Draxler
va tenir sa place pour le long voyage de l'Allemagne en Azerbaïdjan, ce dimanche
pour le compte des éliminatoires de la Coupe du monde 2018. Le mi-
lieu offensif du PSG s'est entraîné normalement. En conférence de
presse, le sélectionneur Joachim Löw a fait savoir que le brassard de

capitaine sera porté par Sami Khedira.

Draxler apte au service 
en Azerbaïdjan

FC Séville

AS Rome
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